
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1009.5 milibares. Temperatura média do dia:
23.60. com máxima insolação 37.60. míni
mo à noite 15.00. (No Planalto média
mínima 10.20.) Cúmulus, Stratus, de enco
berto a meio claro. Nevoeiro noturno. Tem
po: No Planalto: Bom. No Litoral': Bom
durante o dia chuvas esparsas e passageiras à
noite. Previsão: A. Seixas Netto. .
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DIA DO COMERCIÁRIO
Em comemoração ao D ia do Comerciário,

o Centro de Atividades do SESC - Estreito.

promoverá, no próximo sábado, o Baile do
Comerciário, que será realizado na sede da
Casa da Amizade, com início às 23 horas.

Os ingressos, mediante a apresentação da
carreira do SESC. poderão ser obtidos no
Centro de Atividades do SESC-Estreito, à
rua Heitor Blum, 110, diariamente, no horá
-rio' de 13 às 21 horas. O ingresso dá direito a .

um convite extra, para acompanhante, en

quanto as mesas estão sendo vendidas a Cr S
50,00.

( I

Cidade cresc:a planejada

Nogueira assinou o convênio para a Construção da rodoviária, em ato realizado em Palácio, após ter inaugurado (J primeiro trecho da via semi-expressa que liga a nova ponte à BR-IOI
.

, ,

Aureo deixa Avaí
hoje. Joel assume

Joel Castro será apresentado hoje às 15 horas
ao plante! do A vai, no Adolfo Konder, .

'substituindo a Aureo que poderá assumir
como supervisor, a convite
de José Matusalem Comelli. A lista de

dispensas sairá em seguida (Pg. 8)

Explosões de
dinamite causam

transtornos e

geram reclamações'
As constantes explosões de dinamite nas

obras de preparação para a

construção de um viaduto que ligará a nova ponte
à BR-282 são alvo de críticas por parte dos

moradores das vizinhanças. A firma
empreiteira garante que, excetuando-se o barulho,

.
. as detonações não causam problemas

�

a quem quer que seja (Página 16).

.Poucos amigos
foram render a

última
homenagem a

Di Ca'va.lcanti
Página 9

Rádios de Buenos
Aires têm

controle' musical.
Chico Buarque
está' proi��c�o -- �

oMinistro dos Transportes
pediu ontem às autoridades
catarinenses que não

II .

deixem Florianápolis ser

estrangulada por um crescimento
sem planejamento. O apelo do
Sr. Dirceu Nogueira foi feito
durante a solenidadede
assinatura de convênio visando
a implantação do terminal

rodoviário, quando o Ministro

referia-se aos problemas
enfrentados hoje pelas
grandes cidades que
cresceram desordenadamente (P 3)

�ágina 2

As explosões são feitas a fim de �ue o leito da rodovia seja preparado para que possa ser construído o viaduto que permitirá, através de um trevo, a ligação da ponte Colombo Salles à BR-282.

polícia
Rodoviária

convoca todo o

·efetivo par:_a atuar
nos feriados

Página 16

-. '.�'

Funcionários
apresentam suas

reivindicações
no dia ql!e lhes
é consagrado

Página 3
,
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Smith eafricanos frente à frente

Menos Beatles e Chico
Buenos Aires - Nas rádios estatais da capital argentina, de

agora em diante, por ordem do governo, será restringida a
difusão de discos de diversos músicos e intérpretes argenti
nos e estrangeiros. A medida vem sendo aplicada já nas rádios
EI Mundo, Mitre e Antártida, administradas pe,lo regime mili
tar. Segundo os jornais, o motivo é de ordem "técnica e

ideológica". No caso das primeiras gravações de Carlos Gar
dei, fala-se que os· guitarristas que o acompanham "têm es
cassas virtudes musicais". Na maioria dos outros casos, con
tinuam os jornais, somam-se razões ideológicas, não só dos
intérpretes, mas dos temas que abordam. Alguns dos artistas
atingidos são de conhecida filiação esquerdista, como no

caso dos folcloristas locais Atahualpa Yupanqui, MercedeS
Sosa e Horácio Guarany. O brasileiro Chico Buarque também
foi atingido, assim como Joan Baez, dos EUA. A surpresa
maior foi a inclusão, nessa lista, de músicos de rock, como' os
Beatles, Led Zeppelin, Frank Zappa, Genesis, Focus, David
·Gates. Os outros atingidos: Bob Dylan, José Larralde, Charles
Garcia, Vinícios de Moraes, Nito Mestre e, individualmente, os
quatro ex-beatles: John, Paul, George e Ringo.

Sindicatos pedem aumento
Buenos Aires - Numerosos dirigentes dos principais sindi

catos arqentinos concordaram em pedir um aumento ime
diato de salário ao regime militar. A decisão foi tomada an

teontem à noite numa reunião secreta, um desafio'à proibição
governamental para realização de qualquer tipo de atividade
sindical. Os dirigentes também resolveram solicitar autoriza
ção para realizar uma reunião dos sindicatos de todo o país, a
fim de reestruturar o poderoso movimento trabalhista, o que
certamente será negado pelos militares. Quanto aos aumen

tos, recentemente o ministro da Economia José Martinez de
Hoz declarou que os salários não serão majorados antes do
fim do ano. Os porta-vozes sindicais afirmam que a equipe
conservadora do ministro colocou o peso da dita "reconstru
ção nacional" nas costas dos trabalhadores
VIOLÊNCIA
A polícia informou que quatro guerrilheiros toram mortos

nurn tiroteio próximo à capital,' enquanto na província de
Tucuman morreram três pessoas numa explosão de bomba.
Os guerrilheiros foram mortos quando "resistiram à bala a

uma revista em residências" realizada pela segurança. No
caso de Tucuman, a polícia informou que um rapaz de 15
anos, sua irmã de dois anos e sua mãe morreram na explosão
de um artefato que o jovem achou na estrada e quis abrir em
casa.

'EUA oferecemPolícia faz
massacre

na índia
Muzaffarnagar, Índia - Vá

rios dirigentes muçulmanos
disseram ontem que pelo
menos 50 pessoas, e talvez até

150, morreram na semana pas
sada quando a polícia abriu
fogo contra uma manifestação
rural em protesto contra a polí
tica de esterilidazação do go
verno. Eles disseram que a po-.
lícia disparou indiscriminada
mente durante uma hora, no
dia 18 de outubro. O governo
aplica a esterilização de casais
com mais de dois filhos.

asilo aos

chilenos
Washington - A administra

ção do presidente Gerald Ford
enunciou ontem que serão acei
tos mais 200 perseguidos polí
ticos do Chile, Uruguai e Bolí
via. O secretário da Justiça Ed
ward 'Levi anunciou ter apro
vado uma recomenoeçêo que a

secretaria de Estado apresen
tou nesse senlido. Serão aceites
pessoas que se encontram nas

prisões chilenas ou em refúgio
temporário na Argentina.

.APTO. PEQUENO � CR$ 160.000,00

VENDE-SE NO EDIF, ARTHUR, APTO, C/UM QUARTO,
COPA-COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE 39,60m2. PO
DE SER FINANCIADO BOA PARTE.

TRATAR NA RUA FEliPE SCHMIDT, 27 EDIF. DIAS
VELHO SOBRELOJA SALAS, 16/17 - FONE: 22-3537-
REGIS IMÓVEIS - CRECI 58

\

',- GRÁFIC� VENDE-SE
POR MOTIVO DE MUDANÇA PARA OUTRO ES

TADO, VENDO INDÚSTRIA GRÁFICA ESTABE

LECIDA EM BLUMENAU. FACILITO PAGAMEN

TO, RECEB�NDO IMÓVEL COMO P,�RTE D_O NEGÓ
CIO. TRATA-SE DE FIRMA COM ÓTIMA REPUTA

çÃO E MUITO BEM MONTADA, EM BOA LOCA

LIZAÇÃO. ENTREVISTAS, POR OBSÉÕÜIO,
COM O SR. MARIO CESAR DEGGAU, GERENTE,
DO HIMMELBLAU PALACE. HOTEL - TEL:

22-5800 - BLUMENAU - SC

noToque de recolher

Peru para conter os

pescadores em greve
Lima- o governo militar peruano impôs ontem um severo

toque de recolher das 20 às cinco da manhã no centro side
rúrgico e pesqueiro de Chimbote, 370 quilômetros ao norte da
capital, onde houve choques entre grupos de trabalhadores e

policiais. Várias pessoas foram presas quando a polícia dis
persou, anteontem, com gás lacrimogênio, as manifestações
de grupos reunidos perto da sede local do sindicato dos
pescadores. Não há notícia sobre mortos. Segundo porta
vozes sindicais, aproximadamente mil homens encontram-se
em reunião permanente na ·sede do grêmio de Chimbote
desde.segunda-feira, para considerar a manutenção da greve
de pescadores de anchova, motivo de séria preocupação para
o governo. A paralização de 2.400 pescadores já está em seu
oitavo dia. Em quase todo o país há movimentos semelhantes.
A poderosa Federação Peruana protesta pela venda das lan
chas pesqueiras a empresas privadas. A indústria de deriva
dos do pescado, que mobiliza anualmente 200 milhões de
dólares, está paralisada pela greve dos pescadores, o movi
mento de força mais grave enfrentado pelo governo desde a

nacionalização dessa indústria, em 1973.

EUA: as perspectivas
dos políticos pró-AL
Washington -A sorte de um bom número de legisladores interessa

dos ativamente nos assuntos I"tino-americanos estará em jogo nas

relações gerais da próxima ter.,.�·feira nos Estados Unidos. Além da
eleição presidencial, os eleitores norte-americanos devem renovar
uma terceira parte do senado composto de 100 membros, e a totali-
dade das 400 cadeiras da Câmara dos Deputados.

'

Uma das 33 cadeiras em jogo no senado é a do senador Eawartí M.
Kennedy, mas o fato de que, na eleição primária de seu partido, conse
guisse 74 por cento dos votos; indica que tem um sólido apoio para ser
reeleito pelo predominantemente democrata do estado de Massa
chussets. Os republicanos tiveram problemas em conseguir um candi
dato e finalmente selecionaram como adversários de Kennedy um

desconhecido vereador da localidade de Berkelei.
Não se prevê nenhuma dificuldade para que o estado de Mihnesota

peça ao senador Hubert H. Hmphrey que o represente pelo quinto
periodo. As cadeiras de outros dois ex-candidatos presidenciais: Barry
Goldwater (republicano por Arizona) e George S. McGovern (demo
crata por Dakota do Sul), não estão em jogo.
Os mexicanos perderam um formidável amigo com a saída voluntá

ria de Mike Mansfield, que deixa a chefia da maioria democrata aos 73
anos. Mansfield foi um grande partidário da relação especial com o

México, e um sincero aliado das causas desse pais-ante 0& ocupantes
da Casa Branca.

O deputado democrata Donald M. Fraser, responsável pela legisla
ção que suspendeu a ajuda financeira a diversos regimes militares da
América Latina, tenta pela oitava vez a representação por Minnesota na

Câmara dos Deputados, em oposição aos candidatos do Partido Re
publicano; norte-americano (conservador), libertário, dos trabalhado
res.se socialista dos trabalhadores. Fraser vem de um dos distritos
considerados redutos seguros dos democratas. Seu colega Edward Mi
Koch, outro ativista na questão dos Direitos Humanos, vem de um

distrito de Manhattan reconhecidamente democrata, apesar da Oposi
ção combinada de republicanos e conservadores.

O deputado democrata Herman Badillo, de origem porto-riquenha,
mas de participação limitada nos assuntos hemlstéricos, luta por um.
quarto mandato sem encontrar oposição republicana. Seu único ad
versário é o conservador Lawrence W. Lindley.

O democrata Daniel J. Flood, o mais forte opositor a qualquer con
cessão na questão do Canal do Panamá;terii praticamente assegurado
um décimo-quinto período legislativo. As acusações formuladas nos
últimos meses sobre um suposto escândalo na concessão de bolsas de
estudo aparentemente não afetararri a esmagadora força democrata
no distrito do estado de Pensilvânia, de que Flood é o representante.

APARTAMENTOS
VENDEMOS

Vitor Meireles - 3 quartos, fase final de construção.
Acabamento EMEDAUX. Cr$ 600.000,00.
Gov. Felipe Schrriidt - Kitinete, fase final de acabamento.
Cr$ 215.000,00,
Portinari - 2 quartos, ótima localização, com gar,agem. Cr$
420.000,00.

\ ti

ACN - ASSESSORIA CATARINENSE DE NEGÓCIOS
LTDA - Centro Comercial "ARS" - Connto 410 - Fones
22-8770 e 22-9768.

Uma casa de Alvenaria c/90m2 em construção Cr$
250.000,00.
Uma casa de alvenaria c/150m2 - Jardim Panorâmico Cr$
280.000,00.
Um lote na lagoa da conceição 12x25 - Cr$ 45.000,00.
Lotes em Barreiros desde: Cr$ 22,000,00
Chácara com 7.800,OOm2 em Rio Vermelho Cr$ 60.000,00
Terreno Rua Irmã Bonavita 12x30 c/casa madeira Cr$
80.000,00. \

Terreno Rua José Vitor da Rosa com 99O,OOm2 Cr$
160.000,00
Lote próximo Cohab - Cr$ 25.000,00
Tratar com Sr. Ramos - Rua Cei. Pedro Demoro, 1959 -

Fone 44-4374.

IMOBILIÁRIA 'INGLEZA LTDA.
VENDE�SE

.-:J FIGUERAS S.A�
� ENGENHARIA E IMPORTAÇAO

NECESSITAMOS PARA AUMENTO DO QUADR9 DE FUNCIONÁRIOS DO

DEPARTAMENTO DE SERViÇOS:

TORNEIRO MECÂNICO:
- experíência minima de 2 anos
- instrução primária
- conhecimentos dos serviços de torno, furadeira, plaina e mecânica em �eral.

EXIGIMOS:

EXIGIMOS: - experiência mínima de 2 é!�os-

OPERADOR DE MÁQUINAS DE TERRAPLENAGEM

- instrução primária
'"

- conhecimento de operação de. todos os tipos de equipamentos de terraplenagem.

OPERADOR DE' PRENSA, com instrução primária.
- Sem.ana de cinco -dias
- Salário de acordo com as aptidões
- treinamento compatfvel às funções
- ótimo ambiente 'de trabalho
- assistência médico-farmacêutica

Os interessados poderão dirigir-se à Rua São Pa ,lo, 2711 - Blumenau, Srta. Lilian.
Pede-se a apresentação de todos os documentos. horário - 9.00 - 11.00 e 15.00 - 17.00.

OFERECEMOS:

Kossiguin, Podgorny e Brejenev, na reunião.

Soviéticos anunciam
uma redução nos

9as'tos,militares
Moscou - O ministro soviético das Finanças, Vasily Garbu

zov, disse 0':ltem ao parlamento que a União Soviética "refor

çará sua defesa" mas ao mesmo tempo reduzirá em 500 milh
ões de dólares seus gastos militares em 1977. O ministro
anunciou o orçamento da 'qefesa para o próximo ano en

quanto o Soviét Supremo se preparava para aprovar um novo

.plano econômico quinquenal.
Os soviéticos afirmam que seus gastos com a defesa dimi

nuíram continuamente nos últimos três anos, mas a maioria
dos especialistas ,ocidentais recebeu com ceticismo os anún
cios dos gastos soviéticos no setor da defesa, considerando
que grande parte da verba total se oculta sob outras áreas,
como a da indústria pesada.
A agência norte-americana para assuntos de Segurança

disse em outubro que a União Soviética praticamente dobrou
a porcentagem de sua produção nacional dedicada ao pode

.

rio militar. A agência calculou que em 1975 pelo menos 15 por
cento do produto nacional bruto (PNB) soviético foram dedi
cados a defesa, enquanto nos Estados Unidos a cifra corres-

pondente era de 6,2 por cento. I

Garbuzov declarou que os militares receberiam o equiva
lente a 22 bilhões e 900 milhões de dólares a taxa oficial de

câmbio, o que implica uma redução, em comparação com o

23 bilhões e 400 milhões de dólares deste ano.

"Ao mesmo tempo", afirmou o ministro, "a União Soviética
não pode ignorar as tramas das forças agressivas do imperia
lismo, que impedem o desenvolvimento normal das relações
internacionais e nestas circunstâncias se vê obrigada a torta
lecer sua defesa",

O vice-primeiro ministro Nikolai Baibakov, responsável pelo
planejamento econômico, apresentou o relatório sobre o

plano quinquenal-aprovado pelo XXV Congresso do PÀrtido
Comunista em março.
O plano pede investimentos consideravelmente menores

em novos projetos de fábricas e breve melhorias na eficiêricia
'das usinas já em funcionamento. O orçamento anunciado

para a defesa soviética em 1977 equivale a 7,2 por cento da

receita total do Estado, calculada e-m 238 bilhões e 800 rnilh

ões de rublos para O' mesmo período.

APTO. ESTREITO
V..l1Dde-se junto a Praça Nossa Senhora de Fátima, com 3

quartos, dependência para empregada, sala, cozinha com

rmários, banheiro social e garagem.

Preço: Cr$ 420.000,00
Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho -

Sobreloja - Salas 16 e 1 T ou pelo Fone 22-3537 - REGIS
IMÓVEIS CRECI 58

,
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Compra - Venda - Aluguel

ROG�RIO DUARTE DE QUEI ROZ

OAB-SC No.2.218 -. CRECI No, 761

R.- Felipe Schmidt,58 con], 31._
Tel. 22-4870 e 22-5871 - Fpolis

, VENDE-SE
SAMBAQU I: casa alvenaria, 3 qtos, sala, copa, cozinha; dep.
ernp., lavand., garagem p/barco, varandão, churrasqueira,
água própria: na beira do mar,. Excelente localização. Cr$
400.000,00.

,
'

CENTRO: apto. 'no Ed. A. Coelho, 3 qtos, living, dep. emp.,
área serviço. Cr$ 530.000,00.
OQUEI ROS: apto. Ed. Praia Saudade c/2 qtos, sala, carpet
10mm, arrn.: embutido, coz., BWC social, área serv., BWC·

emp., garagem, telefone, massa corrida, cortinas. Cr$
320.000,00 aceitando-se carro/lancha em pagto.
CENTRO: apto. Ed. Alcion c/qto, sala, cozo e BWC. Bem

iluminado, frente rua Ilhéus. Financiado. Cr$ 210.000,00.
LAGUNA: bem situada casa na Praia do Mar Grosso, pertinho
do mar c/3 qtos e demais dependências. Mobiliada. Cr$
230.000,00.
CENTRO: aptos. alto padrão, no EdiHcio Veneza, todos c/3
qtos, 3 BWC, área serv., dep, ernp., carpetados, garagem, salão
de festas, gás central, água quente, etc. Preço: Cr$
640.000,00 e/entrada de Cr$ 51.000,00, aceitando-se terreno

em pagto, e saldo totalmente financiado pela Cxa. Econômi

ca. Area: 169m2.
LAGOA: lote Jardim Riviera c/259m2. Cr$ 25.000,00.

� �

SIDERURGICA CRICIUMENSE SIA
CGCMF - 83.648.030/001-36

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

Pela presente ficam convidados os senhores Acionistas
desta Sociedade para comparecerem à Assembléia Geral
Extraordinária a realizar-se no dia dezenove (19). do mês de

novembro de 1976, às quatorze (14) horas, em nossa Sede

Social, sita no Bairro Próspera, nesta Cidade, para delibera

rem sobre o seguinte:
ORDEM DO DIA

10.) Apreciação e deliberação sobre a renúncia formulada

pela totalidade dos membros da Diretoria da Sociedade.
20.) Eleição da Diretoria na forma Estatutária.

30.) Para aumento de Capital:
a) de Cr$ 2.850.000,00 para Cr$ 3.229.950,00, mediante

aproveitamento dos seguintes recursos;
Fundo para aumento de Capital: Cr$ 379,550,00, Correção
Monetária do Ativo I mobilizado Cr$ 400,00.

b) de Cr$ 3�229.95p,OO para até Cr$ 10.000.000,00
mediante subscrição particular em dinheiro.
40.) Modificação parcial dos EStatutos Sociais.
50.) Outros assuntos de interesse geral da Sociedade.
Criciúma, 26 de outubro de 1976.

'JORGE MIRAGLlA.
DIRETOR.

JORGE HENRIQUE FRYDBERG
DIRETOR,

Jorge Cechinel Filho-Procurador.

Genebra - Dirigentes brancos da Rodésia rebateram novasexigências dos nacionalistas negros, entre cujos porta-vazes
surgiram novas rlvaüdades. A conferência que pode determinar ofuturo dos brancos na Africa Meridional começa hoje.
A delegação do primeiro-ministro lan Smith rebateu a eXigên,

cia negra de libertação imediata para cerca de 600 negros detidos
pelo regime minoritário branco da Rodésia, e também a exigên,
cia para que se coloque um fim as operações militares contra os
guerrilheiros negros.
A Grã-Bretanha, 'que patrocina a conferência a ser inaugurada

hoje, disse que apóia a exigência de libertação para os presos
políticos. O ministro das relações Exteriores da Rodésia, Pieter
Van Der Byl, disse que seu governo possivelmente considera a
oportunidade de colocar em liberdade a certos prisioneiros
permitindo-lhes que aumente as delegações negras em Genebra'
Os brancos rodeslanos rebateram a acusação negra no sentido
de que o exército e a polícia estavam cometendo massacres e
genocídio. Os brancos dizem que as forças armadas estão aos.
nas se defendendo e aos civis, contra ataques de terroristas
armados e treinados por comunistas.
Entretanto, o dirigente negro Joshua Nkomo rebateu uma ses

tão de dois de seus rivais, o bispo Abel Muzorewa e o reverendo
Ndabaningi Sithole, que tentavam unificar a frente negra na con.
ferência. Muzorewa e Sithole disseram em sua chegada, nesta
cidade, na segunda-feira que apresentaram uma frente única na
conferência, com Nkorno e seu aliado Robert Mugabe. Porém
Nkomo disse numa entrevista que só ele e Mugabe podem falar
pelos rodesianos negros.' Nkomo também advertiu que o fra
casso desta conferência, em sua missão de conseguir a transfe_
rência do poder político a maioria negra, converti ria o que tem
sido quatro anos de escaramuças guerri Iheiras numa verdadeira
guerra que, segundo suas palavras, "será breve e intensa".

Gasparian
é diretor

Generais

exonerados

por suborno daA"
Madri - A imprensa espanhola Miami - O brasileiro Fernando

especula agora sobre outras pessoas Gasparian,.diretor do semanário""
que poderiam estar envolvidas em brasileiro Opinião, do Rio de Ja-
atividades ilegais referentes à neiro, foi nomeado diretor da Asso-

compra de aviões militares da ciaçãô tnteremericsne de Imprensa
Lockheed; depois que dois altos - Ali -, segundo seu 'presideníe,
oficiais da Força Aérea foram exo- Juan Valmaggia. do La Nacion de
nerados de suas funções, anteon- Buenos Aires, Três novos membros
tem, devido a uma investigação 'da foram nomeados na recente reunião
Corte' Suprema. Uma nota oficial do da organização em Williamsburg, na
ministério da Aeronáutica indicou Virgínia. Além de Gasparian: Martin
que o general Luís Beye o coronel de Armas, de Caracas, e Oscar Alar-

_- Carlos Grandal foram retirados de con, do EI Heraldo, da cidade do

seus cargos por terem aceito su- México. Com essas nomeações
borno 'da multinácional norte- foram preenchidas todas as vagas

i - da junta de diretores da AI/.americana.

---,-, .. �"""""""""""".-.'-"""'.'--..
-
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MilI'mercantil1.11 W III de im�vei,!;i Itoa
Admini�tração, Planejamento e Servi� Ltda.

Rua FelipeSchmidt, 27 - Sala 36'd-Fone 22-6307
C.G.C. 83.281.014/ OOÓc1728 - creci 180
'Flortanópol'is - Santa Catarina

VENDE
CENTRO

APARTAMENTO - Ref. 21 - Ed, Vila Rica - Bloco
Fernanda" ;_. Av. Trompowski - Constando de: Hall de

entrada, living com bar, suite com banheiro privativo e cofre,
2 quartos com armários embutidos, banheiro social, cozinha
com armário embutido, pia inox com duas cubas, dependên
cia completa de empregada, área de serviço com armário para
despensa, garagem fechada. Preço: Cr$ 800.000;00.
APARTAMENTO - Ref. 18 - Ed. Renoir, apto. no, 503-
frente para a avenida - Constando de: Living, suite, 2 quartos,
banheiro social, copa-cozinha, dependência completa de'

empregada, área de serviço, garagem•.
Obs: Armários embutidos nos quartos, telefone individual,
interfone, cozinha americana, carpet, 3 sacadas, acabamento
a gesso, ar condicionado, exaustor, azulejos' decorados. Preço:
Cr$ 750.000,00.

, I
APARTAMENTO - Ref. 19 - Ed. Renoir· aptà. no. 502 -

frente para a praça > Constando de: Livinq, suite, 2 quartos,
banheiro social, copa-cozinha; dependência, completa de

empregada, área de serviço, garagem.
Obs: Armários -ernbutidos nos quartos, telefone individual,
interfone, cozinha americana, carpet, 3 sacadas, acabamento

I a gesso, ar condicionado, exaustor, azulejos decorados. t:'reço
I . Cr$ ·750.000,00.

APARTAMENTO - Ref. 24 - Ed. Bala; apto.no. 601 - Rua
João Pinto no. 10 - Área construlda: 70,79 m2 - Constando
de: Living, 2 quartos, banheiro, cozinha, área de serviço e

'tanque. '

.

Obs: Todo carpetado, Preço: Cr$ 300.Qoo,OO. Condições: À
vista, podendo ser financiado.

.

CACHOEIRA DO BOM JESUS
Vende-se um terreno em Cachoeira do Bom Jesus - Rua
1.111, travessa do baliza com (�ente para o mar medindo
15mx30m= 450' m2. Preço: Cr$ 250.000,00. Condições à
vista.

COQUEIROS
CASA - Ref. 14 - Vende-se uma casa na praia das Palmeiras
- ITAGUAÇU - Terreno: 15x30= 450 m�. Toda de madeira
de canela, a 5 metros do mar. Constando de: 3 quartos, sendo
dois com armários embutidos, sala, copa-cozinha, banheiro,
dependência completa de empregada, garagem,
Obs: Toda murada, praia, particular, vizinhança excelente.

Preço: Cr$ 350.000,00, condições a combinar.

CANASVIEIRAS
Vende-se um terreno medindo 201<30= 600 m2, no Lotea

mento Canasvieiras Ltda. em frente ao Hotel Canas Beach e

distant�' da praia 25 metros. Preço: Cr$ 320.000,00.
'

i
: li
i

TRINDADE'
CASA - Ref. 22 - Jardim Sta. Mônica - Rua A - Quadra 24
- Lote 1 - Área construída: 135 m2 - Área do terreno: 360 m2
• Constando de: Suíte, 2 quartos, BWC social, sala, copa-cozi
nha, área 'de serviço, garagem para 2 carros, despensa, quarto
de empregada. Preço: Cr$ 350.000,00. Condições a cornbi-

,

nar.

COQUEIROS·- BOM ABRIGO
Vende-se um terreno à rua José Lins do Rego· Coqueiros -

Bom Abrigo, medindo 1.127 m2. Preço: Cr$ 500.000,00.
Condições: pode ser trocado por um terreno menor que seja
vendável e o saldo em dinheiro.

PÃNTANO DO SUL
Vende-se um terreno na Costa de Dentro - Pântano do Sul.

Área do terreno: 480 m2. Constando de: uma casa de maneira

com 40m2 no Loteamento Wilson Mendes. Preço: Cr$

90.000',00. Condições: De preferência à vista.

Obs.: OUTROS IMÓVEIS NO ESCRITÓRIO.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DIRCEU NOGUEIRA
"Não deixem que Florianópolis cresça
desordenadamente, sem planejernento'

Ao presidir atos de assina
tura de convênio para im

plantação do terminal rodo
viário de passageiros de Flo

rianópolis, o Ministro dos

Transportes, Dirceu Araujo
Nogueira referiu-se aos

"grandes problemas que as

metrópoles enfrentam hoje
em decorrência do cresci
mento desordenado". e ao

mesmo tempo advertiu as au

toridades para que "não dei
xem Florianópolis se estran

gular através de um cresci
mento sem planejamento",

- As grandes cidades
estão a exigir medidascorre
tivas - disse o Ministro - e

as de médio porte, trabalhos
preventivos e de continui
dade. Esta continuidade nas

obras dos governantes é

possível graças a revolução
de 1'964".
Ao referir-se à construção

do terminal rodoviário de

passageiros ressaltou a ne

cessidade de "colocar o

homem acima de todos os in

teresses, pois ele, o passa
geiro, é sem dúvida o ele
menta, mais importante de
uma obra desse gênero".

Ao chegar ontem a esta

Capital, 'o Ministro Dirçeu
Nogueira, juntamente com o

Governador Konder Reis
dirigiu-se à BR-101, no cru

zamento com � BR-282, onde
inaugurou o primeiro seg
mento da via semi-expressa,
que dá acesso viário a ponte
Colombo Saltes e que repre
senta o marco zero da rodo
via BR-282.

Depois da inauguração, a

comitiva se dirigiu ao Palácio
do Governo, onde, após ce

rimônias protocolares foi as
sinado convênio de coope
ração e compromisso entre o

Dner, Empresa Brasileira de

Transportes Urbanos, DER e

Prefeirua Municipal de Flo

rianópolis, para a realização
de estudos, anteprojeto, pro
jeto final de eng.:'1haria e

execução de obras de im

plantação do terminal rodo
viário de passaqieros da Ca

pital.
Na mesma oportunidade

foi feita expedição de aviso
de Iicitaçác para o edital de
concorrência pública para'
elaboração do projeto final
de engenharia da via ex-

o ministro dos Transportes assina o convênio para execução do terminal rodoviário, no qual o DNER aplicará Cr$ 1 milhão em 76.

pressa Sul, no trecho aterro
da Baia Sul - Campeche,
com derivações par ao Aero
porto Hercílio Luz e cidade
Universitária

o TERMINAL
A realização dos estudos,

anteprojeto, projeto final de

engenharia e execução das

obras de' implantação do

terminal rodoviário de Flo

rianópolis, de acordo com o

convênio celebrado ontem

cabe ao DER/SC, sendo que
as despesas com a execução
das etapas de estudos, ante

projeto e projeto final de en-

genharia, até o montante de

um milhão de cruzeiros cor

rerão por conta do Dner, pre
vista no orçamento de 1976.

Nos exercícios de 1977/78,
as partes convenientes se

comprometem a consignar
nos respectivos orçamentos,
parcelas destinadas à irn-

plantação nas demais fases

do terminal; a 'Ser estabele
cido mediante termo aditivo,

A Ebtu participa da obra

através da análise e aprova

ção do projeto final de enge
nharia sob o pohto de vista

da adequabilidade às diretri-

zes da polícia nacional dos

transportes urbanos, além de

contribuir com recursos do

seu orçamento e colaborar

com o Dner na fiscalização, A
prefeitura Municipal de Flo

rianópolis, igualmente parti
cipa com recursos de seu or

çamento e através do auxílio
ao Dner na execução das

etapas de sua implantação.
BUSCAR OPÇÕE?

Após a assinatura do

convênio, o q overnado r

Konder Reis ressaltou "o

empenho silencioso do Mi

nistro que realiza um tra

balho de destaque, no setor

de transportes do País".
- Isto demonstra o de

sejo de enfrentar o desafio
disse - e não podemos pa
rar, mas sim buscar opções
para a solução dos proble
mas decorrentes da atual

conjuntura internacional".
Mais adiante o Governa

dor lembrou as medidas ado

tadas pelo Ministério dos

Transportes em relação ao

Porto de São Francisco do

Sul, que motivou a implanta
ção da Companhia Catari
nense de Armazenamento, o

porto de Itajaí e de Imbituba,
além da recuperação da es

trada de ferro Teresa Cristina

no Sul do Estado.
De outra parte, o prefeito

Esperidião Amin Filho disse

que a nova rodoviária virá
"solucionar um dos mais

'graves problemas que en

frenta a Capital catarinense,
representando uma resposta
aos desafios que surgem dia

riamente em Florianópolis".
Já o diretor de transportes
rodoviários do Dner, Luiz

Carlos Nóbrega disse que "a

moderna estação rodoviária
de Florianópolis reflete a in

teg ração de esforços entre

os governos federal, esta

duais e municipais, obra que
estará servindo 3,5 milhões

de passageiros por ano de

todas as regiões do país e do

exterior" .

Hoje, Dirceu Nogueira e

.cornltiva inagura trecho de

49 km - Campos Novos -

Joaçaba, da BR-282, às
10h30m. Em Joaçaba inau

gura a Ponte Italo Remor,
sobre o Rio do Peixe além de

duas exposições. Às 13h30m
segue para Porto Alegre.
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Na Arena, relatório sobre o

pieito é mantido em segredo
Justificando que "o silêncio faz parte do jogo

político", e que "não se pode mostrar aos ad
versários os trunfos eleitorais", o secretário

regional da Arena, Celso Costa absteve-se, on
tem, de comentar os resultados do encontro do

governador Konder Reis e senador Lenoir Var

gas Ferreira com os ex-governadores Aderbal
Ramos da Silva, Colombo Salles, Ivo Silveira, e
Celso Ramos.
Ele lembrou, porém, que o diretório regional

entregou aos ex-governadores, um levanta

mento geral das possibilidad;e,s �Gl"p,af,tido em

eada município catarinensê,'apQ'R:1pçitlhado de
uma nominata de todosos candidatos, assina
lando que as informações contidas no levan
tamento foram obtidas através dos líderes are

nistas, deputados e correligionários, e "repre
sentam um modesto retrato da situação do par
tido, no momento da arrancada final rumo às
urnas de novembro".
- Os dados são confidenciais e fazem parte

do jogo político - insistiu Celso Costa, acres
centando que os ex-governadores, reunidos
com Konder Reis, "certamente, fizeram um

prognóstico da posição do partido diante do

pleito".

- Durante a reunião de congraçamento .:_

frisou - cada ex-governador fez um relato dos

problemas político-eleitorais da Arena, nas

respectivas áreas de atuação, ao mesmo tempo
que recebiam do diretório regional elementos
mais concretos da realidade em todo o territó
rio catarinense.
DENTRO DAS PREVISÕES
Enquanto o presidente regional do partido,

senador Lenoir Vargas Ferreira, era chamado à
Brasília, Celso Costa procurava resolver todos
os problemas "a- nível tle�diretório regi�r;al,
uma vez que um part'i'dó g'i-cfnae, êornô à-Arêh'à,
possui problemas, mas que em hipótese al

guma chegarão a ofuscar o resultado do
pleito", explicou.
"Tudo está transcorrendo dentro das previs

ões", disse Celso Costa e a seguir eloqiouo
comportamento e a disposição dos candidatos
arenistas "empenhados como nunca na cam

panha do partido". Para ele, "qualquer prog
nóstico é temerário", uma vez que eleição
"sempre traz surpresa e esperamos que elas

sejam agradáveis à Arena, visto que temos am

plas condições de fazer maioria em número de

municípios e de votos".

Joinville (Sucursal) - A exortação feita du
rante os sermões no sentido de que os fiéis
não se deixem levar "por favores pessoais,
mas que cumpram o seu dever de cidadão
escolhendo conscientemente os candida-.
tos", faz parte da orientação que a igreja
evangélica de confissão luterana do Brasil
está dando aos membros da comunidade
evangélica nos sete templos existentes em

Joinville e frequentados por aproximada
mente vinte e cinco mil pessoas.
A igreja católica não emitiu ainda nenhuma

orientação sobre as próximas eleições. AI

.gun& padres apenas disseram ontem "não ser

cbmpatível a política com a liturgia, embora
isso não possa impedir que um ou outro sa

cerdote oriente seus paroquianos". A igreja
católica detém em Joinville mais de vinte pa
róquias e dezenas de capelas. Além disso
dela fazem parte cinquenta por cento da po
pulação.
CONSELHOS
,A principal orientação política está sendo

dada pelo pastor Ehlert, da igreja evangélica
,
de confissão luterana do Brasil que procura

Apelo aos fi�is: néio buscar
favores no dever de votar

alertar seus fiéis, entre os quais o candidato
do MDB, Luiz Henrique da Silveira e os mem

bros da família Roskamp, da Arena, a "não
ficar alheios à vida pública", procurando in
cutir neles a necessidade do interesse polí
tico, embora ele mesmo reconheça que a ta
refa de esclarecimento seja muito difícil por
que "a maioria dos membros da igreja não é
muito polltlzada".
'Repetindo o que ele diz nos sermões, o

dirigente cristão acentuou que os "adversá
rios' devem ser respeitados, muito embora
seja um dever do ser humano apontar as in

justiças sociais, sem pretender destruir estes
outros adversários que lhe fazem aposição
ideológica" .

No entender do pastor Ehlert, "não há, nem
deve haver na nossa igreja, orientação.
politico-partidária, por isto nós nos abstemos
de indicar este ou aquele candidato, dei
xando a todos a opção de escolha. O essen

cial é que antes de votar, todos pensem em

quem votar porque a má escolha vai redundar
em prejuízo da própria comunidade".

Apesar de tudo, o MDB acha
que comício de Itaiaí aiudo.ú
O vice-líder do MDB, deputado Meneses

Lima, afirmou em Florianópolis que a vinda do

presidente Ulysses Guimarãés a Santa Catarina
deu novo impulso à campanha do partido e

criou um "impacto favorável devido à tentativa
de boicote em Itajaí", com a realização de um

jogo de futebol no mesmo horário, de portões
abertos e com o sorteio de um automóvel.
- Obviamente havia mais gente no futebol.

Mas nem todos eram "governistas", ao contrá
rio das duas mil pessoas que foram ao comício
do MDB, que eram simpatizantes da Oposição.
Por isso é que acredito que a tentativa foi frus
trada, o golpe foi de uma infelicidade total, pois
o grande beneficiado com tudo isso foi o MDB.
O parlamentar, que veio à Capital tratar de

assuntosparticulares, retornou ontem mesmo

ao Oeste do Estado, onde cumpre programa
político ao lado de outros líderes e dirigentes
partidários. Segundo afirmou, nos 32 municí
pios do Oeste, onde o governador esteve re

centemente, o MDB já realizou comícios e con

centrações "com grande afluência de pú
blico".
:_ Chegamos a fazer comícios com 2 e 3 mil

pessoas em municípios onde votam 6 mil elei
tores - disse. Em Chapecó, maior reduto elei
toral da região, fizemos um comício mons

truoso, e sem muita divulgação. E em Cunha
Porã o comício do MDB levou 2.500 pessoas.

DESAFIO
O vice-líder da Qposição disse que não inter

pretou como um "desafio" a afirmação do go
vernador Konder Reis para que o MDB pro
vasse que o governo tem gasto mais em

propaganda do que em obras.
- Se o governo lançar o desafio, estamos aí

para aceitá-lo. Mas nesse caso não basta dizer

que lança o desafio, é preciso divulgar os gas
tos do governo com a publicidade e com obras,
já que a Oposição não pode provar nada por
não ter acesso às contas dos órgãos do go
verno,

Quanto às "intrigas e calúnias" referidas nos
discursos do governador no Oeste, Meneses
disse que "deve ser Q esclarecimento que
temos prestado ao povo e as denúncias em

comícios sobre os absurdos dos gastos do go
verno, os privilégios e os exageros que o presi
dente da Erusc está cometendo na região".

- Inclusive esse absurdo de que tudo hoje
em Santa Catarina para ser conseguido tem

que haver a filiação à Arena. As ameaças a

professores, também. Há até professores que
têm medo de serem vistos com políticos da

Oposição, devido às perseguições, E o pior
ainda, que denunciamos, são as contribuições
de firmas à campanha da Arena, contribuiçóes
essas evidentemente duvidosas, E uma coisa
de arrepiar os cabelos.

Hoje, data em que desde o ano de 1951 se comemora o "Dia
do Funcionário Público", haverá expediente normal- exceto
para os funcionários públicos federais - em todas as reparti
ções públicas estaduais e municipais. O feriado será feito
amanhã - dia 29 - decretado pelo governador do Estado, por
solicitação da Associação dos Servidores Públicos de SC, se
gundo informações colhidas junto à secretaria da Casa Civil.
Por sua vez, o presidente da Associação, José de Brito An

drade, explica que a solicitação foi feita, "com o objetivo de
prolongar o final de semana do servidor. Não pedimos para que
fosse transferido o feriado para o dia 10 - segunda-feira -

apesar 'do feriado em homenagem aos finados no dia 2, por
considerarmos que o final de semana, é de sábado a domingo".
No dia 2, data tradicionalmente consagrada aos mortos -

Dia de Finados - não haverá expediente nas repartições,
bancos e empresas comerciais da cidade, uma vez que o feriado
do dia 8 de dezembro, foi transferido para aquela data, através
de lei municipal. No dia I? de novembro - segunda-feira
será dia normal de trabalho.
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PavlôPiá�mbscóm Epitácio, numa das concentrações da Arena, em lmetut.
. '\. .

o vigor eleitoral da Arena,
nos contactos com as bases

A reconqu;$ta de redutos da Oposição

Ao retornar na noite de
ontem de mais uma viagem de
cunho político-administrativo
realizada no sul do Estado,
juntamente com o presidente
da Assembléia Legislativa, de
putado Epitácio Bittencourt, e
com os deputados Adhemar
Ghisi, João Correia Bitten
court e Milton Carlos de Oli
veira, o secretário Paulo da
Costa Ramos disse que "o
c.ontato com as bases munici
pais tem revelado uma nova

tomada de posição da Arena
diante de sua missão natural
de arregimentár votos, com

vistas ao embate eleitoral".

Explicou que o partido
encontra-se bem estruturado
na região, fato que irá repre-

Tubarão (Sucursal) - A
Arena vencerá nos atuais mu

nicípios em poder do MDB no

sul de Santa Catarina - afir
mou em Tubarão o deputado
Ademar Ghisi, ao. comparecer
no primeiro seminário de es

tudos políticos, promovido
.pela Fundação Educacional
do Sul de Santa Catarina.
Para o parlamentar arenista,

em Tirnbé do Sul, Urussanga,
Lauro Muller, Imbituba e Içara,
atualmente governados por
oposicionistas, a Arena ven

cerá. Nos grandes rnuniciptos
da região sul de Santa Cata
rina, Tubarão, Laguna, Cri
ciúma, Orleans, Jaguaruna,
Turvo, Sombrio, Jacinto Ma
chado e Imaruí, as possibilida
des da Arena "são excelen
tes",
BALANÇO ELEITORAL
Adhemar Ghisi considera a

posição do partido governista
em "franca recuperação" no

sul, a partir de 1974, "com as

posições em cada município
se consolidando a cada dia".
Entre os municípios que con

sidera em ascensão, estão Ma

racajá, Nova Veneza, Praia
Grande, Grão-Pará e Rio For
tuna.

Araranguá, considerada

"perdida". para a Arena, pela
maioria dos políticos locais, é
vista pelo deputado federal
como "de situação rapida
mente superada, onde a vitória
poderá ser difícil, mas nunca

improvável" ,

Sobre os adversários, Ad
hernar Ghisi faz um pouco de

blague e afirma: "o MDB do sul
de Santa Catarina terá um de

sernpenho surpreendente se

eleger mais do que cinco pre
feitos, o mesmo número de
prefeituras que detém atual-
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Florianópolis, 22 de outubro de 1976.
O INOCOOP - se comunica aos interessados em

adquirir moradia própria, -que acham-se abertas as

inscrições para os Conjuntos Habitacionais "BARRI
GA VERDE", "CONTINENTE" e "ITAMBÉ".

OS interessados deverão dirigir-se à lojinha do
INOCOOP, situada à rua Felipe Schmidt no. 27,
Edifício Dias Velho, no horário Comercial.

sentar a vitória nos municípios
de Laguna, Imbituba, Imaruí,
Armazém e São Martinho. No
município de Gravatal, onde
não há eleições para prefeito, a
Arena manterá com tranquili
dade absoluta na Câmara Mu

nicipal, devendo ocupar seis
das sete cadeiras disponíveis.
Segundo, declarou o Sr.

Paulo da Costa Ramos, a

Arena "não é mais aquela
fêmea mansa à espera da pro
teção do governo para tomar
suas iniciativas",

- O partido enfrenta o pleito
com ânimo e vigor, e já co

meça a andar com suas pró
prias pernas. Consciente de
sua força, desmente no campo
de luta a pretensão oposicio
nista de que é seu o privilégio

Dia do Servidor

Muitas reivindicações
e nenhuma comemoração
A dignificação da função pública, principalmente o respeito

pelo servidormais antigo dentro das repartições quando novos
chefes assumem o poder, é uma das principais reivindicações
da Associação dos Funcionários Públicos de SC, no dia do
Funcionário Público que hoje se comemora.

A luta dos servidores públicos para obtenção de maiores
benefícios pela classe, é feita através de congressos que são

realizados anualmente, em caráter nacional. "Q maior pro
blema, é que os funcionários não pOSSUe!!l uma entidade de
classe que tenha força suficiente para reivindicar em seu fa

vor", diz o presidente da Associação, José de Brito Andrade.
- Embora nossa entidade-congregue mais de 9mil associa

dos, não possuia f�rça.de-umlsin,dicat\)·.:Resta f,,?rma, par�i��- _

pamos de congressos onde são elaboradas teses e moções, que
são encaminhadas aos órgãos governamentais, na esperança de
que sejam atendidas.
O QUE A CLASSE DESEJA fi

No 10° Congresso de Funcionários Públicos - em caráter
nacional - que está sendo realizado durante este mês em

Curitiba, Santa Catarina se fez presente. "Várias reivindica
ções estão sendo feitas, como melhorias salariais, inclusão do
13° salário ao servidor público, restabelecimento do paga
mento de insalubridade quando isso for necessário, e aposen
tadoria aosSü-anos de serviço".
- Os funcionários pretendem o pagamento do 13° salário,

mas que permaneça o sistema de licença-prêmio após 10 anos

de trabalho. No Congresso esteve presente o diretor do Depar
tamento AutônomO dos Serviços Públicos - Dasp - coronel
-Darci Siqueira, o qual nos informou que o governo está dis
posto a incluir o 13° salário, mas a tendência é acabar com a

concessão da licença-prêmio.
Os funcionários por sua vez, acham que o pagamento do 13°

salário - a exemplo do que faz a CLT - é um ato de justiça,
mas discordam da exclusão da licença-prêmio, por considerá-la
como direito adquirido.

'

REIVINDICAÇAO ESPECIAL
Segundo o presidente Brito Andrade, os funcionários estão

lutando para conseguir a representação do servidor nos órgãos
do governo, como integrante do chamado "contencioso admi
nistrativo" .

- Quando acontece de um funcionário público ser proces
sado por alguma irregularidade cometida, o julgamento é feito
somente por integrantes da alta administração. O que os servi
dores desejam, é que seja incluído na comissão de julgamento
um representante da classe que também pudesse opinar.
"Esse sistema não é utilizado no Brasil, sendo a França um

dos países que mais o adota. Com a inclusão de um represen
tante da classe para atuar nesses casos, certamente teríamos

julgamentos mais justos, pois o funcionário considerado fal
toso teria maiores chances de defesa".
MOÇÃO CATARINENSE APROVÂDA
- Na semana passada a delegação de SC ao Congresso que

se realiza no Paraná - termina dia 30 - apresentou uma

moção que foi aprovada por unanimidade do plenário. Solici
tamos que os governos estaduais e municipais incluam em seus

estatutos, o 13° salário, mas sem a exclusão da licença-prêmio.
"O servidor entende que a mesma é direito adquirido e sua

eliminação e substituição pelo 13° salário não foi bem recep
cionada pela classe. Fomos informados que nesse sentidq
existe um projeto em tramitação no Congresso Nacional, o qual
jáfoi aprovado pelaComissão de Justiça. O projeto prevê que o

13° salário seja concedido, sem o sacrifício da licença-prêmio.
KONDER REIS APÓIA
O governador Antônio 'Carlos Konder Reis irá à Associação

dos Servidores Públicos de SC, no próximo dia 7 de novembro,
onde receberá o título de associado da entidade.
- O governador concedeu um auxílio à Associação, de 8 mil

cruzeiros, para pagamento do aluguel da nova sede da enti
dade, à rua Anita Garibaldi. Pretendemos construir nossa sede
própria, na rua Trajano, n? 37 e também uma sede balneária em'
Canasvieiras, em terreno doado pelo governo passado, ainda
na administração anterior.
A Associação tem mais de 9 mil associados, os quais reco

lhem para a entidade Cr$ 20,00 por mês. "Em contra partida,
mantemos diariamente 10 médicos e quatro dentistas que dão
assistência gratuita a aproximadamente 30 mil pessoas - asso

ciados e seus dependentes". A entidade completa 45 anos de
existência �m 17 de dezembro próximo.

E:o feriado fica para amanhã

mente".
Sobre Tubarão, afirma o par

lamentar que as pequenas di
vergências entre as duas cha
pas arenistas, lideradas pelos
srs. Waldir Fretta e Paulo May,
são de ordem "puramente tá
tica e em função do próprio
desenvolvimento da cam

panha. Não existe divergência
fundamental entre meus com

panheiros arenistas de Tuba'
rão, e sim modos diferentes de
condução política, perfeita
mente compreensíveis numa

peleja eleitoral".
OTIMISMO

As razões do otimismo em

relação à Arena no sul de
Santa Catarina são, para Ad
hemar Ghisi, fundamentadas
em dois fatos concretos: a

convicção do presidente da
República e dos 'políticos are

nistas da necessidade da ela
boração de um projeto político
em pleno processo, no qual o
presidente Geisel instila a cada
Ola animo e condiçoes para
sua realização e a vitória da
Arena no próximo pleito. O
exemplo do governador Kon
der Reis na construção de úm

de interpretar os sentimentos
populares - acentuou o se-

cretário da Casa Civil.
-

Observou o Sr. Paulo da
Costa Ramos que os noticiá
rios mais recentes constatam a

insegurança do partido oposi
cionista, quanto aos resulta
dos das eleições em Santa Ca
tarina, acentuando que tal si
tuação "bem pode ser detec
tada no episódio do comício
frustrado que o MDB realizou
na cidade de Itajaí.

- Para quem observa à/dis
tância - concluiu o Chefe da
Casa Civil - a campanha que
se desenvolve no Estado, aca
bará restando a impressão de
que a Oposição foi derrotada
por uma partida de futebol.

Estado forte, voltado para in
tegrar a área política no pro
cesso administrativo.
Disse ainda Adhemar Ghisi

que a Arena deve 'colher um
"belo triunfo, pois a rnedida

.

que o tempo vai passando, o
partido governista vai melho
rando de posição frente ao

eleitorado. Tubarão, que não
tinha situação auspiciosa an

tes, após a visita de Geisel re
cebeu uma injeção de ânimo, e
a partir de 24 de setembro a
Arena local começou a cres
cer".
Ontem, o líder arenista reali

zou uma série de contatos polí
ticos nos municípios de Santa
Rosa de Lima, Rio Fortuna,
Braço do Norte e Criciúrna.
Hoje estará em Laguna e Ara
ranguá. Amanhã será recebido
pelo governador Konder Reis,
em Florianópolis, quando dará
um balanço de suas observa'
ções na região, além de manter
contatos nas áreas federais e
estaduais, Sábado visita Nova
Veneza e retorna a Tubarão.
Domingo, realizará comícios e
contatos políticos em Arma
zém e Laguna.
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* * *

O Concurso deverá sair pelos últi
mos dias de fevereiro, depois do Cama
vaI e antes da reabertura do ano letivo.
O Se,.estei,.o
A noite florianopolitana ficou ontem

mais triste.
Morreu o seresteiro Álvaro Verzola�

oAvico, cujo bandolim chora e plange a

falta .do mestre.
* * *

Bandolim igual aquele nem os anjos
sabem tocar.

.

Camping
Apesar das incertezas do tempo, o

número de barracas nos.acampamentos
improvisados nas praias chega a ser im

pressioIiante, desde que ainda nem se

iniciou a temporada.
O número de adeptos do "camping" a

aportar na Ilha de Santa Catarina pro-
mete ser bem maior que nos anos ante-
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Cartas

POSSE I
Senhor Diretor: Com o

presente, temos o prazer. de
comunicar que em reunião
de Assembléia Geral realiza
da às 18 horas do dia 29 de

julho de 1976, foi eleita a

empossada a 1 a Diretoria
da Associação dos Funcio
nários do CREA da IDa.
região. A Diretoria ficou as

sim'constituída Presidente
de Honra: Engenheiro Car
los Calliari; Presidente: Ma
rio Gonçalves; Vice-Presi
dente: Ivan Willaim; Primei
ro Secretário: Erico Azeredo
Coutinho; Segundo Secretá
rio: Carmem Lúcia Kleis;
Primeiro Tesoureiro: Jorge
Luiz Cascaes.. Segundo Te
soureiro: Jarbas Silva Dire
tor Sócio Esportivo Cultu
ral: Marcos Vinicius Althoff
Rizzo; Conselho Fiscal: Nil
son Borges Filho; Renato
Barreto e Marcos Augusto
de Oliveira.

Sem 'mais no ensejo, a

presentamos os protestos de
elevada estima e distinta
consideração. Mario Gonçal
ves Presidente da Associação
dos Funcionários do Conse
lho Regional de Engenharia,
Arquitetura e Agronomia da
10a região de Florianópolis.

POSSE II
Senhor Diretor: Temos a

honra de comunicar que dia
20 de setembro passado,
assumimos a Diretoria do
Conselho de Moradores do
Bairro Bela Vista. A direto
ria está assim composta: Pre
sidente: Elza da Costa Lubi;

� la, Vice-Presidente: Maria

t Tramontini Gomes; 2a, \Li.:" c
,

1 C e-Presidente: Diamantina
Amante; la, Secretária:
Edith Fink de Souza; 2a,
Secretária: Maria Delcy F.

Regis; la, Tesoureira: Maria
Isabel Machado; 2a, Tesou
reira: Edilia Pamplona da
Silva; Orador: Padre Salésio;
Relações Públicas: Maria
Schrnidt; Conselho Fiscal:

, Herrnínia Custódia da Rosa,
· Antônio Vitor de Melo Rubi
·

e José Luiz da Silva Suplen-
·

tes: José Paulo Vieira, Ivam
Silveira e Walmor Vilela.

Sendo o'que nos cumpre
no momento, estamos ao

inteiro dispor e aguardando
·
visita de V.Sa., subscreve
'mo-nos atenciosamente. El-
za da Costa Lubi- Presidente
da Associação dos Morado-
res do Bairro Bela Vista,
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Esforços coniugados
o Brasil atravessa, ninguém

desconhece, um dos mais graves
perfodos de toda a sua história
econômica. Uma série de proble
mas, frutos, em sua maioria, da
nova conjuntura mundial que ad
veio com a crise provocada pelos
aumentos nos preços do petró
leo,

.

está a desafiar a imaginação
de todos quantos têm a responsa
bilidade de procurar meios para
solucioná-los.. Do conjunto de
medidas que o Governo tem ado
tado . nos últimos tempos, nem

todas alcançaram os efeitos que
delas se esperavam. A inflação,
cujas taxas se mantém em níveis
elevados e' o significativo deficit
de nossa balança de pagamentos
são fatores que demonstram o

quanto é difícil a situação vivida
atualmente pelo País.

Governo, ao mesmo tempo em

que tenta limitar os projetos da
iniciativa privada que venham de
encontro às diretrizes traçadas
para vencer os obstáculos econô
micos que se apresentam, limita
'sua própria atuação. nos mais
diferentes setores que exigem o

dispêndio de recursos vultosos.
Fontes governamentais anunciam
agora que no próximo exercício
deverá ocorrer um corte de 50
bilhões de cruzeiros nos investi
mentos públicos, providência es

ta que permitirá um rígido con

trole do endividamento externo

brasileiro, possibilitando a manu

tenção da credibilidade desfruta
da hoje pelo Pa ís além de suas

fronteiras territoriais.

pectativas pessimistas. Ainda na

semana passada formulou apelo a

empresários, pedindo-lhes criati
vidade nó encami nhamento de

sugestões ao Governo e colabora

ção para que se e_yitem possíveis
focos de tensão social. Logo em

seguida transmitia ao Governador
de Minas Gerais sua confiança na

superação dos atuais problemas
da inflação e elevados deficits no
intercâmbio comercial com o ex

terior. Frisou, entretanto, a ne

cessidade de o Pa is ajustar suas

metas à nova conjuntura, fato

que requer o sacriffcio temporá
rio da expansão acelerada da
economia.

A hora é de união de esforços
com vistas a que, se vença com

maior rapidez as dificuldades do

presente. Os apelos do Governo
devem ter receptividade por par
te da iniciativa privada, a quem
compete dar sua parcela de cola

boração e apresentar. sugestões,
que visem eliminar os obstáculos
que o País tem à sua frente.

Não são poucas as vozes que
começam a proclamar as dificul-

O empresariado sofre direta- dades que o País continuará en

mente as consequências dos pro- frentando em 1977_ O Presidente
blemas, com as restrições impos- _da República, ciente do quadro
tas ao crédito prejudicando mui-

.

econômico da Nação, tem procu
tas das iniciativas planejadas. O rado deter o avanço de tais ex-

'-.-",
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6overno e Comunidade'
/

Estimulando a participa
ção da comunidade no es

I forço catarinense para o de-
, ,senvolvimento, o Governa
dor Konder Reis preconiza a

solidariedade comunitária
em torno das causas popula
res beneficiadas pela admi

nistração estadual.

evolver da coletividade.
O Governador pretende,

pois, acentuar a conveniên
cia de se estreitarem os

vínculos de amizade e de
entendimento ,comum entre
os membros da coletividade ..

Aliás, a. participação de
cada um e de todos na

promoção dos objetivos ge
rais é princípio de cidadania
esclarecida, sobre os quais se

firma a unidade e o progres
so dum povo.

Frisando a necessidade
de amistosas relações entre

todos, o Sr .. Antônio Carlos
Konder Reis sugere a aplica
ção de um dos mais fortes
liames da solidariedade na

cional, visando ao interesse
-do País.

'

"A ação comunitária" -

disse ele na cidade de Con
córdia, há pouco dias -

"procura conscientizar a co

letividade de Santa Catarina
sobre a necessidade de as

pessoasamarem os seus se

melhantes e ajudá-los na so

lução de seus problemas,
pois a unificação de todos é
um dos objetivos da admi

nistração estadual".

Na ocasião era assinado,'
convênio entre a Prefeitura

Municipal e a Supervisão
Comunitária para a criação
de um -conselho comunitá

rio, o segundo que se instala
no Estado.

.

Fiel às linhas de seu cres

cimento social e político, o
povo brasileiro, cuja fisiono
'mia moral tem exata repre
sentação na alma da gente
catarinense, é espontanea
mente amorável e infenso a

tendências que o ajustassem
.

ao conceito 'materialísta de

relações .de interesse. E,
pois, dentro dos próprios
pendores de sua formação
social e cristã que natural
mente o nosso povo encon-

trará razôes de êxito para a

campanha de ação cornuni-

Na realidade, cumpre in-
.

centivar a forrriação duma
consciência de comunidade,
neutralizando os efeitos da
velha mentalidade que tudo

esperava dos poderes públi
cos, menosprezando o fator
da cooperação privada no

tária, que, na expectativa do

Governador, "procura cons

cientizar a coletividade de
Santa Catarina" sobre os de
-veres de identificação senti
mental e espiritual com o

próximo, em busca duma
autêntica organização comu

nitária.
O Município de Concór

dia, o segundo a instalar o

seu Conselho Comunitário,
oferece magnífico exemplo
de elevação cívica, indo ao

encontro dum ideal que, tu
do o faz crer, se radica em

tradicionais estímulos cha
mados a efetiva concretiza

ção no fortalecimento e ex

pansão do espírito de solida
riedade popular.

Cumpre, assim, que am

paremos, já agora também
sob o prestígio do pensa,
m ento governamental, o

consistência da organização
comunitária, que ativamente

tome parte nos esforços
convergentes em favor dos
melhores destinos catarinen·

ses, abrindo ao Estado pers
pectivas. de progresso sem

pre crescente, em gloriosa
escalada histórica.

Ajudando-nos uns aos

outros e todos aos poderes

da administração pública,
estaremos atuando merito

riamente, em sentido de be
nemerência coletiva, para a

prosperidade geral.
,

O espírito de comunida
de, sadiamente alicerçado
em sentimentos de solidarie
dade a todos quantos co

munguem nas mesmas espe
ranças que nos animam, não
só dará, propulsão às causas

do bem estar do homem e

de suas nobres instituições,
como conresponderá a soli

citações íntimas da generali
dade dos Catarinenses aler
tados para os ideais de felici
dade do povo e desenvolvi
mento de sua terra.

Estará nesse objetivo não
somente o motivo de mais

consistente aproximação en

tre os indivriduos, mas tam

bém o fator duma afirmação
vigorosa e decisiva dos senti
mentos que fundamentam a

unidade política, social espi
ritual de Santa Catarina.

Ainda bem, portanto,
que o ambiente de ordem e

de paz em que vivemos favo
rece esse entendimento mais
íntimo entre os que deseja
mos a integral expansão ca

tarinense.

Gustavo Neves

"':-'-

.tg,.arall da Lei Falcào - Presidente, depois de tantos anos

Uma tempestade de esconjures se de vida pública acho que estou a mere-
abate sobre a Lei Falcão, diploma nas- cer uma eleição indireta.
cido para evitai: a "Iicensiosidade" e (( * * *

incontinência verbal da Oposição, A tradução da resposta apaJente-
'

armas que utilizadas em grosso calibre mente enigmática está na Emenda
resultaram na enchente eleitoral de Constitucional n" 1: a partir de 78 as

1974, cataclismo que afogou a Arena e únicas eleições indiretas serão para
elevou o MDB à superfície das águas. Presidente e Vice-Presidente da Repú-

* * * blica...
.

Sobre o problema da inipossibili- Imp,.PlUa
dade matemática de dividir-se o espaço Instala-se hoje no auditório da Celesc
da propaganda gratuita no rádio e na o I Seminário Internacional de Jorna-
TV entre milhares de candidatos a Ve- lismo. '

reador e a Prefeito, preocupou-se a Os profissionais de imprensa têm
nová 'lei em erradicar dos vídeos e dos prato cheio: a partir das 9h30m deba
microfones qualquer sinal animado de tem com o jornalista Eurico Andrade,
vida política e de intenções eleitorais. editor de reportagem da revista Veja, o
Deferiu-se apenas a aparição do "bo- elástico tema "Técnicas de Reporta
neco" do candidato, do seu número e da gern"; com incursões às limitações e aos

sigla partidária, além do desfiar supi- óbices que afligem atualmente essa ati-
namente bizantino dos seus currículos. vidade na imprensa brasileira.
Em quem votar? No candidato de me- Á tarde o programa prevê a apresen-
lhor perfil? Naquel'outro de bigodes tação de filmes para cinema e TV, veí
finos e cabelos abrilhantinados? No culos de comunicação em constante
distinto cidadão que já foi enfermeiro evolução.
do Samdu? Ou no varonil comandante *. * *

de um destacamento de escoteiros? A noite reserva a maior atração: o
* * *

jornalista Bruce Handler, companheiro
Escolha à oontade, mas não lhes de Bob Woodward e Carl Bernstein no

pergunte o que pensam e o que preteri- "Washington Post"; fala sobre "Water-
dem fazer do mandato que seu voto gate e Liberdade de Imprensa".
lhes outorgar. A lei proíbe. E por sei- Via exp,.elllla .

uma lei assim castrante Arena e MDB O Programa Especial de Vias Expres-
concordam que sua vida será efêmera, sas contemplará, através de convênio
alcançando apenas o 15 de novembro. firmado entre o DNER, o Governo'do
Contra ela já se levantàm eminentes Estado e a Prefeitura, a implantação da
figuras da República, como o Senador I

via expressa sul, trecho Ponte Colombo
Daniel Krieger, ex-líder do Governo no Salles-Campeche, com derivações
Senado, e o ex-Presidente da Câmara para ao Aeroporto Hercílio Luz e o

Federal, Deputado Flávio Marcilio, campus universitário. -

para quem "a nova legislação é uma Com a obra, a procissão dos veículos
faca de dois gumei>', pois impede maior que frigem ao sol na estradinha engarra
participação da Arena na campanha, fada do Saco dos Limões chegará a um

cerceando os debates políticos 'e a di- final feliz.
oulgação das grandes obras do Go- * * *

cerno", O próprio relator da Lei Fal- O edital de concorrência para a ela-
cüo, Senador Jarbas Passarinho, reco- boração do projeto final de engenharia
nhece hoje que, na sua volúpia resiri- logo estará saindo na imprensa.
tiva, o diploma acabou por tornar inó- Fiscal da Fazenda
cuo o esforço eleitoral da Àrena, a par- O Instituto Técnico de Administra
tir do momento em que até os pronun, -çâo e Gerência já tabulou mais de 3.500

�IÚ4�.�ntos polit;icos ,di)"Presidente Gei,';' "ip.sçriçõ,�s 'ào Concurso de Fiscal de
sel estão submet'idos· à coerção da lei, Tributos Estaduais, aberto sob a res

como, aliás, não poderia deixar de ser, ponsabilidade da Secretaria da Fa-
*, * *

. zenda.

Iniormacáo Geral

Para o Presidente da Comissão de
justiça do Senado, Senador Acioli
Filho, "o aprimoramento do regime
democrático depende basicamente da
educação do povo e nesta tarefa os

meios de dioulgação exercem impor
tante papel". "Estranha-se mesmo -

afirmou- que seja permitido à opiniâo
pública brasileira assistir debates de
políticos estrangeiros sobre problemas
estrangeiros, proibindo-se os debates
sobre questões nacionais por líderes
políticos nacionais".

* * *

A pouco mais de uma· quinzena do
pleito de novembro, ter-se-á desco
berto que a Lei Falcão prejudica muito
mais à Arena que ao MDB.
E somente agora, a começar pelo

própric) relator da matéria no Senado
Federal, as hostes arenistas parecem se

dar conta desse prejuízo.
lJaall vitóriall
Dois anos depois de novembro de 74

a Arena catarinense não mais encara as

eleições municipais como a própria su

bida ao cadafalso.
* * *'

Essa nova disposição do partido,
aliás, não é nenhuma novidade para
ninguém, nem mesmo para o MDB. O
pessimismo arenista é que vinha intri
gando os líderes oposicionistas._
Olhando à sua volta, o quadro político
evidencia outra realidade: a vitória em

novembro caberá à Arena, pela sua me

lhor organização e consequentemente
pelo seu maior poder de fogo - ani
mada por uma artilharia de campo

apoiada pelo Governo do Estado.
O MDB, quando muito, será contem

plado com um crescimento relativo, A entrada e franca, numa promoção
que não é mais do que um aconteci- da Coordenação para Assuntos Cultu
mento esperado, para um partido que rais do Coverno do Estado.
vem de baixo, praticamente sem nada a pefiltp,.,.o
perder. .

Nas bancas o nO'2 do "Desterro", jor-
A Arena vencerá as eleições, o MDB nal que �eúne a melhor intelligentzia

crescerá mais um pouco. , barriga-verde,
.

* * * Nele, os escritores catarinenses con-

Ganha Quem comemorar primeiro. tam sua saga; numa mesa redonda em

·p,.evisão que opinam Flávio José Cardoso, Raul
O Diretório Municipal da Arena está Caldas Filho, Holdemar Menezes,

otimista: acha que conquista 11 das 19 Emanuel Medeiros Vieira, Oldemar
cadeiras' da Câmara Municipal de Flo- Olsen e Maria Odete Olsen.
rianópolis. * * *

Nomáximo, admite vencer por 10a 9. E há mais, em prosa e em verso.

* * * .tIURdIU ,t,.tiN.m
E' não cogita de derrotas. "Mundus Articum" é o título de uma

.4.chadoll e p'prdidoll
.

série de livros que a Universidade de
O Senador Evelásio Vieira acredita Dallas, Texas, publica duas vezes por

em vitória emedebista em Criciúma e ano, reunindo traduções, contos, peças
Tubarão '_ Prefeituras atualmente em teatrais, poesias, ensaios, fotografia e

poder da Arena. reproduções fotográficas'de pinturas e

* * * esculturas.
Em contrapartida, considera perdida

a ele içâo emItajaí e prevê como "muito
duro" o pleito em Campos Novos.
Candidato
Muito comentada entre os Senadores

da Arena e doMDB a resposta do Presi
dente do Senado, Magalhães Pinto, ao
Presidente Geisel, quando o Chefe da

,Nação referiu-se ao Senador como

nome em feérica circulação para voltar
a Governar Minas Gerais.

'y

riores.
* * *

A Prefeitura poderia delimitar áreas
específicas, dotando-as de um mínimo
de infra-estrutura, como, por exemplo,
de uma necessária torneira.
Cinema pxt,.a

Florianópolis assiste hoje às 10, da
manhã .no cine Coral, um filme pre
miado com a Coruja de Ouro (da Air
France): "Nordeste, Cordel, Repente e

Cordel", de Tânia Quaresma que, por

sinal, está na cidade.
O filme, que tem 70 minutos, é consi

derado pela critica especializada como

um dos mais importantes documentá
rios sobre. a cultura popular do Nor
deste.

* * *

* * *

Na sua última 'edição foram incluí

dos, além de autores norte-americanos,
europeus, espanhóis e orientais, cinco
escritores brasileiros: os mineiros Au
tran Dourado e Luis Vilela e os catari
nenses Ricardo Hoffmann, Péricles
Prade e Raul Caldas.

* * *

Todos os textos aparecem em inglês,
naturalmente,
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Contratos de risco

sofrerão revisão

para atrair empresas
,Alguns itens considerados rígidos da minuta que serve de base

para os contratos de risco poderão sofrer uma revisão no sentido
de facilitar a maior participação das empresas petrolíferas es

trangeiras Interessadas em pesquisar petróleo no Brasil, se
gundo revelou ontem uma alta fonte do ministério das Minas e
Energia.
A riqidez desses itens, contidos no documento distribuído pela

Petrobras as empresas de petróleo, foi apontada como o maior
obstáculo a partic�pação de um maior número de companhias
est�angelras n� licitação realizada pela empresa estatal para as
10 areas selecionadas. Há quinze dias passados, o WaJl Street
Journal, de Nova Iorque, denunciou a rigidez do documento da
Petrobrás.

O ministro das Minas e Energia, Shigeaki Ueki, que se encontra
no Rio de Janeiro, deverá se reunir com todos os diretores e
presidentes de órgãos e empresas vinculadas ao seu ministério.
Na Petrobrás, a revisão dos itens considerados rígidos poderá ser
o.assunto da pauta, na opinião da alta fonte do ministério das
Minas e Energia.
Com os outros órgãos e empresas, o reexame das prioridades

ou chamada "desaceleração" da economia e a viagem do titular
da pastade Minase Energia as Filipinas e Canadá, com o objetivo
de buscar subsídios, serão amplamente debatidos.

No próximo dia 31, domingo, o ministro Ueki embarca para o

�a�adá, �:Jnde deverá permanecer cerca de três dias. Sua agenda:
vtsíta a vanos centros de mineração de potássio, com vista a uma
futura utilizaç�o do "know-how" canadense na exploração das
Jazidas de potássio de Sergipe.

- o. projeto de exploração do potássio sergipano, segundo
Qarantlu o propno ministro Shigeaki Ueki, não sofrerá qualquer
tipo de desaceleração. "Antes, pelo contrário, acelerar os servi
ços para o aproveitamento dos sais de potássio de Sergipe e a
meta do governo, pois o país está perdendo cerca de 200 milhões
de dólares a cada dia de atraso".

.

Do Canadá, o mini�t�o segue no dia três de novembro para as

Filipinas, onde assistira a formalização do contrato de venda de
30 milhões de toneladas de minério de ferro entre a companhia
Vale do RIO Doce e o governo filipino. Na sua agenda, nesse país,

, conversações com autoridades governamentais e empresários
visando a colocação de "comoditties e manufaturados brasilei
ros nas Filipinas e, possivelmente, a compra de cobre pelo Brasil.

o ministro do Trabalho,
Arnaldo Prieto, disse
ontem que o governo não
modificará a polícia salarial
posta em prática nos últi
mos dois anos para
adequá-Ia ao esforço do

país no sentido de reduzir a
inflação a níveis aceitáveis.
Disse que embora a política'
anti-inflacionária tenha se

concentrado, prih'érpár�'
mente, em medidas ten

dentes a provocar a redu

ção da demanda, serão
mantidos os reajustes sala
riais com índices superio
res aos do aumento do

custo de vida no período.
Quanto a possibilidade

de retorno do Instituto de'

Estabilidade do Trabalha

dor, sem prejuízo do fundo
de garantia por tempo de

serviço, informou que não
foi introduzido qualquer
dispositivo nesse sentido
no texto do ante projeto de

reforma da CLT, "mas as

sugestões a respeito serão
levadas em consideração".

. A coexistência estabilidade
com o FGTS objetiva redu
zir a rotatividade na mão

de-obra e assegurar aos

assalariados meios para

m�lnter em dia as presta
ções dos financiamentos
da aquisição da casa pró
pria".

.- �LMEIDA MACHADO
,

Vitamina se compra é na .

quitanda e não na farmácia
Em 1977, os brasileiros maruacos por corn

plexos vitainínicos terão nas próprias bulas
.do rnedicamento.adquirido todosos esclare
cimentos necessários sobre onde encontrar
em frutas, legumes e cereais de origem na

ciqnal aquelas substâncias obtidas de forma
artificial. E com a vantagem de náo pagar
royalte.

Para os costumazes compradores de re

médios, as embalagens em vermelho servirão
de alerta para tipo de produto que será con

sumido: "com -qraves efeitos colaterais e

apenas indicado para usosob supervisão mé-
dica".

trar no rótulo da embalagem a discriminação
correta 'das substâncias artificiais que os

compõem.
Hoje, 70 por cento dos medicamentos são

vendidos sem receita médica, desde os com

plexos vitamínicos até o simples sonrisal.

Pesquisas revelam que não é só por escassez
de médicos que as pessoas deixam de ou ir a
palavra abalizada desses profissioanis. Nos
grandes centros, muitos o fazem por pre-

.

guiça ou comodismo.
Como já se anu'ncia para breve um excesso

considerável de médicos no país, devido
questionável proliferação de faculdades de
Medicina, as autoridades responsáveis pela
circulação, produção e fiscalização de produ
tos farmacêuticos, drogas e medicamentos
preferiram optar pela forma mais simples: é
hora de corrigir, mudar comportamentos do
consumidor e combater a automedicação.

- 'Quem é capaz de responder, num ins
tante, quantas vitam inas existem no abecedá
rio da indústria farmacêutica? Dezenove e,
dentre elas, á vitamina F, quê serve para en-

gordar e a vitamina P, recomendada para' a
permeabilidade capilar. O ministro Almeida
Machado deseja que a população descubra
nos alimentos as vitaminas de que precisa
para sua saúde.

'

- Vitamina se cornp ra é na quitanda e não
na farmácia.

'

Com esta frase o ministro quis dizer que as

vitaminas estão é nos legumes e cereais. No
próximo ano ele colocará em prática uma

série de medidas. Visando convencer o brasi
leiro a consumir vitaminas através de sua

dieta normal.

Mas isso se conseguir obter os "remédios
proibidos". Porque as farmácias que os ven

derem aleatoriamente serão multadas em

valor ,igual ao que pagarão também seus far
macêuticos responsáveis.

E, ao comer margarina, tomar refrigerantes
e ingerir produtos aromatizados artificial
mente, o consumidor atento poderá encon-

Por exemplo: a vitamina C pode ser encon
trada no limão, a vitamina A nos peixes, Vita
mina B nos ovos, fígado ou cereais, a Vita
mina E, encontrável no amendoim ou na ale
fafa, é conhecida cientificamente como "Vi
tamina Anti-estéril".
Almeida Machado criará uma linha: exclu

siva de produtos hospitalares, já que agora,
com a nova lei de vi,gilância sanitária tem po
deres para isso. Almeida Machad(')' FRUTAS, LEGUMES

DepOIS de 47 anos de ausência,
onde serviu como tenente, o gene
ral Ernesto Geisel retornará hoje ao
município gaúcho de Santo Ân
gelo (a 459 Km de Porto Alegre)
para ebrir oficialmente a colheita
de trigo no Estado, que este ano

atingirá uma safra recorde de 2
milhões 100 mil toneladas, com

pensando a frustação ocorrida em

75, quando foram colhidas apenas
I milhão 600 mil/ton.
Além de um público estimado

em 15 mit pessoas,'e milhares de

estudantes distribuídos ao longo
da avenida perimetral que será
inaugurada pelo presidente e que,
portarão faixas apoiando a solici
tação do prefeito José Alcebíades
de Oliveira (Arena) para implanta
ção de uma universidade no muni
cipio, o presidente Ernesto Geisel
será homenageado por dez ex

integrantes da bateria que coman

dou como tenente em 1929, com
sume faixa que "os soldados do te
nete Geisel saudam o presidente
Geisel"; Durante a abertura da co-

Ihelta o chefe da Nação assistirá,
einoe, ao lançamento do maior tra
tor brasileiro, fabricação local, o

primeiro com potência de 240 HP,
Em Caxias do Sul, a orimeue ci

dade do roteiro presidencial na vi
sita que se inicia hoie, o ores»
dente da República inaugurará o

centro de Ciências e Tecnologia
da Universidade de Caxias -

1900m2 com 16 salas de aula e

oito conjuntos de laboratórios para
pesou.ses na área de Física e

Tecnologia, o meter empreendi-

menta do gênero no Rio Grande do
Sul. representando um investi
mento de cerca de Cr$ 7 milhões,
com financiamento do ministério
da Educação e Cultura para, Cr$ 4
milhões,

,

,

,As lideranças políticas, iruius
ttieis, operárias e estudantis leva
rão suas reivindicações ao presi
dente em almoço títpico e Informal,
que será oterecioo a comitiva no

centro de Tradições Rincão da
t.eetaeoe, quanto existem expec
tativas de um pronunciamento po-

lítico do chefe da Nação, face à
disputa eleitoral que se desenvol
ver entre o MOa e ii Arena, cujos
candidatos , a prefeitura estarão)
presentes, Entre as reivindica
ções. que incluem construção' de
um hospital universitário com con

vênio para o atendimento de traba
lhadores, será entregue um docu
mento ainda não divuldado pelo
diretório Central de Estudantes da.
Universidede de Caxias, em que
poderá constar a solicitação de
federailzação da Universidade,

LOTEAMENTOS,

Lotes a partir de Cr$ 4.000,00. Financiamento com crédito
direto até 3 anos',

Elo Imobiliária Ltda I

Av. Preso Kennedy, 73 - Campinas
Fone 44-2392 - Creci 079

LIMPEZA DE FOSSA E
DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar rua Capitão Augusto Vldal, 3257 ou pelo fone 42-346'
- Palhoça.

.
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", ,

IMOVEIS PARA ALUGAR

L-64 - Casa de alvenaria com 300,OOm2, situada em' terreno
. 'de 900,OOm2, possuindo 4 quartos, 3 salas, 2 cozinhas, 2
,garagens e demais dep, Serve p/repartição ou cllnica. CEN
TRO

L-54 - Casa de alvenaria pr6xima Casa da Amizade, com:
uma suite 2 quartos, BWC. copa-cozinha, amplo living,
escritôrio e demais peças. Garagem p/4 carros. Telefone.
MOBILIADA.

IMOVEIS A VENDA
A-100 - APTO. EM COQUEIROS, EM PR�DIO DE TRÊS
PAVIMENTOS, SENDO UM APTO. POR ANDAR. CON
T�M LlVING, SUITE"DOIS QUARTOS, SALA DE JAN
TAR, COZINHA, BWC, CIRCULAÇÃO, ÁREA SERViÇO,
DEP. EMPREGADA, GARAGEM, CARPET.
Cr$ 640.000,00.
A-118 - Apto. no Ed. POf.lTINARI, contendo 2 quartos,
living, cozinha, BWC, área serviço, dep. empregada garagem,
carpet, ar condicionado. Cr$ 450.000,00. Amplo financia
mento......
C-205 - cesa de Alvenaria na TRll\iuAUE, com

300mOOm2, corstrulda em terreno de 717,OOm2, amplo
living, sala dyjantar, uma suite, 3 dorrnltôrlos, BWC, duas
cozinhas, duas copas, dep, empregada, duas áreas de serviço,
churrasqueira, garagem para três carros. Cr$ 1.000.000,00' a
combinar. ,

C-210 ,_ Casa de alvenaria no ESTREITO, contendo living, fi
quartos, copa-cozinha, dep. empregada, BWC, garagem, área
de serviço. Armários nos quartos Cr5 370 000 00

" ,

FONES: 22- 3069" - '22: 2160
.

o BRASIL EXPORTA BATERIAS
AUTOMOTIVAS PARA A ALEMANHA

A SATURNIA S.A. ACUMULADORES ELÉTRICOS acaba de embarcar
seu primeiro lote de exportação de baterias automotivas para a Ale-
manha. ,

São baterias inteiramente nacionais, produzidas pela SATURNIA com a

mais moderna técnica de fabricação - com monoblocos plásticos mais
leves, duráveis e resistentes.
Esse primeiro embarque faz parte de um contrato ce fornecimento
firmado entre a SATURNIA e a VARTA AG daAlemanha.

Nas nossas Oficinas,
I

O seu Mercedes-Benz recebe dupla garantia:
no veículo 'e no papel.

Só que você não vai _precisar disso:
quando o seu veículo sair daqui, ele estará nas

mesmas excelentes condições de desem
penho de sempre.

, Traga o seu Mercedes-Benz até nós.
Lucro é o nipo da coisa que não deve

se interromper.

com cortesia e eficiência desde o momento
em que chega aqui.

"

Atendido profissionalmente, sem
demoras. E assim, desde o começo, já ganha
tempo e bom humor.

Depois, quem passa a ser tratado �ómo
convém é o seu veículo. Os nossos técrucos,
além de serem especialistas em Mercedes
Benz, usam peças genumas e ferramentas
feitas especialmente para o seu

Mercedes-Benz. Talvez você não saiba, mas
só nós, como concessionários Mercedes-Benz,
temos todas as ferramentas de que o seu

veículopode precisar. Todas_ .

Resultado: tudo isso já é a primeira
garantia concreta que você recebe -: a garantia
Mercedes-Benz no seu Mercedes-Benz.
Garantia no 'serViço, no tempo, no preço, nas
peças, nas ferramentas. Garantia de qualidade
em tudo..

E essa garantia é tanta que nós damos
mais �a. No papel. Preto no branco. E a

nossaprópria nota fiscal. Com ela, você tem
garantia de todo o serviço que nós fizemos.

Garantia é o tipo da coisa que toda
oficina diz que dá. Aqui, a.gente não diz.
A gente prova. (

Quando você leva o seu Mercedes
Benz a uma oficina qualquer, eles podem dar
umjeito num instantinho e por uma '

ninharia. Mas o seuMercedes-Benz vai '

ser tratado de acordo. Isto é: como se valesse
uma ninharia. E você, lo-go logo, vai ter
de procurar uma oficina de novo, vai perder
mais tempo, gastar mais dinheiro e o que é

pior: vai colocar em risco os seus lucros.
, Aqui, não. Aqu� a gente cobra o preço .

justo pelo serviço de alta qualidade que
, o seuMercedes-Benz merece. Nem menos,
nem mais.

É que todo o nosso pessoal é treinado
na I?r6pria Mercedes-Benz. E faz,
periodicamente, cursos de aperfeiçoamento
na fábrica. Para estar sempre a par das mais
novas técnicas Mercedes-Benz. Para tratar o
seu veículo cada vez melhor.

Isso, tanto o pessoal técnico como

o administrativo. Por isso, você já é atendido

MECÂNICA ATLAS LTDA.
Rua 1 5 d� Novembro, 211

Fone: 33-0220 (DOD 0495) Videira-Se

Concessionario

o
Mercedes-Benz

DE MARCO lTOA.
Avenldo R,o 8r0'1(0, 188

Fone: 22-03'22 (000 04951 Joocaba-Se

CURT SCHROEOER S.A
Indústria e Comércio

Rodovia BR-470, Km. 90 91

Fane: 22-0922 moo 04781 RIo do Sul-se
,

SAVEPE S.�SPERANOIO S.A
Comércio de Veículos
Avenido Getulio Vargas, 2953

Fone: 22-0059 (OOD 0497) �hapecó-SC

Veículas e Peças
Rodovia BR-IOI, Km. 410 - Fone' 275

Araronguá-Se

COREMA-CIA.
_ Revendedora

de Motores e Automóveis
Rodovia SR-116, Km. JSO-Area lndu�trlal

Fone: 22-292-2 (DOO 04921 lages-Se

VEíCULOS STEIN S/A.
Rua Dr João Colln, 1214

Fone' 22-0300 rODO 0474) JOlMville-SC

OVA-Veículos S.A
Rodovia BR-I01, Km. 205 - Barreiros

fone: 44-0033 IODO 04821 sao Jo�e-SC

DAL MAGRO

n�Auto Peças Ltda_
Acesso SR-282 - fone: 22-0189 (000 049.81

5&0 Miguel do Oeste-Se

I BR�SAUTO CAÇÀOOR S.A
Ruo Anita Goribaldi, 88 - fone 183

Cocador-S�

CIA. COMERCIAL SCHRADE,R
Ruo )10)01, 625

fone: 22-4434 (000 04731 Blumenou-SC
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Pareias explicou ontem a atuação do Funrural.

URGENTE
CASA NA TRINDADE

Vende-se uma casa na rua Conego Bernardo, em zona

nobre, com 2 quartos, uma suite, banheiro social,

living, copa, cozinha, dependências para emprega e

garagem. Excelente residência para você que tem bom

gosto. Entrega-se em uma semana, Tratar na rua

Conselheiro Mafra, 67.

MINISTÉRIO DA FAZENDA

SECRETARIA GERAL
DELEGACIADE SANTA CATARINA

AVISO DE EDITAL DE TOMADA
DE PREÇOS - No. 09/76

A Comissão de Licitações do Ministério da Fazenda em

Santa Catarina, faz saber às firmas interessadas que estará
afixado a partir desta data até as 16 horas do dia 16.11.76,
no "hall" da entrada principal da Delegacia, sito à Praça XV
de Novembro, no. 14, o Edital de Tomada de 'Preços no.

09/76, para a aquisição de Mílterial Permanente e Consumo,
destinados às Repartições do Ministério da Fazenda em Santa
Catarina.

DMF - Florianópolis, 22 de outubro de 1976.
Raimundo Simones

Presidente

Benefícios do Funrural

extensivos aos empregadores
A partir de dezembro, os empteqedores rurais

passarão a ter direitos aos mesmos benefícios que
têm hoje os pequenos produtores e empregados ru

rais: poderão se aposentar por invalidez, velhice,
terão direito a pensão auxílio funeral, amparo previ
denciário, e serviços de saúde em geral. A diferença é
que ao contrário dos pequenos trabalhadores - que
descontam para o Funrural 2,5 por cento da venda de
seus produtos - os empregadores pagarão ao órgão
uma contribuição, como fazem os contribuintes do
INPS. Os benefícios pecuniários serão proporcionais
aos valores das contribuições.

Outra diferença: para ter direito aos benefícios, o
empregador precisa primeiro pagar contribuições re

lativas a três anos. Se ele pagar a primeira anuidade
ainda este ano precisará pagar apenas dois anos para
ter direito aos benefícios, ficando livre do pagamento
do ano de 1974. Terá de pagar apenas o de 76. se,
porém, pagar a primeira anuidade no ano que vem, aí
terá de pagar os três anos - 75,76 e 77.

Isso, em. relação aos benefícios pecuniários
(aposentadorias, pensão, etnpero previdenciário),
porque aos serviços de saúde o empregador terá di
reito já 30 dias após o pagamento da primeira anui
dade. Este tipo de trabalhador rural não precisará
necessariamente ter empregacfos para fazer as con

tribu/ções. Basta apenas que comprove possuir uma
extensão de terra ao redor de um hectare e meio, que
se enquadra dentro do módulo base exigido pelo Fun
rural. Os carnês para o pagamento das enuiciedes

começarão a ser distribuídos nos primeiros dias de
novembro.

rais ganhavam tão pouco que Catarina, o Funrural presta as

não tinham condições de sistêpcia a mais beneficiários

pagar uma contribuição men- do que o INPS (uns dois milh- O Ministério do Planejamento distribuiu ontem
sal, como fazem os contribuin- ões contra 1 milhão e 500 mil, nota oficial negando a veracidade de informações
tes do INPS, o Prorural, órgão aproximadamente). E ao con- obtidas junto à fontes do próprio Ministério e se

programador do Funrural, es- trário do INPS, o Funrural, gundo as quais o governo adotaria cortes de Cr$ 50
tabeleceu que para terem di-

.

atuando através de sindicatos, bilhões em seus investimentos em 1977. As infor
reito aos benefícios, os traba- não tem problemas de filas, mações sobre os cortes foram divulqadas por técni
Ihadores pagar,iam 2% ao atrasos no atendimento cau-

cos que participam diretamente dos estudos a

órgão sobre a venda de seus sado pela burocracia. Explica- serem encaminhados ao Presidente Geisel.
produtos depois de comprova- çáo de Parcias: "Nas cidades É a sequinte a íntegra da nota oficial distribuída
rem que realmente eram traba- há uma concentração urbana

pelo Mi nistério do Planejamento: .

Ihadores rurais, que acaba causando demora
"É destituída de fundamento a notícia de queOs benefícios de que se utili- no atendimento. Além disso,

zam os trabalhadores rurais nas cidades a maioria é em- haverá cortes de Cr$ 50 bilhões nos inves�im�ntos
desde 1975 são: aposentado- pregado, que tem interesses

.

governamentais yara 1977. O G?ver�o nao fiXOU,
ria por velhice, aposentadoria diversos do trabalhador rural, ainda, qualquer numero para a efetivação desses cor

por invalidez, pensão por que é um autônomo. Como os
.

tes, nem é a oportunidade para fixá-lo.
morte e auxílio funeral (além, é benefícios que aufere existem Há um prazo mínimo para que as reuniões can

elara, de todos os serviços as- na razão direta do que produz, vocadas com essa finalidade $e processem e para
sistenciais liqados à saúde). O o trabalhador rural faz o possí- que a matéria fique suficientemente amadurecida
último benefício criado (em vel para não perder um dia para a tomada de decisões pelo Sr.Presidente da

1975) foi o do amparo previ- com uma consulta, Só em úl- República. .

denciário, para pessoas que, timo caso. Daí a pouca pro- O Governo, por enquanto, nãoadotou qualquer
quando foi criado o Funrural, cura, em relação ao segurado decisão, de modo que é prematuro falar-se de um

não tinham condições de tra- do INPS, dos serviços de saúde. número, a que não se chegou, ainda, até por impos-
balhar e, devido à situação fa- oferecidos pelo Funrural". sibilidade material".

Em se, dois milhões são

atendidos atualmente
Criado em 1971 com o obje

tivo de dar assistência ao tra

balhador rural, o Funrural

presta benefícios hoje a cerca

de dois milhões de trabalhado
res rurais espalhados pelos
197 municípios do Estado. Em

todos eles, a assistência é

dada através dos sind icatos
dos trabalhadores rurais, com

quem o Funrural mantém con

vemos, principalmente
médico-hospitalares e odonto

lógicos (que são, aliás, os ser- '

viços mais utilizados pelos be

neficrários).
Como os trabalhadores ru-

miliar, de se manter.

Os beneficiários dessas
cinco espécies de auxílios ga
nham todos a metade do

salário-mínimo, pagas men

salmente pelo Funrural.
Atualmene existem em Santa

Catarina, segundo o diretor

regional do órgão, A'ugusto
Pareias, 48 mil aposentados
por velhice, cinco mil aposen
tados por invalidez, oito mil

pensionistas e cinco mil rece

bendo amparo previdenciário
- num-total de 70 mil benefi

oiários.
Um dado curioso: em Santa

Novo reajuste eleva o

"

dólar para Cr$ 11,83
o Banco Central anunciou ontem o décimo

quarto reajuste cambial deste ano, elevando em

1,818 por cento a taxa de compra do dólar: que
passa a ser cotado, a partir de hoje, em Cr$ 11,76
para a compra e Cr$ 11,83 para venda. Nos últimos
12 meses o cruzeiro foi desvalorizado 36,43 por
cento em 'relação ao dólar. Nos últimos 48 dias as

duas alterações cambiais acumulam 4,07 por cento.
Essas duas últimas alterações - de 2,212 por

cento e de 1,818 por cento - podem ser entend idas I

como a busca de uma recuperação da capacidade
competitiva dos preços de exportação dos manufa
turados brasileiros, já que as indústrias se queixa
vam de aumento dos custos internos, não acompa
nhado pela taxa cambial. Os exportadores, aÇJora,
estarão recebendo mais 4,07 por cento do que há 48
dias, ficando, com isso, com melhor equilíbrio entre

seus custos industriais e os preços de venda no

exterior. , .

É a seguinte a íntegra do comunicado Gecam na

330:
"Levamos ao conhecimento dos interessados

que, a partir de 28 de outubro de 1976, a Carteira de
Câmbio do Banco do Brasil S.A. operará às seguin
tes taxas:

Cr$11 ,760 para compra e Cr$11 ,830 para venda
por dólar norte-americano ou seu equivalente em

outras moedas".

Governo desmente corte
hOS investimentos em 77

44-1605
Peça

A Força
da

Natureza
Entrega a domicílio

StereoCenter: amplificador, sintonizador e toca-discos, tudo num mesmo aparelho.
Para a Telefunken, um dos maiores desafios
em matéria de som é harmonizar tamanho
com qualidade.
Conseguir que aparelhos compactos
possam reproduzir um som tão perfeito como
equipamentos bem maiores e complicados.
De tanto enfrentar esse desafio', -.'

pesquisando, testando, inovando, a Telefunken
chegou a resultados verdadeiramente
fantásticos.

'

Primeiro a Telefunken montou um

-c
"' amplificador de 40 watts em dimensões

muito menores, como impõe a moderna
tecnologia. Depois incorporou a esse

amplificador um sintonizador FM/AM estéreo
do mais alto nível. E ainda combinou a
esse conjunto amplificador/sintonizador um
toca-discos com controles deslizantes que
não deixa ninguém pôr a mão nos seus
discos. Nem você.
Foi 'assim que a Telefunken criou o Stereo
Center: compacto, de desenho agradável e

com um som que deixa muito equipamento
grande e caro para trás.
Ouça o Stereo Center, o conjunto que tem os
mais modernos recursos: Controle
Automático de Freqüência (CAF), indicador
luminoso de sintonia e estéreo, conexão

,

,.
I
•

I
,

•
'.

,

i

'i

para 4 caixas acústicas e conexão para
gravador com plugues DIN e RCA.
A essas vantagens some a qualidade
Telefunken e tenha você também uma grande
idéia. Leve pera-casa o Stereo Center, o
aparelho de som que vale por três.

TELEFUN EN
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma expressiva vitória do
atletismo catarinense em SP

Torrado, Iberes, Paulino, Celinha e Zé Maria. Vitória catari nense em São Paulo
Como "O Estado" divulgou

anteriormente e depois con

firmado nos Jogos Abertos de
Tubarão, tecnicamente o atle
tismo é a modalidade que mais
cresce em Santa Catarina,
onde está sendo feito um efi
ciente trabalho de renovação
em diversas cidades. Este as

pecto ficou confirmado com o

excelente resultado alcançado
por José Maria Nunes, Célia
Maria Goedert, Paulo Roberto
Vieira, Paulo Paulino Machado
e Sebastião Iberes Lopes de
Melo na prova "Volta Cidade
Universitária Armando Sales"
efetuada no firial de semana

em São Paulo, com a partici
pação de 243 atletas masculi
nos e 26 femininos, para um

percurso de sete mil metros,
com as categorias largando
com um único tiro.
O resultado mais expressivo

ficou para José Maria Nunes
que, além de vencer a prova,
ainda conseguiu superar o re

corde da competição com 54

segundos de diferença, fa
zendo o percurso em

22m3s7d. A vitória tJe Zé Maria
foi estampada em todos os

jornais paulistas destacando a

participação dos fundistas ca

tarinenses que agora afirma
entre os três melhores do Bra-'
sll,
Como tem acontecido nas

últimas provas disputadas em

Santa Catarina, o atleta correu
sempre na frente e cortou o

cordão de chegada com 400
metros à frente do segundo co
locado. Ressaltou o atleta que
o percurso é de certa forma di
fícil, com 3.500m em terreno

plano e depois uma subida vio
lenta para mil metros, e a che
gada na pista de tartan da USP.
- Quando eu senti que o

Eloi Schdler (segundo fundista
brasileiro) não estava me tran

quilízei. Chegamos na quinta
feira pela manhã em São Paulo
e cumprimos o nosso esquema
de treinamento. Na subida
todos nós sentimos o 'pro
blema dá altura que provoca
dores na cabeça e no abdo
men, mas todos nós soubemos
superar este problema. Estou
certo que se ti-Qes�e me prepa
rado para o clima de altitude
poderia ter baixado o tempo'
em mais 20 segundos, embora'
o meu tornozelo ainda não ti

vesse melhorado devida
mente.

Depois do resultado alcan

çado em São Paulo, onde Zé
Maria é bem conhecido no

atletismo, o atleta pensa agora
somente em fazer uma prepa
ração condizente para as dis
putas da prova internacional
de São Silvestre, Em São
Paulo, onde vai correr repre
sentando Florianópolis. Na
próxima semana o fundista
sobe a serra, vai a São Joaquim
a fim de definir seu alojamento
naquela cidade, onde vai en-

frentar um difícil regime de
treinamento, aproveitando a

altitude da serra, visando as

disputas da São Silvestre.
CELlNHA NA FRENTE
Antes dos Jogos Abertos Ce

linha Maria Goeder afirmava
que pela primeira vez iria dis-.
puta r suas provas (800m e

1.500m) em reais condições,
com um' regime de treina
mento perfeito. Por isso, em
Tubarão muito se esperava da
atleta, mas ela conseguiu ape
nas um discreto segundo e

terceiro lugares. Ela deixou a

pista chorando, decepcio
nada. Mas havia uma explica"
çáo, embora nem ela mesmo

quisesse aceitar. Estava com
um sério, embora rotineiro,
problema de saúde. Masveio a
Volta Universitária e Celinha
mostrou toda a sua condição
técnica, superando o resul
tado deficiente que conseguiu
nos Jasc e vencendo com faci
lidade a competição paulista
entre as 26 moças participan
tese chegando inclusive com 3
minutos à frente da segunda
colocada.
Com 'Zé Maria correndo

sempre na frente Celinha
acompanhou durante quase
todo o percurso o segundo pe
lotão de homens, superando
inclusive a muitos marmanjos
que chegaram depois.
Nos treinamentos Zé Maria

orientou a atleta durante o

percurso inclusive na violenta
subida e pediu que ela não se

preocupasse com as demais
concorrentes. A segunda
preocupação do fundista cata
rinense foi fazer com que Ce
linha mudasse a passada de
velocista, que segundo ela es

tava tecnicamente errada, fa
zendo com que ela se condi-

Paulo Roberto (com comandante Odilon) 1° na prova extra

cionasse como fundista real- .

mente. Ela ouviu tudo com

atenção e depois colocou em

na pista. E a vitória foi imediata
com o tempo de 24s52d. -

Paulo Paulino Machado não
é fundista, preferindo os 800m
e pular barreiras. Foi a São
Paulo, segundo ela, para al
cançar o necessário condicio
namento físico para os 800m.
Mesmo assim conseguiu um

bom resultado com a décima
colocação. Sebastião Iberes
faz dois cursos e por isso não

dispõe de muito tempo para
treinar, mas nem por isso dei
xou de chegar entre ost ° pri
meiros.
Paulo Roberto Vieira tem

mostrado muita dedicação nos

treinamentos que efetua dia
riamente, como atleta da Es-

. cola de Aprendizes Mari
nheiro. Para isso, ele conta
com integral apoio do, Coman
dante Odilon da Silva Filho.
Em São Paulo, na Volta Cidade
Universitária, o inexperiente

PROTESA
• PROJETOS DE ARQUITETURA
• PROJETOS DE HIDRÁULICA
• PROJETOS SANITÁRIOS
• PROJETOS CONTRA INCÊNDIO
• SERViÇOS DE TOPOGRAFIA EM GERAL

• LOTEAMENTO
• L ICENÇAS PARA INPS, CREA,

.

FINANCIAMENTOS
• ADMINISTRAÇÃO.

COLOCAMOS NOSSO ARQUITETO A VOSSA
INTEIRA DISPOSiÇÃO.

ATENDIMENTo:12a. a 6a. FEIRAS DAS 8 às 22 horas

SÁBADOS DAS 8 às 17 horas.

.�COOU-C �III Companhia Distnto Industrial Sul Catannense
AVISO .

TOMADA DE PREÇOS - No. 06/76
I. - DA LICITAÇÃO

A COMPANHIA DISTRITO INDUSTRIAL SUL CATARINENSE - CODISC, registrada
na JUCESC sob no. 42.413 de 24/07/75 C.G.C. do M.F. no. 83042325/0001-64, com
sede à Avenida Brito Peixoto, S/N, em Laguna, SC, torna público que fará realizar no dia

08 de novembro de 1976, às 14:00 horas, em sua sede, TOMAD DE PREÇOS, dentre
auditores pré-qualificados, para seleção de proposta para contratar serviços de AUDITO

RIA INDEPENDENTE.
2. - DO OBJETIVO

2.1. - Discriminação dos serviços
. . _

. .

2.1.1. - Os serviços a que se refere eta especificação constam da auditoria da

demonstração. financeira anual, a ser executada no presente exercício

social de 1976, da Com anhia Distrito Industrial Sul Catarinense -

CODISC.
3. - DETALHES

O EDITAL contendo as aspecificaçôes, detalhes e demais elementos sobre a licitação,
poderá ser adquirido na sede da Companhia Dis�rito Industrial Sul Catarinense - CODISC,
mediante o reembolso das despesas de reprodução,

Laguna, 21 de outubro de 1976.
Nilson J. Boeing
Diretor Presidente

Manoel Trigueiro de Medeiros

Diretor Financeiro

Paulo Roberto conquistou um

resultado expressivo para o

atletismo catarlnense ven

cendo a prova (25m57s05d)
extra para atletas até 46 anos.

Joacir Pedro, também da Ma
rinha, com o tempo de 24m36s,
chegou em 5° lugar.

Orlando Pessi seguiu com

os atletas que representaram a'

UDESC, como chefe da dele
. gação. E os treinos que a

equipe efetuou antes das
competições foi devido ao

apoio do Reitor João Nicolau.
de Carvalho, que felizmente

começa a valorizar a sadia prá
tica do esporte, amador prin
ci.palmente.

IMOBILlARIA
PREDI BENS LTOA

Av. Rio Branco,l04- CRECI 25
Fones: 22-6099-22-2804-22-6756

- .
.

Publicada a presente Lei, nesta Diretoria de Administração, aos vinte e seis dias do mês de
outubro do ano de mil novecentos.e setenta e seis.'

VALENTIM TAVARES FERNANDES,
Respondendo pela Diretoria

de Administração

l\lm�iba Jmóbti�
Edificio Vi5conde de Ouro Preto � Sala 19

Praça Pereira Oliveira - Fone 22-0293
(reei 121 - XI Regiõo

CENTRO
EDIFfclO JAIME UNHARES - Bom apartamento com

área de 93,16m2, contendo: 2 quartos, banheiro, cozinha,
área de serviço e dependência de empregada. Cr$
380.000,00.
- Apartamento situado no EDIFfclO VISCONDE DE'
OURO PRETO, no 120. andar, contendo: living, 2 quartos,
dependência de empregada, área de serviço, banheiro, .rooa,
cozinha e garagem. PREÇO: Cr$ 470.000,00.

- Ótimo conjunto situado no EDIFICIO D. IZABEL, com
área de 39,68 m2, a ser' entregue no próximo mês de
outubro. Preço: Cr$ 140.000,00. Sendo parte do pagamen-
to facilitada.

'

- Lindo terreno com área de 376,80m2., situado à Rua
SI DNEY ['JOCETTI, Agronômica, tendo 16,OOm. de frente.

Preço Cr$ 250.000,00.
EDIFfclO PEDRO I - Lindo apartamento situado no 90.
andar, contendo living, quarto, banheiro, cozinha e área de

serviço. Preço: Cr$ 250.000,00

EDIFfclO JAIME LlNHARES - Loja situada ao lado que
fica para a rua Jerônimo Coelho, com 4.8,00m2, desocupada.
Cr$ 370.000,00
- TERRENO situado à Rua José Boiteux, medindo 10,00
de frente por 30,00m de fundos. Preço: Cr$ 250.000,00.

TRINDADE
Casa nova, desocupada, contendo: cozinha, living, 1 suite, 2
dormitórios, área de serviço, dependência de empregada,
garagem para dois carros, escritório, cozinha americana e

churrasqueira. Preço: Cr$ 750.000,00.

Linda casa de alvenaria a ser entregue dentro de 15 dias,
contendo: Living, escritório, copa-cozinha, suite, 3 dormitó
rios, lavabo, banheiro social, lavanderia, dependência de
empregada e garagem pàra 3, carros. PREÇO: Cr$
1.100.000,00.

.

COQUEIROS
Lindo apartamento novo, contendo: sala de estar - jantar,

suite, 2 dormitórios, área de serviço, cozinha, aquecimento
central, dependência de empregada e garagem para 2 carros.

PRÉDIO com 3 pavimentos, sendo 1 por andar. PREÇO:
·Cr$640.000,00.
- Casa de alvenaria situada no JARDIM ITAGUAÇÚ,
contendo: Hall Social, sala de estar, sala de [antar, escritório,
2 quartos com terraço, 1 suite com terraço; vista panorâmica
para a cidade e para o mar, banheiro social, levabo, cozinha,
área de serviço, dep. de empregada, garagem para 2 carros, e

churrasqueira. Carpet e massa corrida. PREÇO: Cr$
1.150.000,00

CAPOEIRAS
- Linda casa mista, com área de 96,00m2, �dificada em

terreno de 12x30,00m, contendo living, 3 quartos, baheiro,
cozinha, e um aumento na parte de trás..
PREÇO: Cr$ 190.000,00 À VISTA

Fone: 22- 6293

VENDEMOS
-Edifício GIRASSOL

ESTADO DE SANTA CATARINA.

.
.. ",,��.:

PREFEITU-RA MUNICIPAL DE URUSSANGA'/i:'

IlSACONSE·
lHRvH \115
PESSOAS
NERVOSAS I

esteja junto a. melhor Praia de r

Coqueiros, você ficará satisfeito de morar num edifício
requintado por preço e condições facilitadas.

Os apartamentos serão de 2 quartos amplos, sala grande
com sacada, cozinha e banheiro com fino acabamento, água
quente, gás centralizado, garagem, amplo jardim, floreiras, 3
sa Ias de recreação.
Solicite a visita de um corretor.

- Apartamento com 3 quartos, WC social, sala de estar e

jantar, cozinha, área de serviço, WC e quarto de empregada
e garagem. Todo com armários. Na Chácara de Espanha.

- Apartamento na Rua Felipe Schmidt, 'c/quarto, sala
grande, cozinha, WC social, carpetado.
- COQUEIROS - Apartamento com 212 m2, com 1 suite'
grande, -carpet, acabamento em gesso, garagem e demais
dependências."

•

- COQUEIROS - Apartamento novo com 2 quartos, WC
socíal.. sala grande com sacada (carpetado), copa cozinha,
dependência completa de empregada.
- Kitinete com quarto, sala, cozinha, banheiro. No Centro.
Faça uma 'visita a PREDIBENS. Ela é responsável pelos.
bons negócios.

ALTAIR GIORDANI;Prefeito Municipal de Urussanga.
•

Faço saber a todos os habitantes deste Município que a Câmara Municipal aprovou e eu
sanciono a seguinte Lei:

Art. 10. - Passa ter a seguinte redação o artigo 20. da Lei no. 519, de 23.12.75 - "O
empréstimo de que trata o artig anterior será contraído perante o Banco Nacional de Habitação
- BNH - pelo Banco do Estado de. Santa Catarina - BESC -, e/ou a Caixa Econômica do
Estado de Santa Catarina S/A - CEESA -, que repassará ao Município de Urussanga no

montante de até 15.000 (quinze mil) Unidades Padrão de Capital - UPC do BNH,
correspondente cada uma, na data da vigência desta Lei, a Cr$ 125,70 (cento e vinte e cinco
cruzeiros), e setenta csntevos). podendo ocorrer a atualização da Upç na data da assinatura do ./

instrumento contratual, caso haja alteração do seu valor unitário.
Art. 20. - Esta Lei entrará em vigor na data da sua publicação, revogadas as disposições em

contrário.

Prefeitura Municipal de Urussanga, em 26 de outubro de 1976.
(a) ALTAIRGIORDANI, Prefeito Municipal.

TERAPIA DA PALAVRA
Distúrbios da palavra escrita e falada em geral.
Impostação- Deglutição Atrpica-Gagueira-Recupe
ração da fala.

MARllETI F. DE CARVALHO
LAURITA RODRIGUES

Terapeutas formadas no Centro de Educação e

-Pesquisa da Terapia da Palavra - Rio de Janeiro.
Fone: 22-2502 e 22-3694.

SOCIAL CORRETORA DE
IMÓVEIS LTDA.

Rua Tenente Silveira, 56 - Sala 4
Fones 22-9954 e 22-9682 - CRECI - 783

FLORIANÓPOLIS

ANUNCIA A VENDA
TERRENO COQUEIROS - Área de 326m2 próximo da
faculdade de Educação Física, lindo local.
TERRENO COQUEIROS - Bom Abrigo, área de 1.419m2
frente para o mar.

TERRENO COQUEIROS - Área de 595m2 à rua Paula
Ramos, excelente local.
TERRENO ITAGUAÇU - Área de 407m2 sito à rua Araújo,
próximo ao núcleo residencil da Eletrosul.
TERRENO TRINDADE - Dois lotes, 460m2 cada. 'Lotea
mento Tercasa, lindo local próximo Eletrosul (Carvoeira)
TERRENO TRINDADE - Cr$ 85.000.00 após a Penitenciá
ria, lado de cima, 2 lotes, área de 300m2 cada.
TERRENO ESTREITO - Área de 3qOm2 à rua Afonso Pena,
rua calçada, lindo local para residência.
TERRENO S. LIMÕES - Área de 49.5QOm2 para prédio de

apartamentos, lindo local, voltado para o mar.

TE"RRENO S. LIMÕES - Cr$ 120.000,002 lotes, área de

570m2, esquina, sito à rua Aldo Alves.
TERRENO PALHOÇA - Área de 1200m2 frente para o

calçameno com rede de energia elétrica, própria para indús
tria ou residência.
TERRENO BARREIROS - Área de 1.600m2 próximo à
BR-101 atrás da DVA próprio para depósito.
CASA COQUEIROS - Área de 233m2. com garagem 3
dormitórios e uma suite, recérn-constru ída, esquina rua Cei.
Ivan Linhares e rua São Cristóvão.
CASA ITAGUAÇU - Recém construída, área de 225m2
garagem para 2 carros, 2 dormitórios e uma suite, living
amplo c/ilum. natural. Toda acarpetada
APTO. M. CALADO - Rua Alm. Lamego com garagem, 2
dormitórios e uma suite, acarpetado e com lustres, dá-se
facilidades de pagamento.
APTO. ED. BIANCA - Com 3 dormitórios, garagem e dep ..

empregada. Frente para Av. Hercilio Luz, 20. andar. Pronto
para morar. Preço facil itado.
APTO. ALPERSTED - Área de 161m2 no centro, recém
construido, com 3 dormitórios, garagem e dep. empregada.
Preço facil itado.
CASA J. ATLÁNTICO - Área de 240m2 com 4 dormitórios,
garagem para 2 carros. A duas quadras do Supermercado
Comper. Aceita-se propostas.
ED. HERCULES - Salas para escritório, no centro, parte em

dinheiro e o saldo financiado até 15 anos. Restam 3 unidades.
CEISA CENTER - Loja com 108,47m2 com SObreloja em

constr. com facilidades na entrada, saldo financiado.

LEI Nº 557
Dá nova redação ao

artigo 20. da lei no. 519
de 23.12.1975.

RUA FERNANDO MACHADO No. 35 (Centro)
FONE 22-4837 FPOLlS - SC
CGC 83.284.877/0001-89

; � _r.

I
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Cine SÃO JOSÉ
às 3 - 7:30 - lOH.

Cine CORAL

às 3 - 8 - lOH

Filmcenter Internacional apresenta

o HOMEM QUE FUGIU
DO INFERNOI
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PARA PAPILLON...'J SOBREViVER NAO ERA
BASTANTE ...
ELE TINHA QUE SER
LIVRE !

SlEVE DUSlln
mcquEED HOFFm�n

co·tJtrc:l"n�o

VICTOR JORY . DON GORDON· ANTHONY ZERBE
Produzido por

FRANKLIN J. SCHAfFNER and ROBERT DORFMANN
Dhlgldo por FRANKLIN J. SCHAFFNER TE�r���g�g�
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Jae. Castro comeca
. .,.

hoje à tarde no Avaí

FIGUEIRENSE

A resposta

o contrato de Aureo termina só em março de 1977 mas

assim mesmo ele será substituído a partirde hoje por Joel
Castro. É provável que Áureo fique no clube como super
visor, hipótese que ele admite estudar porque o convite
partiu de José Matusalém Cornelli, presidente do Con
selho Deliberativo.

As primeiras providências
para tentar reabilitar o prestí
gio do time, principalmente
perante sua torcida acontece
rão esta tarde, às 15 horas no

estádio Adolfo Konder, com a

diretoria do Avaí apresentando
o novo treinador, Joel Castro.

Flores.
Joel Castro, que apesar de

não ter assumido oficialmente
suas funções já vem colabo
rando com o clube desde o

princípio do mês e que recen

temente esteve viajando pelo
interior do Rio Grande do Sul e

Porto Alegre a procura de re

forços para o Avaí, pretende
inicialmente trabalhar com

todo o plantel, para posterior
mente opinar sobre a lista de
dispensas elaborada pela dIre
toria.
Para as posições que julga

necessário a contratação de
reforços, Joel pretende apre
sentai uma relação com dois
ou três para, que posterior
mente seja feita uma triagem e

que seja aproveitado o que
realmente tem melhor condi
ção.
APRESENTAÇÃO
Enquanto Joel não é apre

sentado. o Avai continua
trabalhando apenas fisica
mente com Dacica. Na tarde de
ontem, quando da apresenta
ção do plantei, Áureo apare
ceu no Adolfo Konder e apenas
assistiu os trabalhos do alam
brado. Apesar de ter contrato
com o clube até março do ano

.que vem, Áureo já se considera
afastado do Avaí.
.'

- Que eu não ficarei como
treinador, não é novidade ne
nhuma. Todo mundo já sabe,
pois em agosto eu já havia
conversado com a diretoria
neste sentido. Minha dúvida
no momento. é decidir se fice
ou não como supervisor. Ainda
não me decidi, porque o con

vite partiu do Comelli, presi
dente do Conselho e ele quer
que eu continue no Avaí.
Além do interesse do presi

dente do' Conselho Delibera
tivo na sua permanência,
Aureo tem ainda duas propos
tas de clubes de Santa Cata
rina. mas que não quer mencio
nar os nomes, porque ambos
possuem técnicos no mo
mento e a divulgação poderia

tumultuar o ambiente nos refe
ridos clubes: ;'É verdade.
Tenho duas propostas, boas
por sinal, de clubes do Estado,
mas que no momento não
posso divulgar os nomes".

'

Quanto à lista de dispensa
de 17 jogadores, Áureo não se

mostrou surpreso (já sabia, in
clusive os nomes), mas evitou
fazer qualquer comentário à
respeito, apenas se isentando

.

da sua elaboração: "Problema
de dispensas não é comigo.
Não entrei nem quero entrar
neste detalhe. Se vão dispen
sar 17 jogadores, é porque al
guém relacionou os nomes, e

esse alguém não fui eu porque
estou saindo do clube apesar
de ter contrato com o Avaí por
mais 5 meses".
ADEMIR
Apenas 7 torcedores viram a

apresentação dos jogadores
na tarde de ontem depois de 2
dias de folga. além de alguns
escolares que presenciavam
os trabalhos dos juvenís. Al
guns jogadores, por motivos
particulares não se apresenta
ram, além de alguns lesiona
dos, caso de Ademir, que ape
nas ficou assistindo os traba
lhos físicos. Quanto a sua pos
sível troca pelo ponta de lança
Ali, do Rio Branco, mas cujo
passe pertence ao Colorado
do Paraná (o clube de V1tória
concorda com sua liberação),
Ademir afirmou que não aceita
sua transferência para Curi
tiba: "Não é negócio prá mim
deixar o Avaí para ir jogar lá no
Paraná. Não concordo". Em
seguida, Ademir ainda ironi
zou a sua eventual troca:
"Imaginem só. Se fosse pelo
Ali e Cr$ 600 mil cruzeiros eu
ai nda aceitaria".

Juti quer voltar.
Depende do clube

A surpresa na apresentação dos jogadores do Avaí,
não foi apenas o reduzidíssimo número de torcedores
presentes ao Adolfo Konder, e sim Juti, que participou do
treino com os juvenis. Totalmente recuperado da opera
ção dos meniscos mas reconhecendo que não está bem
fisicamente (4 quilos em excesso), Juti se apresentará ao

Guarani na segunda-feira, onde reiniciará os treinamen
tos, apenas para aprimorar sua condição física, já que não
pode participar do campeonato brasileiro por ter jogado
no Ceará.
- Como o Ceará não se classificou, rescindi-amiga

velmente meu contrato e agora não posso participar do
brasileiro por outro clube porque tenho que cumprir 3
meses de estágio.

Apesar de ter recebido propostas do Botafogo de
Ribeirão Preto, América de Rio Preto, Comercial, Ferro
viária de Araraquara e um clube de Santa Catarina (não
quis divulgar o nome) Juti afirmou que seu grande sonho
é voltar a jogar em Florianópolis, no caso o Avaí.
-Interesse de voltar ao Avai eu tenho, e muito até, por

isso o prefiro, apesar de ter varias propostas do interior de
São Paulo. Além dos bons amigos, da compreensão e

icentivo da torcida, tenho também minha noiva na capital.
Seu contrato com o Guarani, que comprou seu passe

por Cr$ 100 mil cruzeiros, termina só no dia 30 de junho,'
mas ele garante que ele o liberará antes se houver inte
resse do Avaí na sua contratação.

- Como já disse anteriormente, vontade de voltar eu
tenho, mas o que não posso é ir me oferecer. Para voltar
ao Avaí, me sujeito até a ganhar o mesmo salário do
Guarani (Cr$ 9 mil), com as luvas, que teríamos que acer
tar.

Juti, negoéTado na gestão de Salum. pode voltar ao Avaí.

de Iberê pára
as reclamações

- Não é a falta de empenho,
de trabalha, de dedicação e ho

nestidade que tem feito o Fi

gueirense cair em seu rendi
mento ei-h quase todos os jogos
que realizou neste ano. Esse é
um problema que deve ser ana

lisado profundamente e não su

perficialmente. É muito fácil
dizer que o preparo físico dos

jogadores não está bom O difí
cil é explicar o porquê.

Estas foram as primeiras con
siderações do fisicultor Iberê
Rosa que ontem, à tarde após os
trabalhos orientados no Orlando

Scarpe/li, fez um completo re

lato sobre a situação dos joga
dores.

- Todo o programa de traba
lhos elaborado no início do ano

foi feito e nos últimos dias ví
nhamos tentando mantê-lo. As .

reclamações dos atletas por es
tafa em virtude dos treinamen-

tos serem realizados em dois.
períodos não têm sentido. Se o

pessoal vinha se exercitando
em dois períodos era por ques
tão de ordem administrativa o

que não influiu na capacidade e

rendimento físico de nenhum
deles.
A queda da equipe, segundo

Iberê, se deve a uma série de
fatores a começar pelas condi
ções do time em 75. "Para que
se possa fazer uma análise será
necessário iniciar lembrando as

condições da equipe em 75 e a

imagem que ela deixou. O Fi
gueirense fez uma ótima cam

panha e no reinício de 76 sofreu
várias mudanças, dispensasde
atletas importantes como o To
ninha (vendido), com o Sérgio
Lopes, o Valmir e outros. Não
houve uma reestruturação ime
diata e em função dos .elemen
tos que saíram. Se foram em-

C8D divulga hoje
·a tabela completa

A Confederação Brasileira de Desportosdivulgou a tabela
do grupo "R" da fase final da Copa Brasil de 1976. As únicas
datas já marcadas são as da primeira rodada, para os dias 30 e

31 de outubro. Hoje, a CBD divulgará as duas tabelas comple
tas, pois a do grupo "Q" dependia ainda do jogo Cruzeiro
Londrina.

.A primeira rodada do grupo "R" é a seguinte:
Sábado, dia 30:
Vasco x CRB - Maracanã - 17 horas

Domingo, dia 31 :

Flamengo x Atlético Mineiro - Maracanã - 17 horas
Grêmio x Fluminense - Olímpico -r-r- 16 horas
Bahia x Náutico - Estádio Fonte Nova - 17 horas.

JOGOS DE ONTEM
Cruzeiro IxO Londrina;
Atlético MG lxl Remo

bote jogadores que eram impor
tantes dentro do esquema, te
riam que ser contratados outros
da mesma importância para que
fosse reeditado este ano aquilo
que conseguiu deixar ano pas
sado. Isso seria uma forma de
transmitir segurança aos torce
dores e aos próprios jogado
res."

Logo nos primeiros jogos
deste ano o time sofreu uma

série de derrotas o que segundo
Iberê 'provocou um início dese
quilibrado e que refletiu no de
clínio técnico e físico. "O time
começou perdendo. Daí foi se
sucedendo treinador após trei
nador, seis em pouco espaço de
tempo. Dadas essas circuns
tâncias houve um desequilíbrio
emocional que se tornou num

ptobteme muito grande. Os
acontecimentos negativos pro
vocaram uma barreira no ren-

dimento e isso influiu em toda a

equipe."
A capacidade orgânica dos

jogadores, segundo o fisicultor,
está ligada diretamente ao con

dicionamento psicológico e
.

esse foi um dós pontos que fa/�
tau ao time. "Essa estabilidade
que é necessária não existiu por
falta de equilíbrio emocional
tanto é que no fim os jogadores
nao acreditavam mais nem em

si próprios. chegavam a duvidar
de suas condições em decor
rência da falta de segurança."

Todos esses problemas para'
Iberê acabaram com o bom ren

dimento do ano anterior e os jo
gadores passaram a transferir a
responsabilidade. "O atleta que
acredita estar mal condicio
nado procura uma desculpa e

não assume a responsabili
dade. Esse é o principal sin
toma de crise em qualquer
clube e o aspecto principal da
queda."

Os trabalhos que vêm se de
senvolvendo no plantei dificil
mente poderão mudar a atitude

,

e a maneira de como a equipe
vem se comportando devido a

queda de produção.e das in
fluências negativas originadas
pelos maus resultados. "No
momento é dificílimo ocorrer al
guma mudança. Esse final de
ano vai continuar na mesma

coisa a não ser que haja uma

reação por parte do próprio
plantei", concluiu Iberê.

Duplas do Paraná no

catarinense de Ralfye

Jogadores esperam pela
folga de uma semana
Enquanto Luis Carlos Bezerra e· outros vice-presidentes

aguardam a vinda de José Newton Szpoganicz para que se de
cida qual a programação do time antes que 'se inicie as férias
regulamentares dos jogadores, dentro do plantel vários atletas
esperam uma folga de pelo menos uma semana.

Ontem depois que Iberê Rosa orientou trabalhos físicos no

período da tarde os jogadores estudavam e comentavam um

novo período de treinamentos para este final de ano. Uns acredi
tam que se todos os trabalhos fossem realizados num só período
o rendimento seria bem maior pois SÓ a necessidade de compa
recer os dois turnos no estádio sem que haja qualquer compro
misso marcado e depois de todos os péssimos resultados obtidos
no brasileiro estão enervando o plantel.

O próprio fisicultor Iberê Rosa disse que a movimentação da
equipe num só turno poderia surtir-maior aproveitamento já que a

condição física está boa e os trabalhos realizados são só para
manter o que -foi conseguido.

A notícia de que o time poderá realizar uma excursão alegrou
os jogadores muito embora alguns se mostrem contrários. O
ponteiro Marcos afirmou que se for para ficar parado só em
treinamentos' será preferível a excursão para que pelo menos
ocorra uma tentativa de melhorar o rendimento longe da torcida.
"Se acontecer mesmo essa viagem será muito bom pois o time
terá tempo e condições de melhorar longe dos torcedores e com

isso voltar a ganhar a segurança necessária e ao mesmo tempo
voltar a ter confiança."

Ontem o plantel se exercitou nos dois períodos e hoje nova-
.

mente haverá trabalhos de manhã e à tarde.
.

Os comentários de dispensas não estao abalando aos atletas
que não acreditam e ao mesmo tempo se mostram preo,cupados.
A reunião que se realizará possivelmente amanhã à noite com o

retorno do presidente do clube, está sendo aguardada com bas
tante interesse. Dentro dos vestiários as conversas giram em

torno de que nesta reunião será esclarecido o problema de dis
pensas o que deverá tranquilizar o plantei pois na atual situação
todos estão em insegurança e até certo ponto sem ânimo para
trabalhar.

Jo;n;,;lle repudia'
o envolvimento
de po/ít;cos

Joinville (Sucursal) - "Todos os estudos para constru_
çáo ou ampliação de um dosdois estádios da cidade estão
sendo feitos por uma firma especializada da cidade de São
Paulo, que deverá entregar os projetos nos próximos dias".
Esta é a única informação transmitida pela Comissão encar
regada do estádio para o Joinville disputar o Campeonato
Nacional do próximo ano.

Segundo o presidente do Joinville, Valdomiro SChutzler,
não se tem nem o lugar definido se for o caso da construção
de um novo estádio. Estranhamente, todos os dirigentes estão
omitindo informações quanto ao andamento dos estudos
para estes estádios e não há explicações aparentes destes
mesmos dirigentes.

Uma fonte credenciada junto à direção, lamentou que
"por mais que se tente esconder as informações, a verdade é
que existe um gra,nde interesse em misturar polltica Com
esporte, fato que considero profundamente tamentável''. Em
caráter particular, o presidente do Joinville tem revelado Sua
aversão a esta mistura, demonstrada quando dois s-ecretários
de Estado foram na televisão para falar e mandar rio Campeo
nato Estadual.

Sobre a entrada no Campeonato Nacional, Schutzler
limitou-se a dizer que "este convite é um direito adquirido
pelo Joinville como campeão do Estado". Explicando melhor,
acrescentou: este direito veio automaticamente e ninguém
pode contestá-Ia". Para o gerente do clube, José Pereira Sa
gaz, "isto só veio nos tranquilizar um pouco mais, já que não
havia mais dúvidas de que seríamos os convidados".

Schutzler demonstrou ontem que não se pensa em con
tratar nenhum jogador para o Torneio Incentivo "porque não
há necessidade" e que o ciclo de contratações deverá ser

"reiniciado somente em janeiro do próximo ano". Não res

pondeu a pergunta versando sobre a possibilidade de novas
dispensas.

Sagaz comunicou no final da tarde que a partida da pri
meira rodada do Torneio Incentivo, entre Joinville e Juventus
de Jaraguá do Sul, foi transferida para o próximo dia 4,
quinta-feira, em Jaraguá, ao invés de domingo, como manda a
tabela. E que o Joinville, antes da divulgação da tabela, havia
assinado contrato para uma apresentação na cidade de Cri
ciúma, no dia 7, contra o Comerciário local.

No próximo sábado, às 13 horas, na Av.Rubens de-Arruda
8!àmOS. será dada a largada do Ral!ye Ceisa-Ciesa, promovido
pela FAUESC, válido pela V Etapa do Campeonato Catari
nense da modalidade, organizado pelo Rallye Clube de Flo

rianópolis e que já conta corri 40 duplas inscritas, sendo 11 do
Paraná.

O sorteio da ordem de largada será procedido hoje, às .20
horas, na sede do Rallye Clube de Florianópolis, com a pre-

.

sença de grande parte dos concorrentes que, além dos para
naenses, contará com represeDtantes de FlorianópoliS, Blu
menau, Rio do Sul, Criciúma e, possivelmente, Chapecó.

A prova terá um percurso de 200 km, que serão cumpridos
em 9 horas, com a chegada prevista para às 22 horas, no

mesmo local da largada, depois de cumprir um trajeto no

turno de 50 quilômetros.
No percurso os participantes passarão pelos seguintes

municípios: 'Águas Monras, Angelina, Antonio Carlos, Floria
nópolis, Major Gercino, São José e Santo Amaro da Impera
triz.

A V Etapa do Campeonato Catarinense de Rallye promete
ser bem disputada, já que até o momento diversas duplas
reúnem condiçõe de chegar ao título máximo.
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niÔVEIS Ã VENDA

TERRENO - COQUEIROS· - FRENTE P�RA O MAR
Rua 14 de Julho - Linda vista panorâmica.
'TERRENO - JARDIM ITAGUAÇU - Parte afta - ao lado
da Casa Estilo Germânico.
TE R RE NO - ITAGUAÇU - Esquina - linda vista panorâmi-
ca. ".

. CASA ALVENARIA - TRINDADE - Rua José Areias, fase
de acabamento, 3 quartos (1 com banheiro privativo), lavabo.
banhei ro social, I iving, dep. empregada, área serviço, copa-co
zinha, adega, garagem. aquecimento a gás, esquadrias alumí
nio, box de acrílico nos BWCs, iria acabamento. Entreqa em

5/11/76.
BARBADA DA SEMANA - Apto. com 3 quartos, sida,
cozi nha, banheiro 'social, área de serviço, garagem. (Centro).
Cr$ 270.000,00.
LINDO APTO. COQUEIROS - Prédio de 3 pavimentos. 1

J apto. por andar,
fase final de acabamento, 3 quartos (1 com'

BWC privativo), BWC social, living, sala jantar, copa-cozinha.
dep. empregada, áea serviço, garagem, recreação. Rua Miguel
Daux - estritamente residencial. Vista para o mar.

'FONE: 22-5510 - 22-9092

MarcRio já começou
•

a arrumar seu nm«

Itajaí (Sucursal) -A di reção do Marcílio Dias decidiu cance
lar o amistoso que estava programado para hoje à noite contra
o Palmeiras, porque o técnico Vasconcelos quer mais tempo a

fim de preparar o .tirne visando o Torneio Incentivo que co-

meça no próximo dia 7 de novembro.
.

Entretanto, o jogo contra o Comerciário em Criciúma do
rflingo, foi mantido pelo Marcílio Dias e o clube já iniciou
campanha junto ao comércio de Itajaí para conseguir recur
sos financeiros que auxiliem o clube na participação do In
centivo.

Um dos jogadores que está sendo pretendido pelo Marcílio
é Luis Everton e pode ser o primeiro reforço para o time que
será montado visando o campeonato estadual do próximo
ano. O jogador, segundo os dirigentes, se contratado poderia
atuar já no domingo contra o Comerciário, o que só não vai
acontecer porque num amistoso do Marcílio Dias contra o

Joinville, foi atingido com violência pelo zagueiro Ditão e

machucou seriamente o. joelho. Além de Luis Evertonvc Mar
cílio Dias quer acertar com Nilton Gomes e Cacalo, e'contratar
um ponteiro direito em São Paulo.

Caixa Econômica Federal

LOTERIA DE CLASSIFICAÇÃO
BOLOTECA

Cartões que não concorrem de acordo com os relatórios dos
computadores, (Art. no. 15 ri seus parágrafos da Norma Geral
dos Concursos de Prognósticos sobre a classificação final dos
participantes de competições esportivas).
Os apostadores cujos números dos cartões constam da
presente publ icação e que não tenham sido substituídos por
outro, devem solicitar dos respectivos revendedores a devolu
ção da importância paga.

CONCURSO No. 2
FLORIANÓPOLIS

COO. No. do Cartão COO. No. do Cartão

20-00001 000000 1 A 0002053 20·10042 0000001 A 0001256
0002130 0001590 EM DIANTE
0002307 20-10043 0000001 A 0001549
,0002459 0001906 EM DIANTE
0002586 EM DIANTE 20-10045 0000001 A 0000950

.

20-00002 0000001- A 000 1261 0001251 EM DIANTE
0001751 EM DIANTE '20-10046 0000001 A'0001033

20-00003 000000 l' A 0002172 0001122
0002235 0001273 EM DIANTE
0003042 EM DIANTE 20-10048 0000001 A 0001700

20-1000040000001 A 0001527 0001744
0002064 EM DIANTE 0002605 EM DIANTE

20-00010 0000001 A 0001026 20-10049 0000001 A 0000970
0001388 EM DIANTE 0000978

20-00012 0000001 AOOO1829 0001.104 EM DIANTE
0001990 20-10050 0000001 A 0001000
0002047· 0001181 EM DIANTE
0002271 20-10052 NÃO PARTICIPOU
0002501 EM DIANTE. 20-10053 0000001 A 0001511

20-00015 0000001 A 0003177 0001825 EM DIANTE
0003342 A 0003358 20-10054 0000001 A 0000618
0004503 EM DIANTE 0000860 EM DIANTE

20-00016 000000 1 A 0001839 20-10058 0000001 A 0001034
0001919 0001080
0002492 EM DIANTE 0001712 EM DIANTE

20-00017 0000001 A 0001000 20-10059 0000001 A 0002542
0001451 EM DIANTE 0002983

20-00018 0000001 A 0001005 0003059 EM DIANTE
0001488 EM DIANTE 20-10060 . 0000001 A 0000596

20-00019 0000001 A 0002003 0000708 EM DIANTE0002015 20-10061 000000 1 A 0000553
0002730 0000663 EM DIANTE
0002882 EM DIANTE 20-10063 0000001 A 0001980

20-10004 0000001 A 0093459 0002507 EM DIANTE
20-10004 0004050 EM DIANTE 20-10064 0000001 A 0002000
2O-1000!j 0000001 AOoo1515 0002509

0002070 EM DIANTE 0002546
20-10006 0000001 A 0006107 0002649 EM DIANTE

0009198 EM DIANTE 20-10065 0000001 A 0001000
20-1008 0000001 A 0001198 0002051 EM DIANTE

0001667 EM DIANTE 20-10067 0000001 A 0002900
20-10011 0000001 Aoo03444 20-10067 0003839 EM DIANTE

0005696 EM DIANTE 20-10068 0000001 A 0000519
20-10012 0000001 A 000 1801 0000652 EM DIANTE

0002236 EM DIANTE 20-10070 0000001 A 0003000
20-10013 0000001 A 0002378 0003165 EM DIANTE

0002947 EM DIANTE 20-10071 0000001 A 0001742
20-10014 0000001 A 0001377 0002254 EM DIANTE

0001873 EM DIANTE 20-10073 0000001 A 0001311
20-10018 0000001 A 000 1808 0001583 EM DIANTE

0002228
20-10074 0000001 A 0002274

0002296 EM DIANTE 0003055 EM DIANTE
20-10019 0000001 A 0002519

20-10075, 0000001 A 0000956
0003190 EM DIANTE 0001159 EM DIANTE

20-10020 0000001 A 0000927
20-10076 0000001 A 0001676

0001266 EM DIANTE 0002152 A 0002169
20-10021 000000; A 0001807 0002170 A 0002181,

0001882
0002182 EM DIANTE

0001941
0002028 20-10077 0000001 A 0000845

0002471 EM DIANTE 0001135 EM DIANTE

20·10023 0000001 A 0002233 :20-10078 0000001 A 0000516

0002529 0000641 EM DIANTE

0002547 20-10079 NÃO PARTICIPOU

0002755 EM DIANTE 20-10080 0000001 A 0000868

20-10027 0000001 A 0002550 0001224 EM DIANTE

20-10027 0003246 EM DIANTE 20-10081 0000001 A 0000563

20-10028 0000001 A 0001181 0000720 EM DIANTE

0001567 EM DIANTE 20-10082 NÃO PARTICIPOU

20-10030 0000001 A 0002000 20-10083 0000001 A 0003663

0002684 EM DIANTE 0004310 EM DIANTE

20·10031 0000001 A 0001904 20-10084 0000001 A 0001480

0002296 EM DIANTE 20-10084 0002001 EM DIANTE

20-10032 0000001 A 0002000 20-10085 0000001 A 0000766

0092081 0000816

0002668 EM DIANTE 0001031 EM DIANTE

20-10033 0000001 A 0002818 20-10087 NÃO PARTICIPOU

0003966 EM DIANTE 20-10088 0000001 A 0000491

20-10034 0000001 A 0000615 0000704 EM DIANTE

0000860 EM DIANTE 20-10089 0000001 A 0000514

20·10035 0000001 A 0000800 0000657 EM DIANTE
0001101 EM DIANTE 20-10090 000000 1 A 0000300

2Q-loo36 0000001 A 0003001 0000432 EM DIANTE

0003834 EM DIANTE 20-10091 0000001 A 0000455

2Q-l0037 000ooOl·A 0001903 0000616 EM DIANTE

0003237 EM DIANTE 20-10092 0000001 A 0002103

2Q-loo40 0000001 A 0001927 0002704 EM DIANTE
0002709 EM DIANTE 20-10093 000077 EM DIANTE

Obs.: Esta relação está afixada desde o dia
26/10/76 no prédio da Caixa Econômjca Federal
sito à rua Fulvio Aducci, 1221 - Estreito.

A Novo Rio oferece a você
este artigo de primeira
necessidade.Aproveite.

Não se preocupe mais com problemas de dinheiro.
Passe na Novo Rio, que oferece dinheiro na hora
para você comprar o que quiser, onde quiser.

NovoRio Crédito, Financiamento e InvestimentosS.A.
o FLORIANÓPOLIS. Rua Deodoro. 35 - 51. 15/16
o BLUMENAU - Rua XV de Novembro, 683/I? . s. 123

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Di é sepultado depois das

homenagens no MAM do Rio

Professor diz que o Brasi I
_. .

nao se preocupa eom ensi no

Rio - Apenas 13 carros, quatro oficiais, levaram os amigos, poucos, menos de 50, que
aCOmpanharam Di Cavalcanti em Sua última vi�em os sete quilômetro s de uma tarde cinzenta e escura

que separam o �useu de arte moderna do cemitério S� João Batista onde ele está enterrado, desde ontem
às lSh48m, no !umulo 19.786 A da quadra nove. .

Treze, tambem, as coroas de flores que chegaram ao saguão do MAM onde apenas 157 pessoas, das

menos de 200 que compareceram ao velório, assinaram o livro de presença. O cortejo chegou ao

cemitério às 15h30m; o padre, Dom Irineu Pena, do Mosteiro de São Bento, um velho amigo,
encomendou o corpo em quatro minutos - ao todo, o sepultamento demorou 18 minutos. Quando os

(pveiros começaram ii colocar cimento no lápide, só 22 pessoas Permaneciam junto ao túmulo.
Iluminado por dois cirios Di Cavalcanti, o rosto coberto por um lenço branco, o corpo por. rosas

vermelhas, ficou exposto à visitação pública até às 15 horas, quando alguns amigos fecharam o caixão
ara começar o enterro. Até às 14h, menos de 20 pessoas velavam o corpo.P O Marechal Cordeiro de Farias chegou pouco antes das 14h30m, confessando que "não tive coragem

de ir visitar ele no hosr.ital", conversou algunsminutos com o Prefeito e logo der>is, junto ao caíxão,
descobriu o rosto do 'velho amigo dos meus tempos de menino, em São Cristovão", fez um rápido
carinho na mão de Di Cavalcanti e retirou-se, ' '

,.

I Criador dos '!'!cartolas��

Blumenau (Sucursal) _:_ O profes
sor Rubens Hequiáo, da Universidade
Federal do Paraná, durante palestra
proferida na terça-feira, à noite, no VI
Encontro Brasileiro de Faculdades de
Direito, criticou, duramente a reforma
universitária implantada no país, que,
segundo ele, "provocou uma verda
deira depredação na universidade
brasileira".
Disse ainda o professor Requião,

autor de várias obras de Direito Co
merciai, que "após a revolução de
1964 era preciso não só se preocupar
com a defesa da constituição tantas
vezes burlada, mas sobretudo com o

ensino universitário que havia 'sido
menosprezado e injustiçado pela re

forma do loquaz e brilhante coronel
do Exército, Jarbas Passarinho, que,
num passe de mágica se transformou
em técnico do ensino universitário e

que só mais tarde ingressou numa fa-
culdade".

.

mente a universidade de São Paulo
faz concursos para a composição do
seu corpo docente. Na sua opinião, a
massificação do ensino do direito é
um erro: "Devemos elitizar, formar

. homens de elite".
LANÇAMENTOS DE LIVROS
Na tarde de ontem, além de ser

apontada a Cidade - sede do pró
ximo encontro, foram lançados os

seguintes livros: "A Sentença Crimi
nal e suas nulidades", de autoria do

professor Ney Fayet, da Universidade
do Vale dos Rio 80S Sinos, "Do

Agravo de Instrumento", de Carlos
Silveira Noronha" professor da PUC e

da Universidade Federal do Rio
Grande do Sul, "EI Derecho Y Su

Lenguage", do professor argentino
Luiz Alberto Warat, "Contrato de Tra
balho 'por Safra", de J.A.G. Pereira
Leite, professor da PUC/RS e da Uni
sinos, "Princípios do Direito Proces
sual do Trabalho", do ministro do Tri
bunal Superior do Trabalho e profes
sor da Universidade de Brasína, Car
los Coqueijo da Costa, "Salário

Educação", do professor Ari Kardec
. de Mello, da Universidade Federal de
Santa Catarina e. "Imposto sobre o

ValorAg regado", do professor Carlos
Gomes, o ministro Carlos Coqueijo da
Costa, proferiu a última palestra do
ciclo de estudos.

O VI Encontro de Faculdades de Di
reito, iniciado no último dómingo,
com.a participação de representantes
de 123 escolas do país, será encer

rado oficialmente hoje, ao qual estará
presente o governador Antônio Car
los Konder Reis e o representante do

vice-presidente da República, Gene
ral Adalberto Pereira dos Santos, Sr.
Carlos Coelho. Na parte da manhã, os

.

participantes farão uma visita à FURB
e ào seu departamento de Prática Ju
rídica e às empresas e locais turísti
cos da cidade.

- Eu não posso ouvir- continuou,
protestando o conferencista-de um

ministro da, Educação e Cultura, em
bora coronel do Exército, que a re

forma universitária é irreversível.
Mas, e o fracasso, a mentira, a desor
ganizaçã,o, a desmoralização,"a falta
de recursos de meios e até de ver�

gonha, tudo isso é irreversível?
Como? Por que neste pats tudo é irre
versível então? O país não evolui? As

instituições não são testadas?"
Usando de muita ironia e humordu- .:

rante toda palestra, Requião, para
exemplificar as anomalias e discre

pâncias do ensino do Direito afirmou
conhecer professores com 35 anos de

experiência no magistério que "não
sabem sequer escrever urn artigo de
nota fúnebre". O conferencista
dentre outros pontos criticou a extin
ção do sistema de livre-docência,
para lembrar, em seguida, que so-

MDS vai à justiça para
saber quem escreveu um

manifesto que o condena
Joaçaba (Sucursal) - O presidente do MDB, Osmar de Marco,

anunciou que o partido ingressará com ação na Justiça Eleitoral,
além de queixa-crime, para apurar a responsabilidade do mani

festo "Pontos Negativos do MDB", que o prefeito Raul Furlan

qualificou de "mentiroso", taxando seus autoreS de "irresponsá
veis, baixos e sem recursos". Sem assinaturas, o manifesto de

nuncia "corrupção" do MDB nas Assembléias Legilstivas do Rio

Grande do Sul e São Paulo, e na própria Prefeitura de Joaçaba,
acrescentando que os fatos apontados "comprovam que o MDB

não tem homens em condições de governar o País".

Segundo uma "pista" que os dirigentes do MDB pretendem
utilizar para chamar os autores à responsabilidade, o manifesto

teria sido distribuído através de elementos ligados ao diretório da
Arena. Ivo Kruber, 22 anos, residente em Duas Casas, a 10 quilô
metros de Joaçaba, teria visto as duas mil cópias do manifesto na

sede da Arena, no último dia 22, tendo-lhe inclusive sido entre

gues as primeiras quatro cópias.
.

No entanto, o presidente da Arena, Horivil Zaga, ao tomar

conhecimento do fato emitiu nota em que nega qualquer envol
vimento de seu partido e repudia os termos do manifesto. Diz a

nota: "Circulou em nossa cidade, um volante anônimo e apócrifo
tecendo críticas em termos pouco condizentes, não usados pela
direção de nosso partido. Nestas condições, o diretório da Arena,
torná público que não endossa tais declarações, as quais, sobre
tudo, baixam o nível em que se desenvolve a atual campanha
política em Joaçaba".

.Mínistro do STF inaugura
sede de sindicato em se

)oinville (Sucursal) � O ministro Ary Campista, do Superior
Tribunal do Trabalho, com sede em Brasília, prestigiará assole
nidades de inauguração no próximo sábado, das novas instala

ções do sindicato dos empregados no comércio de Joinville.
Durante sua permanência na cidade, Campista manterá, se

gundo se anunciou ontem, contatos com diversosllderes sindi
cais do Estado de Santa Catarina, que estarão em Joinville para
as solenidades de inauguração. O ministro estará acompanhado
pelo titular do Conselho Fiscal do Instituto Nacional de Previdên
cia Social (INPS), João Wagner, e do secretário do Departamento
Nacional dos Metalúrgicos e dirigenteda Confederação Nacional
dos Trabalhadores na indústria e do órgão similiar do Estado de

São Paulo, Onofre Martins Barbosa.
Ainda no 'sábado, Ary Campista presidirá a inauguração das

novasInstalações do sindicato dos Trabalhadores em oficinas
mecânicas de Joinville, qe terá a partir de então todo o serviço de
assistência com consultórios e gabinetes dentários e médicos
além de outros serviços de Assistência social, a disposição de
seus quatro mil associadose aproximadamente outros seis mil

dependentes.
.

A nova sede. está localizada na rua Luiz Neimeyer e será inau
gurada às 15 horas.

Anunciamos a chegada�da�fábrica
.

de {calcário da Gimenvale.
Imabea notíciado Governo para nossos

agricultores·e para todo oEstado.
I'

Rio' (AJB) - Emiliano Au- deste país. A mulata repre- propaganda, teve grande im

'gUSto Cavalcanti de Albuquer- senta tudo isso". Dizia, em portância. Mas só fui mesmo

'que e Melo, conhecido como 197" no Museu da Imagem e perceber o alcance da Semana
Di Cavalcanti, pintor e poeta, do Som.

.

quando estava no exterior. Na
foi o criador dos "Cartolas", Sobre as fases de sua obra época, não tínhamos sufi
caricaturas que, na década de "Fases? Não tenho preferên- ciente informação e crítica his-
30, lhe valeram uma tempo- cia por fases. A' pintura vem tórica para compreender, em
rada na cadeia, e populariza- somente até onde estou. Mas, extensão, o que fazíamos".
rarn um termo hoje aplicado aos eu não sou .exatamente um

.

Enquanto participava, era

"donos" do futebol. Di Caval- pintor. Sou um poeta, [Minha mais emoção que engaja-
, canti era um boêmio, um cida- pintura é poesia.

" Por se con- menta. Era um rapaz de 25
.dão do mundo, que trazia três siderar um escritor, anos.

capitais na alma - Rio, São candidatou-se, em 1966, à
Aos 76 anos, mantinha-se

Paulo e Paris. Uma das princl- Academia Brasileira de Letras.
.jovem, mas, ao mesmo tempo,pais figuras da Semana da Arte Perdeu. "Mas a Academia' per- era, um homem seriamente

Moderna, sempre' foi, apesar deu rnuito mais". comprometido com .a sua
da sua natureza indiscipli- O HOMEM _ época.nada, um artista engajado: "viajado, aberto, curioso a
"Pára mim, a principal função Durante sua mals recente

todasasformasdeviver",eiso . - d' t'da arte é a conscientização". exposrçao , no começo es e
homem Di Cavalcanti retra- .

R' V'" M'
.

Ardente cantor das mulheres, ano, no 10, trucius de orais

das mulatas em particular, fez tado pelo poeta Carlos Drum- escreveu uma balada, que é o
mond de Andr-ade". Ele venceu .

f id d
.

tdelas. o tema principal da sua registro pre en o o prn ar no
um concurso de tangos em I' d d t APintura. "A mulher é" entre os rvro e presenças a mos ra.
Buenos Aires e circulou como .

d
..

telementos da natureza, aquele balada e, segun o '0 propno
. '''Bollvelardier'' em Paris", .

d f'
. - .

I'que mais faz vibrar as cordas DI, uma e iruçao sirnp es, mas

do artista e mantém preferên- "Como homem,' sou um ar- viva dos deveres que ele se

cia absoluta em seus quadros. tista", dizia de si mesmo. "A impôs como artista: "Poeta Di

pode-se mesmo dizer que Di artedevesercomoocantodas Cavalcanti/Nossas coisas

nasceu com o mandato ex- aves, o rumor dos mares, a alti- bem-amadas/nesse mesmo,

pressa de pintá-Ias e, por meio tude das montanhas. Eu sou exato instante/estão sendo
delas, revelar um abismo de um artista e a arte é a minha desfiguradas./Hay que luchar,
sensibilidade, prazer e dor, defesa". Participante ativo da, Cavalcanti/como diria

que se confunde com o ene- Semana da Arte Moderna de Neruda./Por isso, pinta, pintor,
lerno feminino, escreveu Car- 1922,' criticou-a mais tarde, à pinta, pinta, pinta, pinta o ódio,
'os Drummond de Andrade. luz de meio século decorrido pinta o amor/com o sangue da
Di Cavalcanti nasceu a 6 de sobre o acontecimento. "Foi tua tinta/pinta as mulheres de

setembro de 1897, na rua do um fenômeno original. na cor/na sua graça distinta/

Riachuelo, na Lapa, na casa forma e, pelo seu aspecto de pinta o fruto; pinta a fiar ... ".

onde morava o abolicionista
José do Patrocínio, seu tio, ca-
sado com a irmã de sua mãe ..
Cresceu e viveu arnando o Rio,
apesar da ternura por São
Paulo, para onde foi em 1916,
matriculado na Faculdade de
Direito do Largo de São Fran-
cisco, e do respeito por Paris,
onde esteve por muito tempo e

repetidas vezes. Seu amor pelo
Rio tinha, porém, dellcíosas
singularidades, implicâncias
de-namorado .. Uma delas era

recusar-se, por prtnclpio, a

atravessar os túneis de acesso
\ zona Sul. Copacabana, lpa-.
ma, tudosáo balneários para
yovincianos. O Rio, o verda
leiro Rio, rico de gente, de
conversa fiada e de botequins
acaba antes do túnel novo",
dizia com aquela irreverência
característica de um tempe
amento sanguíneo, explosivo,
voltado par tora. Rebelâe, via
um modelo para si mesmo em

€harlie Chaplin, mas precisa
mente, "Carlitos". "Porque é a

personificação do homemsem

disciplina. Onde há disciplina,
sinto-me mal".
"Â MULHER"

.

Di Cavalcanti iniciou-se na

vida artística a 30 de novembro
de 1916, como caricaturista.
Participou do I Salão de Humo
ristas do Liceu de Artes e Ofí
cios, no Rio, merecendo elo
gios entusiasmados do cro-

nista João do Rio. Em 1921,
produziu o algum :'Fantoches
da meia-noite". "Como carica-
turista, procurei ser um crítico,
o mais mordaz possível da so

ciedade que me cercava. Fiz
caricaturas não só a traço
pelos jornais e revistas -

"Para Todos", "Panoplia", "O
Malho", "A Manhã", "O Es
tado de São Paulo", "Vida Mo
derna", "Cigarra", "Pirralho"

I +corno ironizei, com crônicas
não assinadas, os meios literá
rios, as capelirihas poéticas, os

; partidos macróbios, meus pro
fessores de Direito, toda a

fauna mundana e desregrada
que me cercava. "Na década
de 30, suas charges ganharam
caráter mais' sibilino. Criou
uma galeria de tipos, "Os Car
tolas", satirizando persana-

.

geris, principalmente políticas.
Reuniu os trabalhos num

álbum "Realidade Brasileira".
A coletânea foi apreendida
Pela polícia e Di foi para a ca

deia. A essas alturas, já for
rnava com o poeta Jaime
Ovalle e o compositor Vila
LObos a "Juventude de Ouro".
Começaram as viagens de Di
ao exterior, e Paris passou a
Ser sua "Pátria Adotiva" ..

A força de Di Cavalcanti está,
Porém, na pintura. E no centro
do universo do pintor está- a
rnulher. Entre as mulheres, a

mulata. Eu me reconheço um

dependente da feminilidade.
SObre a mulata: "Sempre foi
rneu arrebatamento e minha,
frustração. Nunca cheguei a

amar nenhuma, porque, por
alguma razão que nunca

SOUbe explicar, jamais chegou
aacontecer nada mais além da
Pintura entre mim e uma mu-

la:a." Talvez porque a mulher
COr de canela exercesse sobre
ele o fascínio de um símbolo,
algo totêmico a aterrorizá-lo
Um pouco, "A mulata é para

:Im o sirnbolo do Brasil. Gosta
emúsica. E preguiçosa. Sabe

�e Vestir, despindo-se. A mu
ata é o feminino e o Brasil é
um dos países mais femininos

, �o mundo. A política brasileira
e das coisas mais femininas

. Até agora a agricultura
Catarinense dependia de corretivo
de solos fabricado em outros
estados. E esse corretivo acabava
custando duplamente caro.

Primeiro/porque o longo
transporte naturalmente encarecia
oproduto, Segundo, porque o
dinheiro gasto na compra ia para
fora de Santa Catarina.

Estava faltando uma dupla
solução. Que o Governo do Estado
encontrou.

Nosso Governo resolveu
utilizar as potencialidades'de uma
região agrícola e promover um
verdadeiro surto de

desenvolvimento, com efeitos em
todas as regiões.

Assim, utilizando as jazidas
existentes nomunicípio de Vidal
Ramos foi construída a fábrica de
calcário da Cimenvale, que irá
abastecer deste produto todo o

Estado.

ENCURTANDO DISTANCIAS

o funcionamento da fábrica
proporciona a criação de novos
empregos, impulsiona a

.

industrialização de uma região
utilizando seus recursos naturais,
aumenta o intercâmbio comercial e
dá novas perspectivas para nossa
agricultura. O calcário Cimenvale é
um produto de alta qualidade, que
já na sua origem produz beneficios.

�

�P�.vaIe do llajais.a�. Sedei Rua Hercilio Luz, 26 - Brusque
. Fábrica: Salseiro - Vida! Ramos - se

secretaria da indústria e comércio,

\
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Servidor Público de Ita;aí
fica sem ,festa no seu dia

Feriado
suspenso

saúde. Atualmente, qualquer servidor pode
usufruir do INPS",
- Para se tornar sócio da entidade, é necessá

rio apenas ser funcionário público e pagar uma
mensalidade de Cr$ 40,00 mensais. A partir
desse momento, o associado passará a desfrutar
dos seguintes benefícios: assistência social ge
ral, ou seja: a entidade paga a consulta médica
integral e 50% dos medicamentos constantes da
receita. Pagamos um exame de raio X pormês e

duas consultas de eletroencefalograma e mais
50% da despesa hospitalar em quarto de pri
meira classe. Os que se internarem fora do es
tado, pagamos 30% do total da despesa".
A entidade possui um convênio com a

Odonto-Policlínica de ltajaí onde é pago todo o

, tratamento dentário dos associados, além de au
xílios �e funeral e natalidade,

Itajai (.sucursal) - A Associação dos Servido
res Públicos de Itajaí, entidade fundada em ou

tubro de 1964 e que conta atualmente com 200
associados, resolveu não realizar nenhuma

promoção alusiva ao dia do funcionário público,
que se comemora hoje, face ao acúmulo de dí

vidas contraídas pela diretoria anterior. A pre

feitura.municipal de Itajaí já doou um terreno à

entidade para a construção de sua nova sede,
mas segundo seu presidente, Carlos Roberto

Seara, "só iremos implantá-la assim que sal
darmos todas as nossas dívidas".

Itajai (Sucursal) - O feriado do dia 8 de
dezembro, consagrado à Imaculada Con
ceição, foi suspenso em tteie). segundo
determinações do Clube de Diretores Lo
jistas, Associação Comercial e Industrial e
Sindicato dos Lojistas e Empregados do
Comércio.

A informação fui prestada pelo presi
dente do Clube de Diretores Lojistas de
Itajaí, Inácio Passos Pereira alegando que
"o dia 8 é impróprio para feriado, tendo em

vista as vésperas de Natal.'No ano que vem'
possivelmente iremos transferi-lo para o
dia 26 do mesmo mês, o que este ano não
foi possível por cair num oomingo".

- Os empregados serão devidamente
remunerados por este dia de trebetho, as
segurou. Quanto ao aspecto religioso, já
tivemos parecer favorável do vigário da pa
róquia do Santíssimo Sacramento, Padre
Egidio Bertotti. Acrescentou que para a

oficialização da suspensão este ano e

transferência do feriado nos próximos
anos, o Clube- dos Diretores Lojistas vqi
expor a situação ao Arcebispo Dom Afonso
Nienhaus.

Explicou Carlos Roberto Seara que a criação,
da entidade em 1964 teve com<! finalidade prin
cipal, "prestar auxílio a seus associados, já que
eles não eram beneficiados do INPS e necessi
tavam de ajuda principalmente no setor de

APARJAMENTO NO CENTRO FAMíLIA INGLESA
PROCURA:Reeebé- SOL

.

em todas as dependências. Possui três
quartos (1 Suite), sala ampla com sacada; WC social,'
copa cozinha, área de serviço ampla, quarto e WC de

empregada, aquecimento central pelo sistema de gáz
central, garagem e salão de festas no edificio.

ATENÇÃO: tratar diretamente na PREDIBENS -

Av. Rjo Branco, 104 - CRECI 25.

Casal com três filhas adultas procura para

alugar em Florianópolis, casa ou apartamen
to mobiliado, com três quartos.

Tratar pelo fone 22-4188.

A Apesc
transforma seu sonho

da casa própria
numa realidade imediata.

?
-

A APESC está financiando
a compra ou construção de
sua casa e. onde for o caso,
financia também o terreno.
O atendimento é rápido. per
sonalizado, sem qualquer bu
rocracia ,QU problema. Basta
entrar em contato com' uma

das sete Lojas APESC, rela
cionadas' abaixo. Utilize hoje
mesmo o Financiamento Per-

� sonalizado APESC.
Afinal de contas, confiança
não se, transfere.

.!:!
::ii
i.

Florianópol,is - Rua Tenente Silveira, 21
Itajaí - Rua Hercílio Luz, 25
Blumenau - Rua XV de Novembro, 963
Joinville - Rua do Príncipe, 330
Lages - Rua Presidente Nereu Ramos, 220
Criciúma - Rua Marcos Rovaris, 78 5/2
Tubarão - Rua São Manoel, 75

Caderneta de Poupança

•
Desde1968. uma tradição catarinense.

BARBADA
Vende-se excelente apartamento no Ed. Ko
keiros, em local privilegjado da Praia da
Saudade em Coqueiros, com área de 120m2,
contém dois quartos, living, sala, área de
serviço, dependência para empregada, banhei
ro social e - garagem. Ed. de gabarito com

fachada em mármore. Preço: Cr$
3�:;O_OOO,OOt o menor preço por metro qua
drado em Florianópolis. Tratar: na rua Con
selheiro Mafra, 67.

'CASA DAS C'HAVES'
E FECHADURAS DE
FLORIANÓPOLIS LTDA.

RUSTICO .

- COLONIAL
CR(,�ADOS

Verifique:, nonos preçoS.

Fai-� chaves na hora e ate�OI a
domicftib. Fon.� 22�3879

Rua Ar.)ú)o A "'r.do, 1
c

,

LAJE PRÉ-MOLOÂOA '?APUIA

�
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez e Economia de 3Q% e Entrega (0482) 22-6500
imediata Qualquer quantidadeleAtendemos todo o

estado com assistência técnica
. 22-6290

REG, CREA, N,o 5,175 - 10,0 Região 22-4235
,VENDAS: Rua Emílio Blum, 27 - !!?�ianópolis - SC 22-4002

IRACY BITTENCOURT DA SllVEIRA�

(MISSA 7� DIA)
A Famllla sensibilizada agradece as manifestações

de pesar por ocasião. de seu falecimento e convida

parentes e amigos para a MISSAde 70. DIA que serã

celebrada quinta feira, dia 28, às 19,30· horas, na

Igreja São Luiz, rua Frei Caneca.
,

ALU_G�-SE
Apartamento grande com garagem, no

centro, primeira locação,
Apartamento com 3 quartos no Ed.

BIANCA, centro.
...,.: Apartamento com 2 quartos amplos na
Av. FHo Branco.
PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104 CRECI
25 - Fones 22-6099 e 22-6756.

Rua: CeI. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRCI 41

Fones: 44-2966 - 44-0368
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i�
,

.

-

.

-
-
..
,_
-.
--
.-

.:.-.:_-
-------
,_ ..._ ... ....

I'

CONSTRUTORA E,
IMOBILIÁRIA
BERCATON LTDA.

VENDEMOS

ÓTIMA RESIDÊNCIA NO ESTREITO
Vendemos 'ótima residência, acabamento de 1 a. qualidade,
com 1(50m2 de área construida, com living, copa, cozinha,
suite; 2 quartos, área serviço, garagem, dep. completa em

pregada, 3 BWCs.
Cr$ 550.000,00

APARTAMENTO NO CENTRO -:- c-s 260.000,00
Vendemos apartamento com 3 quartos, sala, cozinha. BWC,
área serviço, todo acarpetado,

' .

CASA NO JARDIM SÃO NICOLAU - BIGUAÇU
Vendemos linda casa de alvenaria com 85m2 de área cons

truída, com 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área de

serviço e garagem.
Cr$ 150.000,00

EXCELENTE CASA EM COQUEIROS - Cr$ 600.000,00
Vendemos: excelente-casa, estilo eolóniat pronta para morar,

com 160m2, de área construida, contendo living. copa, co

zinha, suite, 2 quartos, 3 BWCs, área serviço, dep. emprega
da. lavanderia, churrasqueira e garagem para dois carros.

Aceitamos terreno como parte do pagamento.

BEI.JSSIMA RESIDÊNCIA -JARDIM ATLÃNTICO
'Vendemos beHssima res,idência CQIll 137m2 com living,
copa, cozinha, suite, 2 quartos, área serviço e.garagem e 2
BWCs.

Cr$ 400.000,00
Residência em Barreiros - Cr$ 370.000,00
Vendemos, em acabamento, ótima residência corp 123m2
de construção, contendo living, copa, cozinha; área serviço,
dep. completa de empregada, 3 quartos, 2 BWCs, e gara

gem. Pequena 'entrada e saldo financiado. '

Servi�os Técnicos, Partici�a�ãO' e Adminisfracãi Uda.:
CGC 83 053 439100�1-00 - CRECI 142 Xla. RE;GIÃO

ESTAS "SÃO ALGUMAS DAS OFERTAS PARA: VOCÊ ESc::º��E�,

TRINDADE ,

AVENIDA PRINCIPAL, no. 29 - JARDIM SANTA MONI
CA, - ASA .:,.- Contendo dois quartos, suite, banheiro

social, copa-cozinha, armários na cozinha, cortinas, box de

acrüíco, carpet, vidros pró-sol, gás central, massa fina e
.

acabamento em gesso, com 140,OOm2 de área construída.
LOTE No. 18 COM 360,OOm2 - JARDIM SUL BRASIL
LOTE No. 48 COM 3oo,OOm2 - LOTEAMENTO AREAS
ESTREITO
-RUA ABELARDO LUZ, no. 186 - CASA � Contendo

living, sala de jantar, sala de estar, 'dois banheiros, três.

quartos, cozinha. churrasqueira, dependência de empregada,
lavanderia. despensa e garagem.
RUA JOSÉ,,,CÂNDIDO 'DA SILVA, no. 421 - CASA -

Contendo três quartos, sala, cozinha, quarto de costura,
banheiro, meia água com 30,2 e garagem, área de casa

94,50m2.
'

CAPOEIRAS
EDIFICIO MONA LlZA - APTO. 302 - Com 1,00,OOm2
contendo sala, dois quartos, cozinha, banheiro, e área de

serviço.
RUA WALDEMAR OURIQUES, no. 399 - CASA DE

MADEI-RA - Contendo sala, copa, cozinha, banheiro, três

quartos, em terreno de 15,60x25m .

RUA WALDEMAR OURIQUES, no. 823 - CASA -

Contendo living, três quartos, banheiro social, copa-cozinha,
dependência de empregada, área de serviço e garagem.
161,OOm2 de área constru ída em terreno de 350,00m2.
CAMPINAS
RUA SETE DE SETEMBRO, no. 1 - CASA':' Com 60m2
de área construída, em terreno' de 250m2 contendo sala,
três quartos, ozi nha, banhe�ro, entrada para carro.

'

BIGUAÇU
MORRO DO IVEIRO - ÁREA COM 95.560,17m2

,
� ,

,IMÓVEIS À VENDA CENTRO
RUA PEDRO IVO. no. 4 - CASA, contendo hall de

entrada, living, sala de estar, sala de jantar, cozinha, quatro
quartos, 'dois banheiros. Anexo com dois quartos, banheiro,
área de serviço com pátio cimentado.
A TROMPOWSKI, no. 50 - APTO. 22 "A" EDIFICIO
VILLA R.ICA - Com 182,OOm2' de área construída,
contendo sala de estar, sala de jantar, dois quartos, suite,
copa/coztnha, área de serviço, dependência de empregada
(completa), garagem, armários embutidos. armários de cozi
nha, carpet, estante de I ivros, cortinas e telefone.
RUA ESTEVES' JÚNIOR, no. 85 APTO 402 ;'A" EDIFI:
CIO PORTINARI ,- Com 104,OOm2 de área construída,
contendo dois quartos, sala, cozinha, banheiro social, área
de serviço, banheiro de empregada, garagem, carpet, ar

condicionado e interfone.
,

RUA VISCONDE DE OURO PRETO, no. 93 APTO. 205 -

EDI rrcio EDUARDO - Com 84,14m2 de área constru ída,
contendo dois quartos, sala de estar, sala de jantar, cozinha,
dois banheiros, área de serviço, dependêni:iá de empregada,
carpet, armários 'embutidos, vaga na garagem.
RUA CLEMENTE ROVERE, no. 52 - CASA DE MADEI
RA - Contendo sala.icopa, cozinha, banheiro, três quartos,
no mesmo terreno, outra casa contendo sala, dois quartos,
copa, cozinha e banheiro. Área do terreno 400m2.
AGRONÔMICA
RUA ALMIRANTE CARNEIRO, no. 51 - CASA
Contendo dois pavimentos, sendo o 10. composto de sala,
escritório, banheiro, copa-cozinha, desp.ensa, área de serviço,
dependência de empregada e garagem.
20. Pavlmentotfrês quartos, sendo um suite, banheiro e sala
de televisão. Em err.eno de 178,OOm2 com 170,OOm2 de
área constru (da.
RUA TANGARÁ - LOTE No. 16 COM 435m2

PARA COMPRAR, ALUGAR, VENDER OU ADMINISTRÃR SEU IM6vEL,
PROCURE li; SPÀ LTDA.. RUA JERONIMO COELHO 325- -5)207 Fone; 22-9-435

!
.

Já estamos em nossa sede ' ",

própria, no centro de Florianópolis,
à rua Adolfo Melo,41.

Nosso'.Pabx:224188.

US�TI 5.1=1.
REFINADORA CATARlNENSE

Produtora do álcool e do açúcar lo ié

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES
,DEPARTAMENTO NACIONAL DE

ESTRADAS DE RODAGEM
CONCORRÊNCIA - EDITAL No. 110/76

AVISO'
o. DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE

RODAGEM, autarquia do Ministério dós Transportes, torna
público para conhecimento de quantos possam se interessar,

que fará realizar Concorrência em data de 29 (vinte e nove)
do mês de novembro de 1976, às 1,00 horas, no auditório
desta autarquia, situado à Av. Presidente Vargas, 534, 30.
andar, na cidade do Rio de Janeiro/RJ, para serviços de

Conservação 'de Rotina. na Rodovia BR-l0l/SC, Trecho
Divisa PR/SC - Divisa SC/RS, Subtrecho km 202,9 (Trevo de

Florianópolis) ao. km, 283, no valor aproximado de Cr$
15.000.000,00 (quinze·milhões de cruzeiros).

o. Edital· referente aos serviços, sob o no. 110/76, poderá
ser adquirido pelas firmas interessadas, na Seção de Expedi
ção do DNER, à rua General Bruce, G2/RJ.

Rio de Janeiro, 21 de outubro de 1976.
ENGo. SALVAN BORBORE,MA DA SILVA

Chefe do Grupo Executivo
de Concorrências

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Crime da muiher sem cabeça
vai a iulgamento' amanhã

Acusado de homicídio qualificado, de ocultação de
cadáver e de estelionato, o ex-cabo da Polícia Militar,
Humberto Dognine (casado, dois filhos, de 31 anos de
idade) será julgado amanhã a partir das 14 horas por
ter'decap'itado a sua cornpanheiraOrtandlna Munts
feld Verlich, a "Dina", em março de 1973.- nos fundos
do Restaurante Universitário da Ufsc, na Trindade, Os
trabalhos desta reunião da última sessão periódica do
Tribunal do Juri este ano serão presididos pelo juiz
Ernani Palma Ribeiro, da 1" Vara Criminal. Na acusa
ção, estará o promotorWaldemiro Borini. O advogado
Evilásio Caon defenderá o réu.

empolgada com o seu relacionamento com o réu, a
todos contava que iria se casar. Mas havia um obstá
culo: Humberto Dognine era casado e tinha dois fi
lhos. E ele se desculpava à vítima dizendo que tinha
era uma amante em Blumenau, com quem tivera fi
lhos. E o namoro entre "Dina" e Humberto já vinha
ocorrendo desde 1969 e durou até 1973, quando ocor
reu o crime. E também existem outras versões, que
"Dina" estava traindo o seu amante; e por isso, pre
meditando uma vingança e para provar a sua "hom
bridade", o militar praticou o crime. Diz Dognine, em
seu depoimento, que Orlandina forçara-o a manter
relações anormais; e, ante sua negativa, ela insultou
o.

O julgamento será realizado no salão sobre do
Centro Sócio-Econõmico (na antiga Faculdade de
Ciências Econômicas). na rua Almirante Alvim, com
início às 14 horas. O crime é conhecido como o da
"mulher sem cabeça" e presume-se que haverá um
interesse da população florianopolitana em acompa
nhar os debates.

SEM CABEÇA
O corpo de Orlandina Verlich, quando foi encon

trado por dois meninos que por ali passavam, nos
fundos do Restaurante Universitário, em 9 de março
de 1973, estava boiando, de bruços, nú - sem cabeça
-, num riacho ali existente.' Todo o cadáver
encontrava-se em estado de putrefação. Apresentava
fratura na mandíbula €i havia levado cinco golpes na
nuca, decapitando-lhe. Disse um delegado de polícia,
na ocasião, que "aquilo era coisa de gente de fora,

que matou e trouxe o corpo prá cá". Oito meses após
a descoberta do corpo, no dia 29 de novembro de
1973, o militar foi mostrar à polícia onde tinha escon

dido a cabeça da vítima. O crânio estava a aproxima
damente 60 metros do local do crime e encoberto por
lama; ele tinha enterr-ado a cabeça da vítima à mar

gem do riacho, cavando uma pequena cova com o

próprio facão. Na noite do crime "chorei muito e não

consegui dormir", disse Dognine.

O CRIME
Segundo os autos do processo e depoimento do

réu, quando ele e Orlandina Verlich se encontravam
nos fundos do Resfaurante Universitário da Ufsc, na
Trindade, num local êrmo, apareceu um estranho. Em
luta corporal, o militar conseguiu fazer'com que "esse
desconhecid,o, um homem alto e corpulento" fugisse,
deixando um facão. "Dina" teria dito ao homem que
se evadia: "não me deixe, por favor". Suspeitando ter
sido traído pela amante e vítima de uma cilada, Dog
nine atacou Orlandina com facadas e lhe decepou a

cabeça, escondendo o corpo.

OUTRAS VERSÕES
Mas, também segundo os autos e,depoimentos, não

se confirmou a presença' de "tal-estranho" onde se
encontravam Orlandina e Dognine. Supõe-se - se

gundo os fatos - que o militar já teria escondido um
facão sobre as matas, antes do crime. A vítima, Orlan
dina Verlich, uma moça do interior que viera trabalhar
em Florianópolis como doméstica, trabalhava então
já no "Foto Brasil" quando conheceu Humberto e

com ele passou a manter íntimas relações, sempre
sob a promessa de um futuro casamento. A vítima,

, .

DEPOIS
Após os fatos, Humberto foi à casa onde "Di na" se

hospedava e pediu que lhe entregasse as roupas da
amante. Com algumas roupas dela o cabo presenteou
à sua esposa, segundo consta. O cabo PM nO 5.490,
servindo no Centro de Instrução da Polícia Militar, na
Trindade, está casado há 9 anos com Paulina Dognine
e atualmente encontra-se preso na Cadeia Pública
com regalias.

Kombi com reboque capota
na Ivo Silveira e fere 3

Uma manobra mal feita, a causa do capotamento na avenida.

o tombamento de uma Kombi, quê puxava
um reboque com um' automóvel Volkswagen,
ontem pela manhã, na avenida Ivo Silveira,
causou ferimentos generalizados em três pes
soas. O acidente ocorreu às 9 horas de ontem,
quando - segundo uma testemunha -, a

Kombi de placas JP-1273, do América Futebol
Clube, dirigido pelo motorista José Aldo de
Assis (residente à rua Almirante Lamego, 50,
Joinville), tombou na pista em consequência
de uma ultrapassagem mal efetuada por um

caminhão de Curitiba, placas CV-4576. A
Kombi transportava num reboque-carreta um

automóvel Volks, de placas JP-8191, de pro
priedade de Francisco Manoel Pereira Bescar
din, residente à rua Oscar Schnneider, 205, em

Joinville. Os motivos desse transporte ainda
não foram explicados à polícia.
Do tombamento resultaram feridos os ocu

pantes da Kombi,' o motorista José Aldo de
Assis (de Joinville), e José Antonio Inácio (resi
dente à avenida Mauro Ramos, 4), que foram
transportados para o Hospital de Caridade e,
para o Hospital Celso Ramos, foi conduzido
Nicolau Antonio (residente à rua Clementino de
Brito, Estreito). Todos os três, com ferimentos
generalizados, foram liberados logo após o

atendimento médico.
A Delegacia de Segurança Pessoal está apu

rando os fatos do acidente e, 'inclusive, ten
tando saber da veracidade do possível causa
dor do acidente.

Juiz relaxa prisão de
comerciante em Laguna

Esquadrão da'Capital
procura avião em Goiás

Ibrahim com bola preta:
60 dias fora dos vídeos

Um Albatroz do segundo es

quadrão do 10° Grupo de Avia
ção, sediado na Base Aérea de .

, Florianópolis, deslocou-se na

manhã de ontem para o Estado
de Goiás à procura de um

avião Piper pertencente à
firma Madeira Tavares, de

Goiânia. O aparelho de prefixo
PT-JCL desapareceu com seis

ocupantes à bordo, quando
fazia o trajeto entre o municí

pio de Laciara (em Goiás) e

Brasília.
O aparelho desaparecido

desde anteontem era ocupado
por seis pessoas, entre as

quais o presidente do Tribunal
de Justiça de Goiás, desem
bargador Emílio Fleury Brito; o
Corregedor da Justiça do Es
tado de Gôiás, Sr.Renato

Coelho, e o fiscal de rendas
Matias Pinheiro de Lemos.
Até a noite de ontem, a Base

Aérea de Florianópolis ainda
, Revelou D0mirígW-Bento"'dos< Sa.rrto�r:"rrh'á:i'S"'céfntre·ci'('jrr'P-m =ríãõtlnnriíúáiquét nofíCiãã

,,:IDominguinhos" - quejá foimóto.'fis(a,�f! táxi em,/'!lbituba:�n,teSTde "resRt;(ito,�sbbre o sucesso nas

: explorar a súiboate "i6r���ô Verdé"� qué;estava:dormiiilaó (às 8 7b(Jsf!às��' aparelho que partiu
\horas da manhã do dia 23 do corrente) quando foi detido pelos ontem desta Capital ti��a
policiais. Disse que desconhecia a origem da plantação de ma- c�mo comandan!e o capitão
conha, afirmando que "isso foi coisa de vagabundos e traficantes" Viana e como co-piloto o te

que comumente aparecem em sua boate. nente Alcione. As buscas deve-

o juízo da Comarca de Laguna deferiu o pedido de relaxa

mento da prisão em favor do comerciante Domingos Bento dos

Santos, autuado em flagrante no começo da semana, na boite "Dre

gãoyerde", onde foram descobertos 11 pés de maconha plantados
no quintal de sua propriedade.

A Delegacia de Tóxicos de Florianópolis, que tem jurisdição
em todo o Estado por ser uma especializada, durante a realização
dos' Jogos Abertos, em Tubarão, instalou sua central de atuação
nessa 'cidade. Em vistoria de rotina descobriu no "Dragão Verde",
na BR-1 01, no município de Laguna, 11 pés de maconha plantados
nos fundos da boate. O proprietário e indiciado, Domingos Bento

dos Santos (38 anos de idade, natural de Araranguá, residente à rua
Rui Barbosa,'54, Edifício Condessa, eoettemento na 102, em Floria

nópolis) há 4 anos proprietário e gerenciando a boate "Dragão
vereie", disse que isso "foi obra de inimigos", inclusive, revelando
nomes. de suspeitos autores dessa plantação demeconbe e que -:80

todos de Tub.arão.

A Delegacia de Tóxicos da Capital, que na ocasião se instalara
em Tubarão, autuou em flagrante o indiciado nessa Delegacia,
onde foi 'ouvido. Removido posteriormente para a Delegacia de
Laguna, o advogado Ronaldo Pinho Carneiro solicitou o relaxa
mento da prisão, contiiwando o acusado a responder inquérito em

liberdade.

A

_AGRONOMO_
O Grupo Usati S .A. - Refinadora Catarinense,

líder do setor açucareiro em Santa eatarina, deseja
contratarum agrônomo com experiência emmecanização
agricola, para supervisão de div�rsas fazendas de

cana-de-açúcar,
O contratado deverá úabalhare residir na região de

Tijucas, se, a45Km de Florianópolis. Salário em aberto.
Os irueressodos devem apresentar curriculum vitae

e pretensões salariais, pessoalmente ou por carta, ao
Depto . de Pessoal, RuaAdolfo Melo, 41- eaixa Postal371

.

� Florianópolis - ·sC. Mantém-se sigilo ".

USRTI S.F=I.
REFINAD<;>RA CATARlNENSE

BESC
Banco.do Estado de Santa Catarina S,A.

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
.AVISO - DECOM-037/76

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - BESC -, comunica que fará
naalizar a Tomada de Preços abaixo, cujo Edital' assim se resume:

'TOMADA DE PREÇOS No, 070/76:
OBJETO: Aquisição de Máquinas'de Calcular Eletrônica, de Fabricação Nacional.
DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 15:00 horas do dia 03/11/76, na
Praca XV de Novembro no. 11- EdiHcio Otflia Eliza - 20. andar - Sala 201, Departamento de

Co�pras - Florianópolis, em envelopes fechados e/ou lacrados.

CÓPIA DO EDITAL E INFORMAÇÕES: Poderão ser obtidas, no endereço acima, diariamente
das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

.

Florianópolis, 21 de outubro de 1976.

rão prosseguir hoje pela
manhã.

De outra parte, o Esquadrão
de Buscas e Salvamento de

Florianópolis participou na

semana passada, do trans

porte dos feridos do acidente
aéreo ocorrido em Santa Cruz

de La Sierra (Bolívia), quando
caiu sobre aquela cidade um

Boeing 707 norte-americano.
Um "Albatroz" da Base de Flo

rianópolis transportou os feri

dos desde Santa Cruz até Bra

sília, onde os feridos, com

queimaduras graves, geral
mente crianças, foram inter

nadas no Hospital das Forças
Armadas.

o colunista Ibrahim Sued, da Rede Globo de

Televisão, foi suspenso ontem por 60 dias de suas

atividades na televisão, em ato do diretor do Depar
tamento de Censura e Diversões Públicas do Depar
tamento de Polícia Federal, Sr. Rogério Nunes, por
haver exposto "assunto ofensivo ao pudor público,
que configura exteriorização contrária à moral e aos

bons costumes".

A punição do colunista social se deveu ao fato

de, no dia 10 deste mês, durante um programa de

televisão, ter feito uma entrevista com um homem de
sociedade paulista Chiquinho Scarpa, durante a qual
foram revelados detalhes da vida íntima"do entrevis
tado que a censura considerou contrários à moral.

LIMPA CAIXAS D'ÁGUA-POÇOS
PISCINAS- CISTERNAS

SOS - Serviços Domiciliares Ltda - Telefone 33-1528.
IFaça em cada seis meses uma, limpeza em 'sua Caixa D'água,
eliminando os resíduos nocivos 11 saúde, Equipamentos
modemos. Atendemos nas Praias. Rua Custódio Vieira -

Saco dos Limões - Florianópolis.

ALUGA-SE
Em barreiros, um galpão c/200 m2 e bom estacionamento
e/todos os aparelhos para lavação e lubrificação de automó
veis e caminhão e todo o equipamento de oficina mecânica,
chapeação e pintura inclusive solda elétrica e a oxigênio.

.

Tratar c/A.J. Ibagy - Rua Santos Saraiva no. 1066 - Estreito
- Fone 44-1496

�

DILSON IMOVEIS
CRECI515

Escritório: Rua Liberato Bittencourt, 140
Sala 2 _:- Fone 44-4668 _,_ ESTREITO

VENDE-SE
São José - Casa de alvenaria c/63,00m2. e s/respectivo
terreno C/área de 310,00m2. por Cr$ 70.000,00.
Capoeiras Casa de mad. c/48,oom2. C/lote de
11,70x24,00m. ,li. rua Camilo Silveira, 361, Por Cr$
135.000,00.
Fpolis - Terreno c/área de 360,00m2. Por Cr$ 25.000,00.
Estreito.- Terreno c/área total de 540,00m2.
Estreito - Casa de mad. c/50,00m2. e s/respectivo terreno de
310,00m2. ,li. rua Antonieta de Barros, 691,
Pa mas - Sitio c/40.000,00m2. c/casa de alvenaria em acabo
Por Cr$ 150.000,00. Aceita Proposta.

BARBADAS
TUDO A COMBINAR.

CENTRO - Apto, 2 quartos, sala, cozinha, dep, empregada,
área de serviço, carpet e armários embutidos, Cr$ 295.000,00
CASA com 3 quartos e demais- dependências com elefone
num terreno de 400,00m2 - Cr$ 425.000,00
APTO. 4 quartos demais dependências, pav. térreo, em

carpet.
COQUEI ROS - Casa mista 3 quartos e demais dependências
num terreno de 364m2 por Cr$ 300.000,00
ESTREITO - Casademadeira 80m2 - Cr$ 140.000,00
TRINDADE - Casa com 4 quartos, suite, living, sala de

jantar, sala copa, sala de TV, cozinha, despensa, 2 BWCs,
,churrasqueira, garagem, área de serviço, com armários embu
tidos, carpet, aberturas em alumínio. 260m2
CASA de madeira num terreno de 14mx24m - Cr$
160.000,00

. ITACORUBI- Lote com 16mx54m- Cr$ 75.000,00
CONSULTAR COM IMÓVEIS JUCEL - Creci 764 - Rua

Santos Saraiva no. 752 - Fone 44-4168.

(1...._A_e_c_o_RO_'_'I_i_"_........... A locali�nçãoo alJartanwnto

Q Condomjnio "Christiane Village" está

localizado na Trindade, um dos bairros

que mais se desenvolve em Florianópolis,
com a comodidade de estar a 12 minutos
do centro e a 3 do campus universitário.
Um local com todas as vantagens que vo

cê espera de um bom bairro.

Além da vizinhança e da tranquilidade, o
Condomímio "Christiane Village" 'tem
acesso privativo para os proprietários e

calçamento a lajotas.

Mensalmente vO,fê paga aluguel. No final
c,o

ao ano, soma o tõtal e vê que não adqui
riu nada. Mas a partir de agora, todo esse

dinheiro pode ser utilizado na compra de

seu apartamento. Com uma pequena en

trada de Cr$ 35.000,00 - que pode ser

financiada, e prestações mensais de Cr$

3.560,00 você se muda hoje mesmo para
o 'seu apartamento.
Aplicar o dinheiro que você paga de alu

guel na compra de um imóvel, é o melhor

investimento que você pode fazer na sua,

vida. Além de garantir a segurança de sua

farrnlia.

O apartaplento do Condomíni� "Christia
ne Village" é co-mposto por living, 3"d<;>r
mitórios, banheiro a cores até o teto,.

equipado com aparelhos de qualidade.
Cozinha azulejada a cores até o teto. Área
de serviço e dependências completas de

empregada. Garagem opcional.
O acabamento é perfeito: paredes em tin

ta plástica, áreas sociais em sinteco, aber
turas em 'madeira de lei e outros detalhes.
Procure a Contacto ou o' plantão perma
nente no local, para conhecer de perto
seu futuro lar.

Aplique tI(/u; seu tlluguel.
,00

CONDOMIl\TIO,'
CHRISTIAl\TNE

VILLAGEo
Vendas:

�aça Pereira' Oliveira Ed. Vise. de Ouro P.reto

S;obrelojas 16,17 e 18 Sede própria - Fone 22-3958

Cr$
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Flávio Cavalcanti, que já foi uma das
maiores atrações da televisão brasileira
desde a época da sua implantação, em

1950, está pensando em criar um pro
grama onde seriam apresentadas novida
des sobre discos, livros e comerciais de
televisão, que ele considera de primeira
qualidade.
Também está sendo sondada a possibili
dade de Flávio participar do programa
Sílvio Santos como repórter.

000
Arquiteto, Paulo Rocha, que também
transa teatro e cinema, comunicando à
coluna que agora está fazendo desenho
animado para publicidade. Os compa
nheirozinhos da propaganda que se in:
teressam pelo assunto, devem procurar
ligeiro o nosso "exuberância capilar" (o
maior cabelo e barba da Ilha) porque ele
é muito criterioso e talentoso em tudo
que faz.

000
Nena Caymmí, talentosa filha do mes

tre Dorival, já começou a gravar pre
cioso disco, onde interpreta selecionadas

criações dos "monstros sagrados" Fran
cis Hime, Antonio Carlos Jobim, Ivã
Lins, Dori Caymmi, Milton Nascimento
e Sueli Costa.

,000
Álvaro Machado de Oliveira, ativo direto
da Amo - Distribuidora de Livros e

Periódicos, será um dos próximos focali
zados no "Depoimento", a mini-entre
vista aqui da visada coluna que está
fazendo muito sucesso aí pelos comen
tários da vida ilhoa. '

000
Ativo grupo está em busca de editor
esclarecido, consciente e' arrojado, que
tenha, condições de lançar bela/impor
tante obra chamada "Novantiga Floria
nópolis", que reunirá a produção mais
característiça dos escritores, poetas, aro,

tistas plásticos e fotógrafos da Ilha. O
trabalho será elaborado brevemente e

tenciona ser um 'dos mais importantes
criados em Florianópolis.

000
'

Louc uras florianopolítanas
Não importa que uma indústria automobilística lance

um modelo sofisticado ou não, potente ou menos

potente, 'vermelho-marte ou marrom-glacê, o que é

imprescindível é que tais linhas tenham certos acessórios
- quer queiram, quer não -,tais corno espelho retrovisor
(que muitos só usam para retocar a maquiagem 'ou pra
controlar a paquera que acabou de passar), pisca-pisca
(que pisca pra direita quando o carro vai pra esquerda -

e vice-versa); luz alta (que é aquela luzinha azul no

painel) e luz baixa (sem luzinha alguma), além dos

faroletes.E a buzina, por demais usada e abusada.
*

/

As informações relativas a

horários e programas são
fornecidas pela empresa exi
bidora; são também de sua

responsabilidade, as trocas e

alterações de última hora,
relativas a filmes anunciados
e não exibidos.

.

SHAMPOO - Cabeleireiro,
fofocas, política e adultério;
uma história situada na vés
pera das eleições presiden
'ciais nos Estados Unidos em

1968. Warren Beatty, Julie
Christie, Goldie Hawn e Lee
Grant, sob a direção de Hal
Ashby. Censura 18 anos.

CECOMTUR 2 - 4 - 7,45
9,45 horas ,

OS SOBREVIVENTES DOS
ANDES ., Produção mexi
'cana, partindo do livro de
Clay Blair J r., cujo tema é a

tragédia do avião que caiu
rios andes. Hugo Stiglitz e

Norma Lazareno encabeçam
um elenco de atores desco
nhecidos, sob a direção de
René Gardon Sr., veterano e

irrecuperável cineasta mexi
cano. Censura 16 anos. CO
RAL 3 - 8 - 10 horas

.oPERAÇÃO KARAT� -

18 anos. lÚTZ 5 - 7,45 -

9,45 horas

PAPILLON - De Franklin
Schafner, com Dustin
Hoffrnan, STEVE McQueen
- SÃO JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45
horas
15 FORCAS PARA UM AS
SASSINO
UMA ESTRANHA MANEI
RA DE AMAR � 18 anos.

ROXY 2 e 8 horas
SEQUESTRADOS, com Te
rence Hil, Gabrielle Tinti,
18 anos. JALlSCO 8 horas
O MAIS RÁPIDO DOS PIS
TOLEIROS
OS VIOLINOS DO BAILE
- 16 anos. GLÓRIA 8 horas
A SENTENÇA, de André

Cayatte, com Sophia Loren,
Jean Gabin - 18 anos. RAJA
8 horas

A "Casa do Artista" de Blumenau está

mostrando exposição do Grupo Arco
Iris do Rio de Janeiro. São 34 trabalhos
de Bruno Cillio, Messias, Rodolfo Aridt,
Tolentino David, Nilson Souza, Maria
Dadmar, Fernando Gomes, Ney Cardo
so, Geraldo Barros, Jesus, Djalrna da
Costa, Carrieres, Tonius, Pithon e Agui
lar.

000
Maura de' Senna Pereira, a escritora,
depoi de concorrido lançamento do
livro "Nós e o Mundo" cá na Ilha,
retornou anteontem ao Rio de Janeiro,
onde está radicada há muitos anos.

A ex-Cotão
de novo

,Prazeres?

Quando alguém vai tirar uma carteira de habilitação para
dirigir, imagina-se que conheça as leis de trânsito. Tais
como: numa rua de mão única e de três faixas de

rodagem, o que vai dobrar à esquerda, tem que manter a'

esquerda e não sair da direita pra esquerda cruzando a

frente de todos os demais. Ou, quando se vai atrás de um
outro carro, deve-se manter a luz baixa - é fundamental,
além de ser de bom-tom. Más isso não é nada comparado
com as paradas repentinas de não só carros, como ônibus
e caminhões, pra saltar (ou entrar), cargas e descargas, de
tudo quanto é tipo de gente e mercadoria em pleno meio
da rua, ao meio-dia. E a gerite acaba ouzinando. Afinal,

de quem é mais a falta de educação?
*

Pois imaginem vocês que
estão comentando que a

Lourdes já está abando
nando o Gobin-Daudé
que internacionaliza o

seu primitivo Prazeres (e
substituiu o Catão) e

anunciando que dentro
de um mes, não mais,
estará de volta ao Brasil,
de onde não pretendi;
mais sair. Perde Nova Ior
que, ganha Imbituba:

,
•

:(JlCINEMA EXTRA: No Cine
Coral, hoje às 10 hoas da
manhã NORDESTE,
CORDEL, RÉPENTE, CAN
çÃO ) Documentário de

longa metragem (70 minu-
tos) cujo tema é a Cultura

Popular do Nordeste. Estará

presente a diretora do Filme
- Tania Quaresma. Promo
ção da Coordenadoria de
Assuntos Culturais da Secre
taria de Educação.

Enquanto isso, os guardas estão mais preocupados em

multar do que propriamente orientar o tráfego nessas

difíceis ruas de Florianópolis, rodadas por desorientados
motoristas (os do interior, então, nem se fala - quase ao

desnorteio).
'•

*
Ainda com relação ao

"caso da bolsa", o di

nheiro devolvido ao Zeca

d'Acampora foi exata

mente a quantia reclama
da. Nem um tostão a

menos.

Pra terem uma idéia de todo esse' caos, leva-se vinte

minutosj se não mais, pra descer a Praça, dobrar a

Conselheiro e virar a direita da Deodoro, quando, na
, realidade, às 10 da noite', não leva-se nem cinco minutos.
E quase tudo por causa da ,inabilitação do pedestre, do
motorista e da orientação do trânsito. '

*

E é por causa de tudo isso (e mais) que o Rõmulo
Azevedo comprou uma incrementada e prateada magrela
Caloi 10, com sete marchas pra frente e nenhuma pra
trás. Pedalando, pedalando, pedalando sem parar. ..

O Fantástico ficará ses

senta dias sem Ibrahim

Sued que acabou de ser

susp�nw (de todas as

suas atividades frente a

qualquer canal de televi

são do,Brasil) por' causa

daquela (infeliz) entrevis
ta que fez com o Chiqui
nho Scarpa.

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS
LAJES PRE-FABRICADAS
BARREIROS

Aírton e Lolita

Rodrigues. Só

para lembrar que

amanhã, na TV

Cultura, tem

"Clube dos

Artista".

I TAPUÃ - Lajes pré-fabricadas
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo s/no.
Escritórios: Fulvio Aducci, 931.

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS
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E quanto a bolsa, bem,
apesar do tamanho ainda
não foi achada.

"Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

i.(' l' I ).I.C lajes I"aPUÃ
,

CONr", 10 IUPUA L TOA,

CGC 83.049.387/0001.{;"06
I,"

�
,

!

MAROMBAS-BERNARDO�I
S/A INDÚSTRIA E COMÉRCIO
CGCMF 83.751.065/0001-04

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA
CONVOCACÃO

»Ó.

*

E com o Chiquinho, não
vai acontecer nada? Afi
nal, foi .ele quem revelou

(falsos, por sinal) deta

lhes de sua vida íntima

(hoje mais do que públi
ca). Ibrahim apenas per
guntou.

Convidamos os senhores acionistas para a reunião de
Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se em nossa sede
social sita à Rua Cel, 'Alb�querque, 205, nesta cidade, no dia
10 de novembro de 1976, às 9,00 horas, a fim de tratar da
sequinte ordem do dia:

Autorização de acordo com o artigo 11 '§ 10. dos

Estatutos, a fim de que a diretoria se supra de poderes
legais para avalizar a I ndústria de FÓsforos Catarinense
Ltda, de Curitibanos - SC, junto ao BADESC no tocante a

financiamento no valor de Cr$ 800.000,00 (oitocentos
mil cruzeiros), e mais encargos juros e correção monetária

já liberados junto ao referido estabelecimento Estatal do
Estado de Santa Catarina.

'

Curitibanos (SC), 25 de outubro de 1976 .

RAMIRO CENTENARO - Diretor
ALDO SBRAVATI - Diretor

CLEOPHANO M. BERNARDONI - Diretor
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A legendária Laguna - 300 anos

Tomou posse, no dia 15 passado, a nova
Diretoria do ORLEANS TENIS CLUBE,

que ficou assim constituida: Presidente

Orlando Leão Soares; Vice-Presidente

Laudi Jerônimo Felisbino; l o., Secretá- '

rio Osvaldo Pfutzenreiter; 20. Secretário

Juci Araujo Mello;. 10_ Tesoureiro José

Dalsas�o; 20. Tesoureiro Rodolpho Ro
cha; Diretor Social Antônio Carlos Pe-

*

Em todo o caso, bola
branca prá Censura.

•
A UDESC e a APESC

estão convidando

'para o coquetel de

lançamento,
ainanhã às 8 e meia

da noite, do livro

"Sexo, Tristeza

e Flores"

(Udesc-Editora), de'
autoria do ilhéu

Emanuel Tadeu Medeiros

Vieira, um dos

melhores e mais

divulgados con tistas
do sul do Brasil.

GRESSO LAGUNENSE, realiza o Baile
Denise Richard, sempre
uma linda presença, em

foto do Peixoto.

Oficial de Debutantes, dentro da progra

mação do TRICENTENÁRIO DE L�
GUNA.

'

reira Boya; Diretor do Patrimônio Moa

cir Spricigci; Diretor de Esportes Alcino

Cuaresemin. Agradecemos a comunica-
SIDERÚRGICA SUL CATARINENSE S/A

SIDERSUL
CGC/MF - 82.511.270/0001-21
CHAMADA AOS ACIONISTAS
PARA PAGAMENTO DE 70%
SOBRE O VALOR NOMINAL
DAS AÇOES SUBSCRITAS.

São convidedos pela Diretoria desta Sociedade,
na forma do disposto no artigo 70. dos Estatutos'
Sociais, e em con clrmidade com o artigo 74 e seu

parágrafo 10., do Decreto Lei 2.627/40, os Senhores
Acionistas a efetuarem, dentro de 30 (trinta) dias, o

pagamento correspondente a 70% (setenta por
cento) sobre o valor nominal de suas ações, sob

Pena de ficarem constituídos em mora.

Florianópolis, 19 de outubro de 1976.

Engo. Augusto Baptista Pereira

Diretor Presidente

Econ. Roston Luiz Nascimento,

Diretor

-0-

ção apresentando votos de uma profícua. no CLUBE 15
gestão.

Sábado, de Janeiro, deHaja papo prá tanto telefone
Santo Amaro - da Imperatriz, Baile das

Debutantes, '

-0-

Amanhã, .no LIMOENSE� Boite para

Casais, a partir das vinte e três horas.

-0-

Na SOCIEDADE RECREATIVA E ES

PORTIVA IPIRANGA, amanhã, o Baile

do Reencontro, em homenagem, ao Con

selho Deliberativo, com o som quente
do conjunto STAGIUM 10.

-a-

Das 9:00 às 12:00 horas, de terças,

quartas e sextas-feiras, o Dr. Paulo

Viana da Silva atende, na sede do Clube,
os associados do LIRA que necessitem

fazer as carteiras da Piscina,

_,.
-0-

curas DOZE DE AGOSTO - TOR

NEIO DA PRIMAVERA DE JUDÓ -

Dia 30 a partir das 14:00 horas teremos

muita movimentação no salão de jogos
do Doze. Prestigie o acontecimento, e

tenha oportunidade de ver o desenvolvi

\mento do Judô em nossa Capital.
-a-

Dia 20 de Novembro, o CLUBE CON-

'Florianópolis (e mais os três municípios que nos

rodeiam) tem, atualmente, 17.740 terminais telefônicos.
Sendo 12.250 na Ilha (2 mil pertencem a Trindade; 250
a Canasvieiras); 200 em Biguaçu; 290 na Palhoça e 5 mil
distribuidos entre São José e Estreito que eles também

,

são filhos de Deus e adoram falar.
*

Entre os anos de 1977 e 79 só na linha 22, que é a que
atinge apenas o chamado centro florianopolitano, serão
implantados mais 1,0 mi) terminais (ficando pois com um

total de 20 mil - haja linha cruzada); a linha 44 (São
José e Estreito) terá mais 8 mil; enquanto que a 33 (com
central na Trindade e ramificações até a Barra da Lagoa
com passagem pela Lagoa, Joaquina e a praia Mole) terá
capacidade para mais 3 mil números, passando a 5 mil.

*

A Lagoa que em princípios de 1977 terá 200 aparelhos
em pleno funcionamento, em 78 terá mais 400. E
Canasvieiras ficará com um total de 400 linhas.

�

Antecipamos o sucesso da' festa, pois a

organização está a cargo do jornalista
CELSO FAMPLONA ,e o som será do

.c.0njunto�"OS LIDERES".

-0-
· '
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Marcante a presença do Maestro Isaac

Karabicheski em Florianópolis um dos

convidados especiais para o II 'Festival
.

da Música Erudita,

•
Nilton Olinger, o médico

(que já foi prefeito) de

Tijucas q�e ostenta uma

indicação à listá dos dez
médicos mais elegantes
do mundo, além de ser

um-dos mais disputados
bachelor do Estado, rece

berá amanhã, na sua casa

da Meia Praia (entre Ita

pema e Porto Belo), con

vidados, os mais variados

e provenientes c!e toute

Sainte . Catherine para

uma festa que marcará

época. se 'confirmar o ou

riço da expectativa.

*

As Adelaides e as Eulálias (vide novela Estúpido Cupido)
vão ter muito por onde se expandir. .. I

!

I
I
i

. !

ESCRITORIO DE ASSESSORIA
E ADVOGACIA TRABALHISTA•

Dr. AUGUSTO CESAR SEARA GUI·
MARÃES

O.Á.B.-SC 2317
Praça 15 de Novembro, 21 con]. 503
Fones: 22-3008 e 33-0508 - Fpolis.

Tem nível a exposição dos alunos da Escola de Belas Artes' do

Paraná. Vale urna ida d Assembléia Legislativa, onde está em

cartaz - só até amanhã.
*

Dois grandes nomes de nossa música - Isaac
Karabcheski e Hélio Teixeira da RosaQuando do vernissage, na noite, do último sábado, faltou luz por

mais de uma hora. Até parecia implicãncia.,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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sagem para a viagem de 24

dias com escalas em Mon

tevidéu, Buenos Aires e

Chile.

d'Acarnpora pelo seu ani

versário ocorrido na última

semana Em sua residência

o casal d'Acampora rece

beu para comemorar a da

ta um grupo muito Íntimo.

x-x-x

Churrascada - A Diretoria

da Sociedade Dramático

-Musical Carlos Gomes de

Blumenau, domingo na fa

zenda da tradicional famí
lia Hering, recebeu as de

butantes que vão ser ponto
alto na noite de sábado no

Carlos Gomes, com uma

churrascad a.

Silva Filho para com seus

convidados, ainda é assun

to em reuniões sociais.

x·x·x

Casal Faustino - Maria

Inez e Roberto Faustino já
há alguns dias encontram

-se no Rio de Janeiro, on
de são hospedes do majes
toso Hotel Nacional.

um grupo muito Íntimo

para um jantar.
x-x·x

D'uomo - Sérgio Tadeu

Monteiro de Almeida, pro
prietário da loja D'uomo

em Joinville, dia 6 próxi
mo no salão de. festa do

Tenis Clube, apresenta sua

coleção. primavera verão.

Com exclusividade estará

na noite de elegância e

caridade uma valiosa cole

ção . de jóias de Marcus

Joalheiro.

x-x-x

Como vem sendo divulga
do, atendendo pedido da

senhora do Secretário da

Fazenda, Maria Odete

Brandalisi Bonato, ocantor
Roberto Carlos dia 7 pró
ximo estará apresentando
seu show no Clube Doze

de Agosto, para ser a renda

do show, em favor do Na

tal dos menos favorecidos

de Santa Catarina.

Silveira de
Sousa

x-x-x

Moda - A revista Homem

Vogue traz em seu último

número a moda masculina

para 1977, indicando as

cores verde, bege, azul e

vermelho.

Dois
poemas
de Cavafy

x-x-x

Arte - A galeria do centre

de arte em Coqueiros, re

-cebeu a visita de importan-
tes colecionadores de te-

x-x-x

O último Diário Oficial

que está circulando publi
ca a Lei no. 5.254, saneio-

Constantino P Cavafy nasceu de pais gregos em

Alexandria, Egito, em abril de 1863. Quando garoto
viveu alguns anos na Inglaterra e mais tarde se tornou

cidadão grego. Morreu em Alexandria em 1933. Um

dos maiores talentos da moderna poesia de lingua
grega, influenciou grandes nomes da poesia mundial,
como por exemplo WH. Auden. Na introdução que'
fez à edição norte-americana dos poemas de Cavafy,
Auden declara a sua divida com as seguintes palavras:
"Posso citar poemas que, se Cavafy me fosse desco
nhecido, eu teria escrito de modo bastante diferente
ou talvez nem, os tivesse escrito". Foi da edição
norte-americana que traduzi, didaticamente, os dois

poemas a seguir:
POEMA 1

Ao começares a tua jornada para Itaca,
roga que o caminho seja longo,
cheio de aventura e de conhecimentos.

Não temas os Lestrigonianos,
nem os Ciclopes, nem o severo Poseidon.

Não os encontrarás nunca pela frente
se tiveres pensamentos altaneiros, se uma sutil
emoção tocar o teu corpo e o teu espirita ..

Nunca encontrarás os Lestrigonianos,
nem os Ciclopes, nem o feroz Poseidon,
se não os trouxeres contigo escondidos na alma,
se a tua alma não os levantar diante de ti.

x-x-x

Jantar - Amanhã ,o médi-

x-x-x

Já está de regresso de sua

viagem a Aracaju, onde

participou do Encontro

dos Procuradores Gerais da

Justiça, o procurador geral
do Estado de Santa Catari

na, Dr. Napoleão Xavier

Amarante.

x-x-x

Curso - Realizou-se em

nossa cidade com a presen

ça do secretário geral do
I

Ministro da Agricultura,
Sr. Oto Jacob, o secretário

Victor Fontana da Agricul
tura e Abastecimento, o

lo. Curso de Prepa-ração e
.

Avaliação de Projetos de

Desenvolvimento Agrícola.
x-x-x

Zara - Pelo vôo da Varig
desembarca amanhã no

aeroporto Hercilio Luz e

em seguida viaja para a

cidade 'de Lages onde par

ticipará da grande noite de

gala no Serrano Tenis Clu

be, o ator Carlos Zara.

x-x-x

A senhora vice-governador
do .Estado, Dr. Marcos

Buechler (Diva), em sua
I

residência recebeu senho-

ras de nossa sociedade para
um chá, quando era feste

jado o lo. aniversário de

seu filho Carlos- Henrique.

Recepção - Para comemo

rar os 119 anos de funda

ção da Escola de Aprendi
zes Marinheiro, o Coman

dante daquela unidade e

Sra. Capitão de Fragata
Odilon da Silva Filho no

salão nobre da Escola, re

cebeu convidados, com

uma elegante recepção. Lá
. estava reunido o mundo

oficial e a sociedade, numa
verdadeira parada de ele

g�ncia
.

e bom
-

gosto. A

classe, categoria e simplici
dade do Comandante da

Escola e Sra., Odilon da

Senhora Diva Buechler e seu filho Carlos Henrique
Então roga que o caminho seja longo.
Que muitas sejam as manhãs de verão

e os portos vistos pela primeira vez

com encantamento e intima alegria'
Demora nos mercados Fenícios

e compra finas mercadorias,
pérolas, corais, ambar e ébano,
caros perfumes quanto puderes comprar.
E visita os anfitriões das cidades Egípcias
para aprenderes e aprende daquel�;>
que trazem consigo o conhecimento.

Cuida que Itaca esteja sempre em tua mente.
,,> , -

_.

Alcançá-la é o destino final do que fizeres.
,

Mas não apresses a jornada de nenhum modo.

Melhor perdurar a viagem por longos anos

e, ao ficares velho, ancorar numa ilha,
rico das coisas que ganhaste no caminho,
sem esperar as riquezas que sonhaste em Itaca.

las, que adquiriram valio- co Nilton Olinger em sua x-x-x

sos quadros para a decora- bela casa de veraneio na Decoração - Recebendo

ção de suas residências, Meia Praia em Porto Belo, uma nova linha em móveis

x-x-x recebe convidados para um e peças par,a decoração de

No Palácio - O governa- grande jantar. Cornpromis- escritórios e residências, a

dor Konder Reis, acornpa- sos assumidos anterior- Loja Astor, que tem como

nhado do' vice-governador mente, impedem atender gerente dando atenção es-

nada pelo governador Kon
der Reis que cria o Fundo

Estadual de Saúde do Esta

do de Santa Catarina, cujo
objetivo é apoiar, em cará

ter supletivo, os programas
de trabalho relacionados

com a saúde individual e

coletiva e com o meio arn

b ien te"desenvolvidos ou

Marcos Henrique Buechler, ao convite do conceituado

recebeu no Palácio' dos médico.

Despachos, a visita de uma x-x-x

delegação de industriais de Paula e Paulo - Em sua

Blurnenau; queveio à capí- � "bela resrdência+rrcr ....bairro=
.

,

pecial a seus clientes Ana

Lúcia Wildi.

x-x-x

Viagem ..:.. Na última serna- . coordenados pela Secreta

ria diüls elegánlt�s�s-ras:'.dé" '. ria da Saúde.
i,'

.

nossa sociedade; foram vis- x-x-xtal para tratar de assuntos chie que é Coqueiros, o

relacionados com as suas jovem casal Paula e Paulo tas na agência de Turismo
..

Holzmann, adquirindo pas-

Lelia Cumprimentamos
a bonita Sra. Lé liaPereira Oliveira' recebeuatividades.

VOCÉ PRECISA AJUDAR O GOVERNO
ECONOMISANDO GASOLINA.

PREFIRA OS ÔNIBUS DA EMPRESA FLORIANÓPOLIS

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
ESCOLA T!:CNICA FEDER!'.:"

DE SANTA CATARINA
DIVISÃO DE MATERIAL E PATRIMÔNIO

I

TOMADA DE PREÇO - 001/76
De ordem do Senhor Chefe da DIVISÃO DE

MATERIAL E PATRIMÔNIO da Escola Técnica
Federal de Santa Catarina, a Comissão de Licitação
comunica que no dia 11 de novembro, às 09:00
horas, na sala da Seção de Compras do Ediflcio
Sede - Sito à avenida Mauro Ramos no. 150,
Florianbpolis - SC - estará recebendo

..
propostas

para a compra de uma RETI FICADORA HIDRÁU
LICA UNIVERSAL e uma AFIADnRA UNIVER
SAL, conforme as especificações e condições estabe
lecidas no Edital de Tomada de Preço no. 001/76.

Maiores esclarecimentos e cópias do Edital serão
fornecidos aos interessados na sala da 'Seção de

Compras da Escola, diariamente no horário das
, 09:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 horas.

Itaca te ofereceu magnifica viagem
Não fosse ela haverias jamais tomado o caminho.

Ela não tem nada mais para te da;'

Mas, se lá chegares pobre, Itaca não te enganou.

Com o saber conquistado, a experiência vivida,
certo entenderás então o que Itaca significava.I .

POEMA 2

O povo sabe o que acontece agora.

Os de Os deuses sabem as coisas do futuro,
totais e únicos possessores dytodas as luzes.

Mas das coisas do futuro, os sábios podem
vislumbrar indícios próximos. Durante
as horas de séria meditação, às vezes
seus ouvidos se perturbam.
O misterioso clamor

dos eventos próximos os alcança.
E eles ouvem com reverência. Entanto, fora,
nas ruas, o povo não escuta nada.

Florianópolis - SC, 25 de outubro d.e 1976.
JOSÉ CARLOS GEVAERD

Chefe da Divisão de Material e
Patrimônio da ETEFESC

APARELHOS
.PARA
SURDEZ

QUARTZO-POINT
2- GERAÇÃO
- o primeiro do mundo.
A mais completa e a mais perfeita
linha de relógios de ponto do pais.
Com o Ouartz-point - o mais pre
ciso do mundo - você pode escoo

Iher o relógio de ponto mais espe

������;:;;��.....� cífico para a sua empresa.
E: Maior qualidade e durábilidade pelo

preço de um relógio comum, O
certo mesmo é Dimep,

1936
1916Procedência: SUlCA,

ALEMAe DINAMARQUESA.
Assistência elll quálquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado em

outro lugar.

APARELHO ULTRA
IVODERNO
Completamente invisivel
o menor e mais leve de todos
de som suave e natural I-------�Preencha e receba qràtis o folheto

I "COMO OUVIA MELHOR"

INome ----------�

I Endereco---------------.

I Cidade _

I Estado� _

I �_----

.�ÓISOM
Rua Felipe Schmidt, 27 - 3° andar
- Conjunto 312

Edifício Dias Velho - Fone: 22-6847
Florianópolis - SC,

Reserve agora os brinquedos da garotada.
O PAPAI NOEL HOEPCKE já está chegando
para entregar tudo em sua casal no Natal.

o
c

g'.
E

VEJA COMO
fUNCIONA O .QUARTZO,POINT:

• 1 ..... com _... J pilhas comuns de Ian·
1_ • ou com boterias • carregador rl!S8Ml

.....

CASA DAS CORTINAS tos err n-revo no disco de controle
como { 'P.IOgIO de Vigia Dirnep. o úruco
com chaves de aço Trabalha sob rubis
e é inviotavet GRANDE MAGAZINEConfecção e instalação de cortinas em geral.

(Solicite Orçamento sem compromisso).
Rua Santos Saraiva, 1.17 - Tel: 44-3361. '

Florianópolis - SC

DIMAS DE MELO PIMENTA S.A
INDÚSTRIA BRASilEIRA

Rua 15 de Novembro. 678 - 2.° - conj. 208

89100 - Blumenau. se - Fone: 22·0664
,
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GATÃO AUTOMÓVEIS
Corcel Vermelho Luxo Coupe •..•..•......•. ; 72

Volks 1.300 Verde Folha ...•......... . 70

Volks 1.300-L Marron Savana , , . , ..•. OK

Volks 1.500 Vermelho ' .. , •...........75

Volks 1.500 Azul , .......•.. , 75
COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS - CRIODI
TO 'IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

COElHÃO AUTOM OVEIS
Rua Francisco Tolentino,

.,., Fnnp?2-7180.

VOLKS 1300 - BEGE ALABASTRO 1976
CHEVETTE LUXO - AZUL SUPER EQUIPADO 1975
OPALA CUPÊ LUXO - VERDE METÁLICO .' 1974
VARIANT - BRANCO LOTUS .... , . 1970'
OBS: Pagamos melhor seu CARRO usado.

7� JEN�IROBA �� AUTOMOVEIS LTOA. �.

Chevrolet Opala Coupê várias cores

Chevette vãri as cores , . ", , . .

Opala Coupê •..
'
.. , . , , , ...

Opala luxo coupê 4 marchas
Chevette ... ,

Corcel "LDO" .

Corcel "GT" •.

Chevrolet Malibu

.1976

.1976
. 1975

, ,1974
· ,1974
· .1975
·

" 1974

,1968.

AVENIDA HERCfLIO LUZ ESQ, RUA: ANITA GARr
BALDI 119 FONE: 22-0192 22-1392

c��'�. _.�.� ':BE:( R A AVtA [t1
COMERCIAL SEIR'A "'.lR v f!CUlOS. f REPRE5E.t;TACOf5 Ll04

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210
"

FONE - 22 - 5757

, , ..• OK'

1972.
1976
1975
1971'

1974, 1975 e 1976
1975
1972

1972 e 1973
1974
1973
1973

1 - Variant Branca Polar ... , . . . . .

1 - Variant Branca Lotus ......••
2 - Vai kswagen 1300 L. e 1300 Bege e Azul

1 - Volkswagen Marrom Caravele 1300
1 - Volkswagen Branco Lotus 1500 .

3 - Chevette Vermelho, Azul
1 - Corcel Branco 4 portas
1 - Corcel Vermelho 2 portas - Luxo

2 - Chevrolet Opala ......••
1 - Ford Maverick Branco ..•..
1 - Dodge Luxo Branco 1800 . . .

1 - Rural Willvs Vermelha e/Branco

AQILSON AUTOMQVEIS
RUA.:_ANTÓNO LUZ: '=º"LE_22-7979

COMERA' : VENDE - TROCA

MEYER VEfCULOS

RUA FÚLVIO ADUCCI, 597 - TE L: 44-1169

DODGE 1800 1975 AMARELO

DODGE 1800 1975 AZUL

DODGE 1800 1974 VERMELHO
RT 1975 C/AR COND:
MAVERICK 1974 VERMELHO

VOLKSWAGEN 1976 1300 L

VOLKSWAGEN 1974 1500

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSlER
. 'fÂl' do BRASIL

forisa
Uma Empresa integrante do Grupo Sul Brasileiro

DISPONíVEL TODA LINHA

, ..,.,
JA RECEBEMOS A LINHA

CORCEL 1977
.

Santos Saraiva, 554 - Estreito
� 440611 440201
y..... 440001. 440401

Florianopolil \lclL'ulo •.... ,\.

CORCEL - Diversos tipos e modelos : 71 a 76
CHEVETTE ...•.•......•..• , ...••..•.

'

.•...... 1974
PASSAT .•••.. , •..•••...........•....... '" .. 1975
ALFA ROMEU •.................••.........•.. 1975
OPALA - Coupe e sedan .........•........•..... 1974
GALAXIE - 32 mil quilômetros .....••......•..•.. 1974
RURAL •.•................ '0 •••••••••••••••••• 1973
VOLKSWAGEN ...........................•. 71 a 74 _

'000
MARFISO AUJ"OMÓVEIS

. \

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira de Habilita- .

ção - Categoria Profissional -, Carteira de Identidade, pertencentes
ao Sr. Saul Norberto Medeiros, Entregar à rua Almirante Lamego,
31.

Rua: General Gaspar Dutra, 92 - Estreito

Florianópolis - Santa Catarina

Estamos comprando veículos usados paga
mos bem. Procure-nos. Fone 44-2890 .

FORD BELlNA AZUL'
CH�f!GER R/T BRONZE BRILHANTE

. CHARGER R/T VERDE . .\ .

VARIANT AMARELO .

FUSCA 1500 AMARELO MONZA .

FORD BELlNA VERDE .

DODGE DART 4 PORTAS BRANCO E PRETO

. ,-'19'75"-'-
-

!:-.,;..;.-
"

:.;;,.;�"';;,;.. ---:-_.;._ �.;._;o.;.._.......
1974
1973
1972
1972
1970·

70
Vende-se por ótimo preço. Em excelente estado com 12.000
Km, cor prata lunar .. Tratar pelo fone 22-3351.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de 'Propriedade do carninhâo marca

i Mercedes Benz, ano 1975, placa DZ-0035, pertencente ao, Sr.

I�--�------���
I

ESTOQUE DE VEi'cULOS !
!

VARIANT - BRANCO POLAR 1976 'i

BRAS(LlA - BRANCO POLAR ... 1976
BRAS(LlA - AZUL DANÚBIO. . . . 1975
KOMBI STD - BEGE ALABASTRO . 1976 '

I KOMBI STD - BRANCO LOTUS 1974' (KOMBI STB - BRANCO LOTUS . 1971 •

1300 L - AZUL FIRENZE . . • . 1976
I f'1300 L - AMARELO IMPERIAL

-

1975 o;
1300 - BRANCO LOTUS . . . 1975 i"t
1300 - VERDE MAR(TIMO ••. 1974 1
1600 - VERDE HIPPIE . . • . . . J975 I
1500"- MARROM CARAVELLA . 1974 '

.. !
1500 - AMARELO MANGA .•• 1973. .', I
1500 - BRANCO LOTUS . • . • . 1972
VENHA CONHECER A 'NOVA'LINHA 1977. O QUE ERA
BOM, FICOU MELHOR. COM OS MELHORES PLANOS
FINANCIAMOS O MODELO DE S.UA ESCOLHA. Foram perdidos os seguintes documentos: Certificado de Proprie-
AMAURI 'PEÇAS E VE(CULOS LTOA. REVENDEDOR dade do veIculo marca Volks, ano 1975, cor. marrom, placa
AUTORIZADO VW. RUA GAL. GASPAR OUTRA, 90 - AB-9763 e demais documentos inclusive chaves do carro, pertencen-

,', ESTREITO - FONE 44-0522. ., tes ao Sr. Vanderlei Viana Schulz .
.��--------------�----------------�-------�

CRÉDITO IMEDIATO - FINANCIAMENTO ATÉ 24
MESES

OPTO; DE VENDA DE VE(CULOS USADOS'

Depto. Veículos Usados
Maverick GT ....•...•...••...•......••...•.... 1975
Corcel Sedam .Std, . ..•.. , •.•.....•....••.•..... 1975
Corcel Sedam Std•...•...•.......••••..•...•... 1974
Corcel Coupe Luxo ... , ..•...•.....•..•......... 1974

Volkswagen 1500 .....•....••..•..•..•.•.....•.. 1974
•....•.......•..•.••..•••.....•..•....•Sem Zebras
I

-

DIPRONAL, paga melhor. pelo seu l(e(cu,lo: _

. Rua Felipe Schmidt, 60
'

- >

..,',: Fones: -2�-3321 e 22-2197
'

Rua Gaspar. Outra 90
Estreito.;- Fpolis
Fone: 44-05�2

. ,DODGE 1800 1975

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foi extraviada a. Carteira Nacional de Habilitação pertencente ao

Sr. Nivaldo Salvató Oriano. Rua Menino Deus, 21 - Fone 22-1603-

Florianópolis. .

I'

IMOBILIÁRIA BANDEIRANTES LTDA
EDI F. VISCONDE DE OURO PRETO

S/L - SALA 10 - FONE 22-7670
CRECI-457

BARBADA - Casa com 3 quartos, sala, copa, cozinha,
banheiro, dependência completa de empregada, arrnár ios
embutidos, garagem toda murada.

PREÇO: Cr$ 370.000,00 - Aceita-se Terreno no negócio.
BEIRA MAR NORTE - Apto. com 3 quartos, dependência
de empregada, safa, copa, cozinha, banheiro, 5 armários
embutidos e garagem.
PREÇO: Cr$ 575.000,00. Aceita-se terrenos no negócio.
Terreno - Trindade - 600m, bem localizado. Preço 120.000
AGRONÓMICA - Apto. com 3 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviço e garagem. Entrada - 65.000 -

Financiado.
TR INDADE - Apto. com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço e garagem. Entrada 60.000 - Prestação
1.600,00 - Financiado.
COQUEI ROS ,- 'Apto, com 2 quartos, sala, cozinha, banhei
ro, área de serviço e garagem - Entrada: Cr$ 90.000.
Prestação: 1.200,00

'

ESTREITO � Apto. com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, armários embutidos. Preço: Cr$ 300.000,00
- Financiado.
CENTRO - Casa com 2 Pavimentos, tendo no térreo 2

quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de serviço e

garagem. Parte superior 6 quartos, sala, 2 banheiros. Preço:
Cr$ 980.000,00.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação - Categoria

Amador' =, pertencente a Sra. Zilrna Pacheco Oriano. Rua Menino

Deus, 21 - Fone 22-1603 - Florianópolis.

DOCUMENTas PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Tftulo de Eleitor no.

156, Carteira Profissional 42375, Certificado Militar 103176, CIC
rio. 037023328/04, e a Carteira de Habilitação - Cátegoria
Profissional =, pertencentes ao Sr. Raul Gomes. Entregar no Hotel
Ouerência,

.

DOCUMENTOS EXTRAVIADas
FORAM EXTRAVIADOS OS DOCUMENTOS DO AU

TOMÓVEL, MARCA FORO CORCEL, ANO 1976, COR
BRANCO NEVASCA, PLACAS no. AB-5251, CERTIFICA
DO DE PROPRIEDADE, TRU,' BILHETE DE SEGURO,
PERTENCENTE A FIRMA REGIS IMÓVEIS LTDA. RUA
FELIPE SCHMIDT 27 - FONE: 22-3537

CERTIFICADO' EXTRAVIADO'
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veículo marca

Volks, ano 1974, placa: AA-1781, chassis - BS515589, cor azul
caiçara, pertencente ao Sr. Placidino de Farias.

i
, DECLARACÃO'
'; Antonio ZiUinetto declará que extraviou o Certificado de Proprieda

I de de slVolkswagen Sedan 1300, ano/76, cor bege, chassis no.

BJ149404, de 'placas IC-0750.

lçara- SC, 25 de outubro de 1976.

Vende-se uma sala no Ed. Alpha Centauri, erente ao

Clube 12, cóm área de 50,50m2. Entrega em 3

meses. De frente para a Hercilio Luz. Tratar: rua

Conselheiro Mafra. 67.

VENDE-SE TELEFONES

Ludovino Baretta.

DaCUME�JTaS PERDIDOS
i=ora� perdidos os seguintes documentos: Certificado de Proprie
dade .do veiculo marca Corcel, ano 69, placa 6909, cor roxa e

dernals documentos pertencentes ao Sr. Odeni Gercino Cordeiro.
i

DaCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdida o Certificado de Propriedade do veiculo marca

Chevetts, ano 76, placa AA-2512, cor branco, pertencente ao Sr.
Alvaro Augusto da Costa Silva. .

DaCUMENTOS PERDIDOS'
Foram perdidos os seguintes documentos: Certificado de Proprie
dade do veiculo marca Dodge Dart, cor amarela, placa AB-8546,
Carteira de Habilitação - categoria Amador - e demais documen
tos pertencentes ao S.r. Luiz Carlos Caon Waltrick. Fone: 22-4936.

DOCUMENTas PERDIDas

·PECHINCHA

Comerciais "44'" t'! "22". Tratar fone 44-2825 -

horário comercial.

COMPRAMOS
Apertamentos, conjuntos e salas de prédios centrais em fase
finál de construção. Assumimos saldo devedor junto incor
poradores. Atendemos somente proprietârios munidos de
Contrato. Não atendemos intermediários.
Visite-nos: ACN - ASSESSORIA CATARINENSE DE
NEGÓCIOS LTOA. Conjunto 410. Centro Comercial
"ARS", Felipe Schmidt 21. Fones 22-8770 e 22-9,768.

ADMITIMOS

VENDE-SE
Um apartamento na Rua João Pinto no. 10 Ed. Bahia 60.

andar':"" apto no. 601. Tratar no Salão Tropical com Sr.
Luiz E. Silva.

AUXILIAR DE ESCRITORIO
Rapaz, bom datilógrafo, que seja motorista.

Apresentar-se: Loja "ASTaR" - rua Jerôni

mo Coelho, 18 - falar com Sr. Vanio.

PEDRITA S/A

CASA - COHAB - BARREIROS
Vende-se casa de alvenaria, com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro e

churrasqueira, terreno todo murado e quintal com parte em piso de
cimento, por apenas Cr$ 55.000,00 a vista e o saldo somente Cr$
200,00 mensais. TRATAR NA COHAB - QUADRA 10 - LOTE 6
._ BARREIROS OU PELO FONE 22-1733, COM CLAUDIONOR.

VENDE-S.E
APTO EDIFrCIO ANOREA

< Com 1 -. quarto e demais dependên-
cias.Condições a combinar, Entrega quase;
imediata. Tratar. fone 22-1143 - particular .

Localizada em Rio Tavares Km 6. Admite:

Chefe Almoxarifado, com experiência mínima

de 2 anos. Exigimos: referências. Otirno salá

rio. Tratar: no local.

TERRENO VENDE-SE

Localizado a Rua D. Pedro I, 207 em Capoeiras, medindo
12x36, uma Casa de Madeira, c/55 m2 1 construção de
alvenaria 50m2 todo murado. Tratar no local' acima citado.

VENDEDORES
Indústria de Material Médic�Hospitalar, necessita de 2
Vendedores para o Estado de Santa Catarina,

Experiência no ramo. Veículo indispensável. Marcar entre
vistas pelo fone 44-2825.

VENDEM-SE
J..MODELAR

_
.

CASA - 3 quartos e demais dependências. Area 86m2. Cr$
250.000,00 (sem habite-se}
CAPOEIRAS

CASA.- 4 quartos, 2 banhejros, garagem e demais dependên
cias. Area constr. 158m2. Cr$' 450.000,00 - pode ser

financiada.
.

COQUEIROS
CASA - 2 quartos e demais dependências, Área Constr.
100m2 .. Cr$ 350.000,00 sendo Cr$ 170.000,00 financ. a

Cr$ 2.085,00. mensais e saldo a combinar.
BARREIROS
CASA DE MADEIRA - Área Constr. 72m2. Cr$ 150.000,00

- pode ser financiada.
CAPOEIRAS
TERRENO - Sito à Ruá Valdemar Ouriques, medindo
10,50.x30,00.m. Condições Cr$ 95.000,00 (em até três
paqarnentos},
TERRENOS - Rua Santo Àntõntc e- Barreiros. 4 lotes -

Cr$ 150.000,00.
IMOCAP IMÓVEIS E ADMINISTRAÇÃO LTDA. Rua Libe
rato Bittencourt, 406. Fones 44-2670 - 44-2896 - Creci 013.

PARTICULAR
VENDE RESIDÊNCIA'

Estilo colonial rústico. Vista para a Bafa Sul, em Itlgar
sossegado. Sistema de som estereofôn ico na casa toda.
Recém-construída. Preço: Cr$ 860.000,00. Tratar fone
33-0331.

VENDE-SE
Uma julietapara ser usada em camioneta Jeep, tovota ou

trator serv: para jndústria comércio ou lavoura; ver e tratar à
Rua Santos Saraiva no. 300 - Estreito - horário comercial,

. VENDE-SE
TELEFONE' PREFIXO ��44"

...

Cr$ 16.000,00. Tratar rua Leoberto Leal no.

210 - Com Sr. Henrique.

VENDE-SE

TELEFONES NO CONtiNENTE
Vende-se dois telefones comerciais no Continente, prefi

xos "44". Transferência imediata. Cr$ 17.000,00 cada, à

vista. Tratar pelo telefone 22-1560 com a Srta. Betv, no

horário comercial.

Uma Assadeira de Frangos, capacidade para 60 frangos.
Funcionamento a gás. Preço de ocasião. Tratar: rua Lauro

Muller, 68 - ITAJA" - SC.

VENDE-SE TELEFONE
Prefixo "33". Tratar pelo fone 33-0072.

ACOES BONIFICADAS DO BANCO DO BRASil

Adquira ações "blue chips" do Banco

�QJl=�Sj(
do Brasil com bonificação de 50'ló'
Executamos sua ordem no mesmo dia

corerra e /na Bolsa de Valores de S,!io Paulo.

Tel: 22-4870 e 22-5871
Use nossos serviços.

"

AÇÕES: bom senso, bom risco.

,_, ,

c,; ",. -4 . ,> "., • '"'.'1''' <. .,:,�.t'!I ""!"".'
, ,'< ,

.

,

!
,

DR. -CELSO lOPES
Clínica de aparelho digestivo com moae;-:
.', "!.-

no instrumental de endoscopia - Gastroente-

rologia e Proctologia - Tumores do Aparelho
Digestivo - Check-Up digestivo:
Atende às terças e quintas-feiras - Av. Othon
Gama D.'Eça, 153. tel.� 22-4�52.

;

;(5:

DR. O. BORINI
MEDICINA 'INTERNA

GASTROENTEROLOGIA
ENDOSCOPIA DIGESTIVA

Consultório - Centro Executivo Miguel Daux - Anita

Garibaldi, 19 - sala 1006 - 100. andar. Fones: 22-0212 -

22-0245 - 22-0455. Diariamente com hora marcada. Resi
dência fone: 22-9252.

arquiteto R. CERQUEIRA

Projetos de Arquitetura:._ Hidráulico
.

.' Sanitário - Contra Incendio
Rua Anton íeta de Ba rros , 747 - Est reito

Fpolis- S.C.

.. GRANCAR
- Baterias - Peças - Para.. Brisas

. 30% descontos ou 30 /180 dias.
Opala - Chevette - Corcel - Volks.

Térreo Ed. Ony Hotel
Fulvio Aducci, 828

AUJO VI'ACÃO IMPERATRIZ LTDA_'

transportes de Turismo para Viagens Nacionais e

Internacionais.
Fone 22-5860 - Fpolis - SC

'.

. .

Armários' Embutidos, Cozinhas Amerfcanasé'

com TaMAZ. Rua São João Batista no. 60.
,,_. Eone 33-1768

AGRADECIMENTO
Ao Padre Reus, agráêteço uma graça alcança
da. J.J.D.
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"Influência Skinneriana no

Ensino Atual", uma conferên
cia que vai analisar o mito da
autoridade na escola segundo
as posições da Teoria de Skin
ner é a palestra que dá conti
nuidade na manhã de hoje à "
Jornada de Educação, Ciclo de
Estudos que está se desenvol
vendo durante toda esta sema

na na Ufsc. Esta conferência
será min istrada pela professora
Mara Lago, a partir das
8h30m. A tarde a presidente
do grupo de mães do Centro
de Desenvolvimento Humano
2, da FCEE (Fundação Catari
nense de Educação Especial)
dona Marileide Peixoto vai fa
lar sobre "Escola e Comunida
de". A Jornada de Educação é

uma iniciativa da Coordenado
ria de Pedagogia do Centro de
Educacão e tem a participação
efetiva dos .alunos deste curso.

As 10 ho ras de hoje, após a

primeira palestra os alunos da
turma 669 vão apresentar o

tema que eles mesmos escolhe
ram, "I ntegração do Professor
no Processo Educacional". De
pois da palestra da tarde, às 16
horas será a vez de alunos da
turma 469, de Pedagogia, apre
sentarem um trabalho sobre
..

Educação no Pré-Escolar".
DESTERRO
Ontem a programação da

Jornada foi a seguinte: 8h30m
"Planejamento Educacional e

Planejamento Parcial da Rede
Escolar", pelo professor-vis i-

Desterro: agora 12 páginas.

Desterro 2 foi controvertido "Estatuto do
Magistério". Após a c'onferên
cia houve debate. As turmas
269 e 369 apresentaram, a

seguir, no final da tarde, o

tema "Problemas tuais da Edu
cação Brasileira. E a noite, no
DCE, ocorreu a "Noite da
Cultura Catarinense", onde pe
dro Bertolino apresentou fil
mes de curta-metragem de sua

autoria e a equipe do jornal
literário Desterro apresentou e

iniciou as vendas do número 2
deste órgão mensal. Além dis
so houve debate sobre I iteratu
ra e cultura catarinenses, com
a participação de alunos.

A " Jornada de Educação
encerra na sexta-feira a noite
com um concerto da Orques
tra de Câmara' de Florianó
polis. Mas durante a manhã e a

tarde de sexta ainda haverá
conferências: às 8h30m, "Es
cola - Ação Desintegrada da
Realidade Social", pela profes
sora Maria Nilde Mascellani, da
PUC-SP; às 14 horas, "Relato
de Experiências Práticas da
Atuação da Escola Junto à
Comunidade", pelo professor
e orientador educacional Pe
dro Pontual, do grupo Renov,
de São Paulo. As 16 horas
serão apresentadas as conclu
sões' dos grupos de trabalho
em plenário.

�e�teti
! .1'II"lnl ,'; ..nl';'I"""'" ,lo' ('"II,,,'"

lançado ontem,
na II Jornada

de Educação.

tante da Ufsc, José avalie Pa
dró. Ele relatou experiências
de educação em vários países
da América Latina. As 14 ho
ras, "Mercado de Trabalho e

Suas Perspectivas", com o re

presentante "da Secretaria de
Educacão, Renato Wenzel. En
tre outros assuntos ele falou
sobre a organização do sistema
educacional brasileiro, a estru
tura em Santa Catarina, a ca

racterização da oferta de ensi
no do 20. grau e os recursos

humanos no sistema educacio
nal catarinense. E também no

Na Ufsc, o
curso de
Mário Riedl
até dia 29.

"

"Estratlticaçáo So
cial" é o tema d� curso

que o professor Mário
Riedl ministra desde
ontem e até 29 de ou

tubro, das 14 às 17 ho
ras, no Museu de Antro

pologia da Universidade
Federal de Santa Cata
rina. O limite de vagas é
de 40 alunos.
Mário Riedl - que é

Bacharel em Ciências
Sociais 'pela Universi
dade Federal do Rio
Grande do Sul; M.S. em
Sociologia Hural pelo
Centro de Estudos e

Pesquisas Econômicas
(Iepe), da Ufrgs, e Ph. D.
em Sociologia pela Uni
versidade de Wisconsin
(USA) .:_ focaliza os se

guintes temas:' Pressu
postos teóricos funda
mentais dos princípios
paradigmas em Socio

logia; o enfoque funcio
nalista, classista e webe
riano, ao estudo da es

tratificação social.
A promoção é do De

partamento de Extensão
Cultural da Ufsc, e faz

parte do Cursb de Pós
Graduação em Ciências
Sociais daquela univer
sidade.

o filme

premiado da
Quaresma, no

Coral hoje
Uma sessão especial

de cinema será apresen
tada na manhã de hoje,
às 10 horas, no Cine Co
rai, com a exibição do
fi Ime de longa
metragem "Nordeste,
Cordel, Repente e Can
ção", documentário de
70 minutos sobre a cul
tura popular nordestina.
Produzido pela jorna
lista, pesquisadora e ci
neasta Tânia Quaresma
foi largamente aplau
dido pela crítica nacio
nal e vencedor do prê-

\ mio "Coruja de Ouro",
da Air' France.
A apresentação tem a

iniciativa do Coordena
dor de Assuntos Cultu
rais do Governo do Es
tado; Marcondes Mar
chetti,e conta com a co

laboração da Exibidora
Centro-Sul, atravé s de
seu diretor Jorge Daux .

. À sessão estará presente
a produtora do filme,
Tânia Quaresma que se

encontra, desde anteon
tem, em Florianópolis,
cumprindo visita a fami
liares.
O ingresso para a

apresentação do docu
mentário é gratuito e a

Coordenação de Assun
tos Culturais está convi
dando todo o público,
contando, especial
mente, com participa
ção de acadêmicos, es

tudantes de grau médio,
'professores e interessa
dos em geral na infor

mação e na cultura.

Há oito anos milhares de.catarinenses vêm aplicando suas

economias na Caderneta de Poupança APESC. Hoje, eles sO,mam
mais de 100 mil. Confiantes. Seguros. Com futuro garantido e

presente tranquilo: São eles que fazem a Caderneta de Poupança
APESC crescer. Atualmente, 7 lojas atendem o Estado de Santa

Catarina, acompanhando de perto o seu progresso. Afinal de
.contas, confiança não, se transfere.

Cadernetade Poupança

Desde1968 uma tradiçãó catarinense.
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�*orisa
Uma Empresa integrante do Grupo Sul Brasileiro

, ..
JA RECEBEMOS A LINHA

1977

Dr. SÉRGIO VELlNHO
DE VASCONCELLOS

MÉDICO -OPERADOR·
Especiaíista em doenças de senhoras pela Associação Médi_.

ca Brasileira. Atendimento de gestantes - Diagnóstico Preco-,
ce do Cãiicer,Ginecológico, Colposcopia e Colpocitopatologia
Esfoliativa (Papanicolaou) - Cauterizações ElétriCllli e pai
Congelação.

JOAÇABA - se .

PARA PRONTA ENTREGA
/ "OK"

F-l00 - 4 CILINDROS
F-4000 - DIESEL
CORCEL - DIVERSAS CORES
GALAXIA-500
LAND�U

·VENDE
CAMPINAS CRECI laz

Casa de alvenaria, construção nova, com .125 m2 em

terreno de 11-x25 metros, distendo 6 minutos do centro,
contendo living, sala de jantar, 3 dormitórios com

armários embutidos e acarpetados, sendo o de casal com

banheiro privativo, BWC social, cozinha com azulejos
decorados até o teto, garagem fechada mais pátio para 3
ve ículos, dependência completa de empregada, lavanderia,
chu rrasqueira e telefone.

.

Preço excepcional, com grande parte em condições de ser

financiada.
Pr. PEREIRA OLIVEIRA. E�. '.ISC... IIUIO PlElO. S/L 16 • 17

1one:1I3958
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Udesc lança contos e

inicia o Instituto
Catari nense do Livro

Segundo o reitor Carvalho, (a esquerda)
o ICL se. propõe a preservar a

memória brasileira. Vieira (foto) é o

autor de "Sexo, Tristeza e Flores".

Está marcado para as 20h30m de amanhã, no salão nobre da
Assembléia legislativa do Estado, o lançamento do livro "Sexo,
Tristeza e Flores", de Emanuel Medeiros Vieira, uma coediçáo da
Udesc/Editora e Editora Movimento. 'Em 79 páginas, o autor de A
Expiação de Jeruza-> seu primeiro livro -, apresenta 13 contos
onde tocallza a desestruturação de um sistema de valores,
acompanhada de uma visão radical da sociedade de consumo'
com todos os seus vícios, tabus e mistificações, Emanuel, que
possui 31 anos, anteriormente já publicou seus trabalhos nas

antologias Roda de Fogo, Panorama do Conto Catarinehse e Os
Melhores Contos Brasileiros de 1974, lançado pela Editora Globo
há dois anos.

Apublicação de "Sexo, Tristeza e Flores" foi recomendada
pelo Conselho Editorial da Udesc que, no ano passado indicou a

publicação de três livros: "Abertura Operacional da Universi
dade", de Ricardo Hoffmann; "Ecologia e Poluição, do professor
Paulo lago, e "O Escravo numa Economia Minifundiária", do
historiador Walter Piazza. Em 76 foram editados pela,UDESC:
"Satário Educação", de Ari Kardec de Mello, e "Psiquiatria Social
da Vida Moderna", do médico Antônio Santaella, estando pro
gramados, ainda, os lançamentos do trabalho da professora
Maria Helena Camargo Héqis, "Linguagem e Versificação em
Broquéis"; "Quatro Alamedas", de Silveira Júnior: "Semântica
da Língua Portuguesa", de Hamilton Amaral, e o, "Controle do

Ensino", da professora Neide Fiori, todos em fase de impressão.

A UDESC/EDITORA

Para o reitor da UDESC; professor João Nicolau Carvalho, a
editora da Universidade foi criada para dar condições ao autor
catarinense de publicar seus livros, possibilitando. ao mesmomo

tempo, principalmente aos professores e acadêmicos, um fácil
acesso do público.a obras-de cunho literário, científico e didá
tico. Ele explica também que à UDESC Editora não esta determi
nada a restrição de publicar somente obras de autores catarinen
ses, mas também t .

de outros Estados, "desde que seu conteúdo"
atenda aos objetivos de contribuir para o desenvolvimento cultu
ral da população, não se deixando, é claro, de dar primazia às
publicações de autor. de Santa Catarina, pois é a ele, especial
mente, que a UDESC Editora pretende dar seu apoio, difundindo'
o que de melhor se produz no meio lítero-científico e didático do
Estado".

INSTITUTO DO LIVRO

Carvalho falou também ser considerada meta prioritária da
atual ges�o;da,Jei,toria .. d,a UD,ESC, implantar em consonância
com os objetivos ·da· Secretaria. da-Educação. o Instituto Catar]
nense do Livro que, através da SEE executará e delineará uma

política do livro a nível estadual, enquadrada ao Conselho Edito
rial da UDESC, a quem competirá a análise e recomendação da
edição das obras,

.

- Com a criação do Instituto, pretendemos dar um fim às
dificuldades e empecilhos encontrados pelo autor catarinense

para publicação de seus trabalhos. E intenção do secretário da

Educação" Salomão Ribas Júnior, fazer com que os escritores,
cientistas e outros estudiosos encontrem nesse novo órgão o

meio de que necessitam para alcançar a finalidade de seu tra

balho, que é o acesso ao leitor. Pois para este, com a criação do
Instituto Catarinense do Livro será mais fácil a aquisição de

livros, já que seu barateamento é um dos nossosprincipais obje
tivos.

ESTíMULO

O reitor da UDESC define como objetivo geral do Instituto a
preservação da memória brasileira, principalmente catarlnense.
e a adoção de prooedimentos voltados à atualização do livro
didático e sua adequação à dinâmica da política educacional, por
meio da cooperação entre o governo federal e estadual, empre
sariado, estabelecimentos de ensino e· entidades culturais. Atra
vés desse novo organismo se estimulará a publicação d-e obras
de interesse educacional, científico e cultural, ao mesmo tempo
em que se delineará e executará uma política estadual do livro,
or.ientando e promovendo pesquisas que forneçam indicadores
para acompanhamento e avaliação da conjuntura do livro no
Estado.

Com isso, se objetiva colocar ao alcance 'de estudantes,
professores e pesquisadores, obras imprescindíveis ao desen
volvlrnento cultural; adotar mecanismos para atualizar os livros
didáticos; promover a publicação de obras de relevante valor e
interesse comercial restrito, obtendo a cooperação do empresa
riado em geral pela 'captação de recursos financeiros e do em

presariado livreiro e adotando medidas que visem à redução
redução do custo de produção e barateamento do livro.

, Com a implantação do Instituto Catarinense do Livro pensa
se também em dinamizar as bibliotecas, desenvolver u ma política
de leitura que permita à comunidade auto-formar-se e auto
desenvolver-se num processo de educação permanente apoiar o
autor nacional, criar e manipular insumos culturais que contri
'buam para incentivar a pesquisa especializada, as atividades
literárias, concursos e a criação de mecanismos de preservação,
divulgação e conscientização do patrimônio histórico-cultural e

popular do Estado,

Polícia ad/verte: cuidado nas estradas .

271 petrulheiros e 70 veículos fiscalizarão as rodovias'

Poluição sonora' e pedras: preocupações com a saúde.
�--------�--------------------------�-- � _J

Prevendo intenso movi
mento nasestradas neste fim
"e semana devido os dias de
feriados - sexta e segunda
feira - todo efetivo da Polí
cia Rodoviária Federal do Es
tado,271 homens e 70 veícú
los, serão utilizados "a fim de
reduzir ao máximo os núme
ros de acidentes que nor

malmente 'ocorrem nesta
data".

f

radas são Itajaí, Joinville, Cu
ritiba, Porto Alegre e São
Paulo. Nas agências aéreas
também existe grande mo

vimento, mas segundo a ad
ministração das empresas
não -seráo necessários vôos
extras. São Paulo e Rio de
Janeiro são as cidades mais
procuradas pelos passagei-
ros.

'

TRECHOS PERIGOSOS
Sarnir Oseas Saad, Chefe

do Serviço de Polícia da Ro
doviária Federal do Estado,
revela que o trecho onde
existe maior índice de trá
fego de veículos em Santa
Catarina é na BR-101, no

trecho Flor ianópo lis
Joinville, devido ao movi
mento em busca de praias.
Outro local onde Saad

chama atenção dos motoris
tas é também na BR-101,
entre os quilômetros 142 ao

150, ou seja, do Morro do Boi
até as proximidades do Hotel
Plaza Itapema, onde está
sendo realizado o recapea
menta da pista, motivo pelo
qual os veículos estão trafe
gando somente por meia es

trada.'

O Chefe do Serviço de Po
lícia Rodoviária Federal
conta que o erro mais

A praia perdeu a

sua maior atração: AS,
SOMBRAS 'DAS FRONDOSAS ÁR

VORES.

'comum praticado pelos mo

toristas nestes dias de

grande movimento é a ultra

passagem forçada, "onde
um veículo tenta ultrapassar
o outro sem que exista con

dições",

A ultrapassagem em locais
não permitidos, como lom
badas, pontes e outros, tam
bém ocasionam bastante
acidentes. Ele lembra aos

motoristas que não poderá
.haver excesso de .velocldade
neste fim de semana devido o

grande número de veículos
que estarão -circutando nas

rodovias.

A paisagem de Jurerê
já não émais a mesma

Nas agências de ônibus da
rodoviária os pedidos de
passagens são tantos que al
gumas empresas estão pen
sando em colocar ônibus ex-

,

tras. As cidades mais procu-

Aos poucos Jurerê pérde a maioria de seus trecuentedores.

Os morador,es
pedem aos

pol íti cos que acabem
.

com estas explosões

Ninguém sabe o que acontecerá à praia de Jurerê, a.20
quilômetros do centro de Florianópolis, depois queo cam

ping previsto para o local, numa área de 20 mil metros qUlil
drados, com capacidade para 400 barracas estiver funcio

nando. Uma das raras praias arborizadas e certamente a mais

popular da Ilha, dado o número de pessoas que a procuram no

verão, Jurerê está mudando hájá aproximadamente três anos.
Desde que o acesso de seis quilômetros que a liga a SC- foi

asfaltado, seus terrenos estão valorizando astronomicamente
e embora ainda sem infra-estrutura adequada'deverá perder,
nos próximos anos a sua principal característica: um local
onde uma família menos abastada pode se divertir sem gastar
muito.

Se antes Jurerê era uma das poucas praias cheias de
sombra onde os.veranistas de fim de semana acampavam sob
a proteção dos eucaliptos, com direito a mergulhos em águas
mornas e rápidas refeições numa das dezenas de barracas e

traillers espalhados nos quatro quilômetros de extensão da

praia, a partir desse verão tudo poderá ser diferente. As mu

danças já começaram há três anos. Com o asfaltamento do

acesso, um lote de 15 metros por 30 metros que, valia Cr$ 15

.
mil passou a ser vendido a Cr$ 70 mil.

Além disso, numa tentativa de "moralizar" o lugar, Nilson
Fidelis, proprietário de uma área de 20 mil metros quadrados
em Jurerê, ao lado da Associação da Caixa Econômica Fede
ral junto ao mar, resolveu criar um camping. Ejá a partir de 10

de novembro quem quiser acampar deverá pagar, por dia, Cr$
15,00 por pessoa, com direito. é claro, a água, luz, banheiros,
área limpa, restaurante exclusivo para campistas e uma chur

rasqueira. Haverá ainda um posto farmacêutico, policia
mento, dois carros para levar algum veranista, se necessário,
ao hospital e um mini-mercado.

,

Com capacidade para 400 barracas o camping inicialmente

contará com seis banheiros, embora outros 14 já estejam
sendo construídos. Quem o frequentar terá seu fim de semana

rigorosamente fiscalizado, uma vez que Fidelis quer acabar

com "os abusos que existiram no ano passado", inclusive
com a sujeira, porque lembra, "muitas pessoas tiveram que ir
para um hospital com bicho de pé".
MENOS COMÉRCIO

.

Outras coisas mudaram. Enquanto nó ano passado havia 17

barracas vendendo bebidas e lanche, neste verão a ImobiUária

Jurerê, que administra a pria, só vai permitir a presença de,
cinco barracas, de comércio, mais o restaurante de madeira,
que já está sendo construído.

Cada barraca de�e ser montada no inicio da temporada e

desmontada ao final do verão. Nivaldo Manoel Abreu, que está
com a sua montada desde o último fim de semana, acredita

que este ano vai ser melhor que no passado, q.uando chovia

ollo tempo ficava nublado logo nos fins de semana,

EI� diz que todos os anos há sérias despesas na montagem
e desmontagem-de seu pequeno negócio. "A gente tem que

trazer todo o material de novo, montar a barraca de madeira e

passar a: moraraqui';:'Este ano, com a mudança, ele já g'astou
Cr$ 800,00. E sabe que a sua tenda deverá fechar à meia-noite

. e abrir às 6 horas.
No segundo ano que vem trabalhar em Jurerê, Ivanildo

Irineu Alves, de Capoeiras, tem esperança que este verão não

causará os mesmos prejuízos computados nó ano passado,
por causa da chuva e do tempo nublado. Também teve que

trazer todo o seu material pela segunda vez. "Seria muito mais

fácil se as barracas pudessem ficar montadas", diz, "mas a

administração da imobiliária não permite".
Todos eles têm de entregar a área limpa, rnas Nivaldo Man

oel Abreu diz que não encontrou oterreno em condições, este
ano, logo que chegou a .Jurerê. Sábado, dizendo que ainda

tinha esperanças de que a imobiliária limpasse o local, ele

comentava: "Além de pagar mais pelo terreno, vou ter que

fazer um banheiro e colocar um motor para puxar água do

solo".

Pode um bebê de dez dias de idade ter a saúde afetada pelo
baru'lho de explosões de dinamite? Ivone Pickler, moradora do
número 76, na rua Max de Souza, acha que sim. Por isso ela

,

estava tentando falar com um deputado ontem para que a orien
tasse como agir conttra as explosões que estão sendo feitas do
lado de sua casa pela firma Nordenco S/A, que está executando
os serviços de terraplanagem para a construção dó viaduto que
permitirá a ligação, através de um trevo, da BR-282 à Ponte
Colombo Salles.

Ãs explosões, segundo Ivone, além da poluição sonora cau

sada pelo enorme barulho, estão ati randq pedras sobre sua casa.

Seu netinho recém-nascido e o mais prejudicado, levando gran
des sustos quando é estourada uma dinamite. Há também o

inconveniente de a família ter de fechar toda a casa antes de cada
explosão. Elas ocorrem em grande número durante o dia, de
acordo com os familiares de Ivone. Sua vizinha NilzaWaterkemp
também se queixa das explosões. Além do susto que causam a

ela ("ninguém é avisado quando a dinamite vai explodir"), o ruído
faz chorar de medo seu filho Fernando, de um ano e meio de
idade.

Um vereador prometeu a Ivone que ia falar sobre o assunto
ontem na Câmara. Além de tentar localizar o deputado Lauro
Silva Filho, do MBD, ela estava aguardando ontem que seu advo
gado voltasse de uma viagem para saber que providências tomar
para tentar consequir a paralisação da obra ou, .pelo menos, o
cessamento das explosões de dinamite. 'yol'),e, entretanto, não
acredita muito que isso seja possível, "pois a obra édo Estado, e
nesses casos sabe como é que é".

Os moradores das casas próximas dizem que são feitas mui
tas explosões durante o dia, funcionários.da Nordenco garantem
que são realizadas em média urnas cinco. Dizem também que não
salta nenhuma pedra, que o barulho da explosão é relativamente
baixo e que não há nenhum perigo de alguém sair machucado.
"E; estourado apenas um terço da banana de dinamite de cada
vez. Além disso, o local da explosão é completamente coberto
com barro pelo trator.para não haver o perigo da saltar alguma
pedra.Q que pode saltar e que caiu na casa aí ao lado é algum
barro, e, olhe lá".

<Amor a Oito Mãos »,'

o cartaz de hoje do

festival de teatro.
,

Com a apresentação, hoje à noite, da peça "Amor aOito Mãos",
pelo grupo"Art-Drarna", de Itajaí, continua a demonstração prá
tica do F.estival Estadual de Teatro Amador, iniciado domingo e

que tem, também, orientação teórica, através de palestras e cur

sos, a cargo de professores da Ufsc e da Udesc, além de professo
res do Serviço Nacional de Teatro, especialmente convidados
para participar do Festival.
Amanhã - prossegue com a apresentação da peça "Shaw de

la Barca", de autoria de Sérgio Gomes e apresentação do grupo,
teatral "Calderom de La Barca", de Criciúma. Dia 30, sábado,
com a peça "Caminho de Volta", pelo grupo Armação de Floria
nópolis.
O Festival encerra domingo, dia 31, com duas participações

especiais: às 15 horas, o Grupo Experimental Fórmula Arte parti
cipará com a peça "O Mundo Maravilhoso", de Dun.ga Din, de
Florianópolis. As 21 horas, o Grupo de Pesquisa Teatro Novo, da
Ufsc, fará uma apresentação especial com o Recital de Poesias
Brasileiras.

'

as organizadores e participantes do Festival são unânimes em
.
afirmar que o Teatro Amador carece de .apolo das autoridades e

educadores, como também do réconhecimento do público, que é
objetivo principal do teatro. lamentando o descaso e o apoio, o
presidente do júri do Festival, professor Salvio de Oliveira, diz
que a formação de atores em Santa Catarina vem sendo feita pelo
esforço pessoal de cada um, já que não se possui Escola de Arte
Dramática. "E sensacional o.esforço de todos e o trabalho mara

vilhoso dos grupos teatrais que vêm se revelando em âmbito
estadual. Acontece, porém, que sem escola de arte e sem apoio
não se pode julgar os espetáculos destes moços. A verdade,
também é que em matéria de teatro e cultura, as autoridades e

educadores estão cegos e surdos. E isto nada mais é que uma

,demonstração de um Estado subdesenvolvido".
Emílio di Biasi, diretor de teatro profissional de São Paulo,

convidado pelo Serviço Nacional de Teatro -:- SNT para realizar
cursos de Interpretação durante o Festival, analisa desta forma a

situação do Teatro Amador: "O que se pode sentir até agora, é
que estes qrupos se reúnem com uma garra muito grande para
fazer teatro. E muito importante verificar no Teatr,o Amador esta
vontade de fazer teatro fora do teatro profissional, porque há
mais aquele sentido de grupo, De um Estado para outro, a gente
sente uma d ificu Id ade de informação. Sentetam bém uma falta de

amparo por uma Secretaria de cultura. Tudo deveria partir de
uma assistência governamental".
Para Di Biasi, o grande problema dó teatro Amador "éa falta de

informação e de formação. Em São Paulo, por exemplo, os atores
têm mais contato sobre o que está acontecendo com o teatro,
inclusive o internacional".

'

Informacão e emocão: a receita de uma boa reportagem.

Andrade: "incompetente
todo mundo é até
aprender, O pior é

o picareta".

Anonimamente, como con- .. vettl. 'Porque falando a gente
vém a todo jornalista, chegou a não pode marcar xis quando
Florianópolis ontem, no vôo erra".

'

das 17h20min da Varig, Eurico: Apesar de estar trabalhando
Andrade, editor de reportagem ',na Veja há mais de um ano,
da revista Veja, para dar hoje Eurico tem uma experiência
pela manhã, a palestra de aber- jornalística de 18 anos. Neste
tura do Primeiro Seminário In- período foi premiado três ve

ternacional de Jornalismo, no zes.' em 1962, em 1963' e em

auditório da, Celesc. Sur- 1968. A primeira reportagem,
preendido, loqoao desembar- "Tamarineira, a Ante-Sala do
car do' cavião pela numerosa, Inferno", publicada na Última
comitiva que aguardava o mi- Hora de Recife assim como a

nistro Dirceu Nógueira, dos segunda,. "Cangaceiros do

Transportes, confessou. que Progresso',', publ icada no

ainda não sabia sobre o que mesmo jornal, mereceram o

iria falar, e sussurrou, sare 'Prêmio Essa' categoria regio-
rindo, às pessoas que o' rece- nal, A. última, "Eles Estão com'
berarn: "Olhem, o que eu gos- Fome", publicada na Heali-
taria mesmo de ter amarihã dade, foi digna de um Prêmio
(hoje) era uma máquina Oli- Essa nactônaí que Eurico não

'quis receber.
Mas é com humildade ,que

ele fala sobre a sua profissão.
Diz por exemplo, que" o [orna-
I ista tem que I utar para ampliar
os limites" existentes nas em

presas jornalísticas. E não in
dividualmente, porque "se'
yoce vai encher o saco do pa
trão sozinho, vai ser demi
tido". logo, sugere "temos de
levar a sério o sindicato".
Por outro lado, explica que

as cooperativas de jornalistas
que estão surgindo no país-a
de Porto Alegre é a única que
se solidificou até agora -

nada mais são do que uma an

tiga tendência da imprensa
brasileira, Sozinho ninguém
conseguiacuidar de um jornal,

"ou vinha a falência, ou o cara

ficava louco ou passava a se

preocupar com os lucros".

"EU ERA INCOMPETENTE"
Enquanto na Revista Veja,

diz Eurico, o essencial é dar
uma cobertura total dos acon
tecimentos e a fórmula, in
forma ainda, "é o distancia
mento irônico com a notícia"
de tal forma que "a reporta
gem é a matéria-prima para a

elaboração do texto", nos jor
nais a situação é um pouco di
ferente.
"Ninguém se emociona mais

com o seu trabalho. Se o cara
ganha mal, ainda assim a re

compensa dele é o trabalho.
Se o salário é baixo, ele tem

que esquecer isso quando
pega um grande tema que ele
sabe que vai atingir a um nú
mero muito grande de pes
soas".

O estigma na imprensa não é
o profissional incompetente.
"O plor é o picareta. Incompe
tente todo mundo é até apren
der. Eu, por exemplo, estava

desempregado e apareceu um

emprego na Revista Quatro
Rodas. Eu tinha que entender
de automobilismo e nem sabia
dirigir um carro. Mas
'li muito sobre o assunto e co

mecei a trabalhar um mês de-
pois tranquilamente".
"O picareta por sua vez, é a

figura mais frequente nas re

dações. É o funcionário, diz

Eurico, cujo salário é pago
pelo governo", ou seja, "tem
um emprego público e tra
balha num jornal". Nos jornais
em geral predomina a mentali
dade exemplificada por uma

passagem que Eurico lembra:
"Um jornalista foi pedir au

mento para o Assis Chateau
briant, diretor presidente dos
Diários Associados. Meu filho,
disse o Chateaubriant, você já
tem uma carteirinha do O Jor
nal (do Rio de Janeiro) para

, que você quer aumento de sa

lário".
"O ESTUDANTE BRIGA"
A principal' função da Facul

dade de Comunicação Social,
diz, é acabar com esta menta
lidade, "O curso acaba criando

um profissional preocupado
com o jornalismo, porque o es

tudante questiona mais, briga
mais". E isso é o que importa.
Ele conhece com exatidão a

incompatibilidade entre o que
é ensinado no curso universi
tário e a realidade da profissão
de jornalista: "E o bode expia
tório do ensino universitário,
foi o jeito que o governo con

seguiu para colocar os exce

dentes" .

"Tsso -nao impede, em sua

opinião de existirem bons pro
fissionais, aqueles rapazes ca

pazes de aceitar a receita de

reportagem ideal concebida
por Eurico: "Informação cor

reta e ernoçáo".
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